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o TEMPO- Pressão Atmosférica Média: IOIO.�
milibàres. Temperatura média do dia 28.5°, máxima
insolação 43.4°, mínima: 22.7° (No Planalto média
mínima: 15.2°), Curnulus, Stratus, de claro a enco

berto. Tempo no Planalto: Bom, .durante o dia e à
noite. No litoral: Bom, durante o dia, pequenas insta
bilidades em trechos à noite. Quarto Minguante
amanhã às 15 horas. As 02hs22 minutos, entrada do
Verão Astronômico. Previsão: A. Seixas Netto.

Cada aparelho telefônico pode re
ceber a instalação "de até 2 extens
ões. Isso lhe permite maior mobill
Idade e mais conforto. Disque 104 e
solicite informacões.

, ._

Florianópolis, quinta-feira, 21 de dezembro de 1978 - Ano 64 - N.O 19.267 - Edição de hoje; 20 páginas - Cr$ 5,00

c,

8eth/em.destaca a uniéio do Exército
Ao receber ontem cumprimentos de Notai do Chefe do Estaclo-Malor do

Exército, o Ministro Fernando Bethlern citou como o fato de maior destaque
em 1978 "a manutenção da nossa união em torno dos objetivos maiores do
Exército e do Brasil", acrescentando que "muitos tentaram quebrá-Ia, porém\
não o conseguiram". O General José Maria .de Andrada Serpa, ao assumir a

chefia do EMFA ressaltou a ação do Presidente Geisel e o General Airton
Tourinho, ao se despedir do Exército, criticou a distribUição de renda (P. 2)

.

'Ja�son:MDB será governo na' primeira direta
\.

Na opinião do senador eleito Jayson Barreto, o MOB elegerá o governador de Santa Catarina na primeira eleição direta quê,
acredita, será em 1982. O parlamentar não vê sinceridade de propósitos na proposta de conciliação do general Figueiredo (P. 3)

'F F ,homologa Joinville ;�ampéao de 78
').

.

-

�

.. .._._.

Enquanto em Chapecó prosseguem a$;óomemoràções pela vitória _

'.

sobre o Crlciúma, o diretor técnl�9�QQ.. F�àraç�0,
e- �

Pedro Lopes, garante que oté a próXtnis;t:.,quarta-felra vai.
homologar o Jolnvllle como campeãô:�a temporada. \Gluliari também já admite o artigo 50, voltando a1rás em

sua opinião que daria o titulo à Chapecoense (página 8)

A quatro dias do Notai. o florianopolitono
empreende uma corrido ao comércio de presentes,

enchendo os lojas do centro e periferia
principalmente à noite, período em que Q

movimento aumento consldercvelmenre.
\-----------�-----------------_\ As dificuldades com o orçamento

familiar, decorrentes do elevado custo de
vida, fazem com que o grande

maioria' dó público procure os cosas de

artigos mais baratos ou então tente
o saído do pechincho. O comércio

�---�--------�--�------------�
docidodefaróhorórioespecial

Indústria quer carro 14°/0 mais cao Q�u�;:�P:;�'::n�:to�berto
oté às 20 horas (Pág. 1 6)

Questão Beagle na fase offica
Página 12,

Página 15
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2 - Política!Administração

so.b o. argumento. de que para quem está no.

po.der interessa maio.r assiduidade na reali-
,

zação. de eleiçõeS, po.is há mais chchances de
'

fazer maio.r número. de eleito.s.
Po.rém, a seu ver, não. há mais co.ndições ,

de realizarem-se eleições alternadas - mu

nicipais e parlamentares - "po.rque o. Brasil ,

do. paralelo. 12 para cirria-não. tem co.ndições
de arcar co.m as despesas no.rmais do.s pleito.s

, e, assim, não. se po.de co.lo.car o.s interesses
pesso.ais acima do.s co.letivo.s",

,

Ele acuso.u o.s que são. co.ntra a pro.rro.ga
ção. de demago.go.s - o.u então. muito. rico.s
- po.r não. aceitar o. argumento. de que a

demo.cracia se aprimo.ra co.m muitas elei�
ções. Para ele, a eleição. de do.is em do.is ano.s

não. to.rna po.ssível esse al"rimo.ramento., 'e�
; virtude da exaustão. em que ficam o.s po.líti
co.s e das despesas que a eleição. representa
para as regiões mais po.bres do. país.

.

o ESTADO - 21 de dezembro. de 1978

O Presidente Geisel fez, em seguida, a seguinte
saudação de improviso:

"E um oficial prestimcso - disse o presidente "Nesta oportunidade em que mais uma vez se'
da República - que serviu ao cargo com dedica- verifica a substituição do Chefe do Estado-Maior
ção, eficiência, capacidade e harmonia no seio das das Forças Arm,adas desejo, antes de mais nada,
forças i mpondo-se pelo seu trabalho, capacidade

' agbdecero ex,celente serviço que nesse cargo pres
e dedicação, se afastando do cargo em decorrência tou o general Tácito 'Gas� de Oliveira.' E um

de lima imposição legal por ter sido transferido oficial prestimoso que serviu ao cargo com dedi�
para a rtlserva". E acrescentou: "foi eficiente, foi cação, eficiência e harmonia no seio das três for
hábil, foi cordato, impôs no serviço de seu cargo' ças impóndo-se pelo seu trabalho, capacidade e ,

'não só a sua inteligência e sua experiência, mas, dedicação, se afasta hoje do cargo em ddçorrência
s�bretudo, o valor relevante de seu caráter". de uma im_posição legal por ter sido_transferido

Estive�am ainda presentes a s,olenidade os três para a reserva. Mas, é bem certo que o serviço que
ministros militares os chefes dos gabinetes Civil prestou foi de alta relevância,

Mil\.tar e SNl e os �inistros da Agricultura, Tra� ,"Foi eficiente, fói hábil, foi cordato, impôs no

balho, Interior, Educação, Previdência Social,,, serviço,deseucargonãosóasuainteligênciaesua
Indústria e Comércio, Fazenda e Justiça, experiência, mas, sobretudo, o valor relevante de

E o seguinte o discurso de posse do gel)eral\ sey caráter.
Andrada Serpa:

'

"Honrado com a nomeação para o cargo de
Ministro de Estado, Chefe do Estado-Maior das
Forças �rmadas, agradeço a Vossa Excelência;'
ilustre e insigne Pres,idente da República, a coo-'
fiança ,em mim depositada.

Pode Vossa Excelência, Senhor Presidente,
'estar certo que, tudo darei de mim, para levar bom
termo as múltiplas e complexas tarefas, afetas ao

órgão que passarei a chefiar.

Estamos" ambos, Senhor PreSidente, e-;n�fi-m de
cumprimento de missão,

Vossa Excelência, em março próximo, deixará
o Governo e eu, um ano após, também deixarei,as'

Serpa elogia'sere.nidade de'
, Geisel ao assumir o EMFA

Brasília- Ao tomar posse ontem na Chefia do
Estado-Maior das Forças Armadas (EMFA), em

solenidade realizada às 10 horas, no Palácio do
Planalto, o gerieral José Maria de Andrada Serpa
afirmou, dirigindo-se ao Presiden�e Ernesto Gei
sel que ele, "em seu governo, com energia e sereni
dade soube dominar crises polítiCasémilitares de
relativa importância mas acima de tudo soube
manter com sabedoria e mestria a união indestru
tível das Forças Armadas".

nossas amadlli ForçaS A1madas.
Vossa Excelência, em seu Governo, com ener

gia e serenidade, soube dominar crises políticas
militares de rélativa importâ'ncia más acima de
tudo soube manter com sabedoria e -mestria a

iJnião in9estrutível das Forças Armadas.-
Enfrentou problemas econômicos de suma gra

vidade, sabendo dar-lhes, sempre, o equaciona-'
mento que o momento impunha. I ,I

Com sensibilidade, própria de uma figura'hu
mana invulgar, deu prioridade ao problema so
cial, tendo como primordial preocu,pação o

homem brasileiro, as grandes massás, sempre
mais sofridas, com a realização da distribuição
indireta de renda, únisa solução possível no mo

mento.

O Chefe do Governo desejou ao nevo Chefe do
EMFA "pleno êxito na n(_)va missão", afirmando
que o ge:.lC:ral ':Andfada Serpa, "velho oficial
general cuiiido nas agruras dos trabahos das For
ças Armadas ao longo dós anos tem experiência,
cap�cidade e autoridade para o exercício do
cargo", Acrescentou, mais adiante, estar certo de
que não lhe faltará "tanto da Marinha, como çlo:
Exército e da Aeronáutica o necessario apoio e

cooperação para o bom exerCício da sua função".
A solenidade de posse realizada no gabinete

presidencial, - com.a presen�, de _vários ministros
de Estado, do ,Vice-Presidente da República e do
futuro Chefe do Governo, general João Baptista
Figueiredo - tt;ve momentos de certa emoção
para o ex-Chefe do EMFA, general Tácito Theóp�
hilo Gaspar de Oliveira, especialmente q4ando o

presidente Geisel referiu-se aos serviços por ele
prestados no cargo,

'

Finalmente, no campo político iniciou a aber
tura política, com a finalidade de cumprir um dos
compromissos d,a Revolução de'1964, de modo a

dar ao País uma dem_ocracia tipicamente brasi
leira que atenda as características esp�ciais de
nosso povo, amálgama de três raças. E a imensidão ê
diversidade de nosso território,

_

A História, Senhor Presidente, lhe fará justiça.
Que Deus o guarde e o proteja pelo muito que

realizou em prol de nossa querida e estremecida
Pátria - o Brasil".

"Ao novo Chefe do EMFA, o prezado compa
nheiro general JOsé M;ma de Andrada Serpa eu

auguro pleno êxito,na nova missão pois tem ele os

requisitos todos' para bom desempenho, Velho
oficial-general curtido nas agruras dos trabalhos
das Forças Armadas ao longo 90S anos tem expe
riência, capacidade, autoridade para o exercício
do cargo. Eu espero que ele seja um continuador
brilhante do seu antecessor no novo cargo que ele
vai desempenhar, Como estou certo, também,
que não lhe faltará tanto da Marinha, como do
Exército e da Aeronáutica o neçessário apoio,
cooperação para 'o bom exercício da sua função":'

Em verdade, o. fim de ano,
por tradição, é momento de
autocrítíca mais é, também,
momento de fixação. de novos

objetivos e de ,reno.vação. de
esperanças,

Senho.r Ministro, co.m o.

maio.r espírito. de fraternidade
e co.m o. pensamento. em

Cristo. fo.rmulamo.s a Vo.ssa
Excelência e a excelentíssima
família o.s melho.res voto.s de
um feliz Natal e de um ano.
no.vo. promisso.r�'.

'Tourinho passa para
reserva lamentando má

distribuição da ren4a
Brasília- A diferença de qualidade de vida entre brasileiros, "quando

ainda há muitos ganhando tão pouco e tão poucos ganhando muito" foi'
ontem criticada pelo general'AirtoJ;l Tourinho, que assinalou .ainda que I

o assunto deve ser motivo de preocupação por parte dos militares, :'não
S9 porque agride o sentimento de fraternidade, mas também porque é
fato gerador de tensões sociais, de bem fácil aproveitamento pelos;; ,

inevitáveis manipuladores de aspectos negativos".
O general Airton Tourinho, que se despediu ontem do Exército e

passou a Chefia do Departamento de Engenharia e Comunicações ao

General José Ferraz da Rocha, preConizou ainda um regime de demo
cracia plena para o País, ressaltando que isto vem 'sendo feito, com
firmeza e �radualmente, pelo Governo. "A democracia observou - já se
tem repettdo, pode não ter o regime ideal, porém é o melhor que já se

exercitou". )

A despedida do general AirtonTourinho, ex-Chefe do Departamento
de Engenharia e Comunicações, realizou-se ontem no quartel-General e
foi dividida em tnl's partes, devido a pouca disponibilídade de tempo
por parte ,do Ministro. Inicialmente, em cerimônia interna, Tourinho
que completou 12 anos de generalato, caindo na reserva teve seu retrato

inaugurado na galeria de ex-Chefes do Departamento que dirigiu no

alio de 78. O ministro não pode comparecer, pois neste momento
encontrava-se no Palácio do Planalto assistindo a posse do general José
Maria de Andrada Serpa a frente do EMFA, As IOh30m, apesar do
tempo chuvoso, o general Tourinho foi homenageado com Um desfile
militar, no pátio defronte ao quartel-general, fazendo1questãode passar
a tropa em revista a pé. Finalmente, encerrando o ciclo de homenagens,
o oficial.transferiu o cargo que exerCia, a chefia do DEC, ao ge'leral José
Ferraz, recebendo do ministro um longo elogio e uma bandeja de prata.
Depois disso, Tourinho pronunciou um discu'rso de agradecimento, na

presença dos generais do STM, dos integrantes do Alto Comando e

oficiais do QG,
Depois de lembrar várias passagens de sua vida militar, ressaltando

algumas consideradas mais marcantes, tais como' a inauguração da'
Ferrovia do Trigo, ocorrida recentemente e cuja construção esteve a

cargo de batalhões de engenharia, o general Tourinho mostrou con

fiança no "destino grandioso" do Brasil, "impulsionado pelas inegáveis
realizações da Revolução de 1964, que -' confo�me suas palavras -

transmudou a imagem daquele País subdesenvolvjdo, elevando-o no
conceito das nações ao status de potencia emergente",

Embora reconhecendo o muito que se fez'e "apesar dos esforços do
Governo "em minimizar as diferenças de qualidade de vida entre os

brasileiros, o general Airton Tourinho admitiu a persistência de sérios
problemas opondo-se a consecução do que chamou de "o bem comum".

Defendendo a democracia plena, para o Brasil, o militar deu seu

parecer sobre o assunto.: "Mas, (a democracia) sendo um estado de
espírito, tanto um regime político, exige naturalmente que seja prati
cada, que seja realmente vivida em todas as oportunidades e por todas
as pessoas, sobretudo exige que haja geral entendimento, compreensão
.e desprendimento", ,

'

-

Após o discurso o general foi cUmprimentado por todos os oficiais
presentes e, falando aos jornalistas, reafirmou os princípios defendidos
no discurso e disse que a �evolução já tinha durado 14 anos, tempo
suficiente para que os militare�. se retirassem, Manifestou também
confiança na redemocratização e ceticismo nà resistência que porven-
tura pudesse surgir dentro do Exército, a abertura democrática: '

Em documento de cinco páginas, o general Tourinho foi elogiado
pelo Ministro do Exército, dentro da tradição existente dentro da força
e como parte das olenidades de despedida de oficial-general que passa
para a reserva.

No elogio, o general Fernàndo Behtlem destacou a participação do
general durante a Revolução de 64, que o encontrou a testa do 2°
Batalhão Ferroviário, Batalhã(_) Mauá, em Rio Negro, Paraná, dizendo
que sua atuação mereceu calorosas referências do comandante substi
tuto da 5" RM. "Quer Il)antendo as pontes sobre o Rio Negro, Paraná
dizendo que sua atuação mereceu calorosas referências do comandante

, substituto da 5" RM, de sua zona de ação, quer apo.iando as unidades
,

em operações, a ação do Batalhão, Mauá foi firme e coesa,
constituindo-se'em importante fator para o sucesso da Revolução",
acrescentou o general Bethlem,

Governo di1-�que _proieto
do índio está em debate

I� . .

I

Brasília - O porta-voz oficial do. Governo, transformá-lo em problema ernocionaj
coronel Rubem/ Ludwig dísse ontem que o. como se houvesse a intenção. do. Governo de
Projeto. de Emancipação. do. Índio "é apenas 'prejudicar o. índio. no. Brasil. "Eu mesmo,
um dos muitos assuntos que estão. na área do. durante o. período que vivi no. exterior, me
debate público. E essa era a reivindicação. de -senti às vezes atacado, porque diziam que
muita gente: que os assuntos, antes de serem estãvamos massacrando os Indios no. Brasil.
decididos, fossem colocados em debate". Há uma série de problemas no- setor, mas

Ele colocou a questão da. emancipação, todos os setores da vida brasileira e de qual,
entre outros assuntosem debate, como. coin- quer país tem problemas. Agora, que haja;'
cidência de mandatos, voto distritaÍ e -cria- em relação. ao. índio, má intenção, conve-
ção de novos partidos. "A meu ver, há quem nharnos que isso. é unia tremenda injustiça",
pretenda transformar a questão. do. índio. em I

.
Pelo. contrário, há uma preocupação. até em

um problema emocional, corno se houvesse
i

conservá-lo, em preservá-lo. e ajudá-lo, mas
a intenção. do. Governo de prejudicar o. índio. isso. tudo. envolve uma série de opiní
'do. Brasil". àes que às vezes divergem".

"Eu acho. que talvez poucos países' do.
mundo, na sua história - acrescentou _

tem uma análise tão. positiva como. a nossa
em relação. ao. índio. Nós chegamos a ter um
homem que disse: "morrer se preciso. for,
matar, nunca". Há muitos ano.s o. Marechal
Rondon disse isso, quando. em outras partes ,

do. mundo. se matavam índios. O Brasil tem
um passado. de preocupação com o. índio.
Ago.ra, se um ho.mem lá do. interio.r, um

seringueiro o.u fazendeiro. tenha tido. o.u
venha a ter atrito. com eles, issO escapa 'até a

po.ssibilidade de co.ntro.le do. Go.vernõ ..O que,
esrá havendo. é um emo.cio.nalismo. e não. se

po.de tratar assim, de fo.rrria emocio.nal esse

problema".
O co.ronel Ludwig disse ainda que po.de

estar havendo. o. que oc9rre, co.m o.utro.s dis
po.sitivo.s legais: "muita gente é ·co.ntra, mas
você pergunta se eles leram e eles dizem que
'não., RIaS,ião. co.ntra. São. co.ntra pelas in
fo.rmaçõês que récebem, mas nem sempre

"

essas info.rmações são. as que resultariam de
um estudo. sereno".

,�rávora e Marcílio apÓla-m
a prorrogação de mandatos

OAB investiga sequestro de

uruguaios em Porto Alegre

e- üivulgue _

,

,
no ESTADO"

Segundo. "O co.ronel Ludwig, os Indios não.
foram recebidos pelo. Presidente Geisel, na

terça-feira, quando. 23 caciques estiveram no.

Palácio. do. Planalto, porque "ninguém pediu
audiência", E acrescentou: "O presidente
não. pode ficar à disposição de qualquer um

que apareça aqui e queira ser ouvido, porque
'ele tem um programa acumprír''.

"O assunto. emancipação. - disse - está
em estudo.s e será co.nsiderado. natural·
mente. Os jo.rnais de já falam inclusive que o.

Ministro. do. Interio.r sugeriu que este pro.
blema ficasse para o. próximo. Go.verno.
Além do. mais, o.s índio.s já fo.ram o.uvido.s
pesso.almente pelo. Ministro Rangel Reis em

uma entrevista que a televisão. apresento.u ao.

vivo.. Acho. que o. queuestá havendo. é um

Po.uco. de exagero.".
'

LembJ:o.u ainda o. co.ro.nel Ludwig que o.

Ministro. do. Interio.r entrego.u ao.s índio.s a

minuta do. pro.jeto. e pediu que eles estudas
sem. �'Esse é um assunto. que está sendo. tra
tado. calm�mente, mas há q_uem pretenda

Brasília -- O futuro. go.vernado.r do.
Ceará, senado.r Virgílio. Távo.ra e o. deputado.
Flávio. Marcílio. (Arena-CE), cujo. no.me é o.

mais co.tado. para a presidência da Câmara
até ago.ra, afirmaram ho.je que se deve 'iie
terminar, simultaneamente à prorro.gação.
do.s mandato.s de prefeito.s e vereado.res, o.

restabelecimen'to para 1982, 'da eleição. di
reta de go.vernado.res.

Co.m isso, segundo. o.s do.is parlamentares,
cairia o. argumento. do. MDB de que a pro.r
ro.gação. visa manter o. "Status quo." a nível
de co.légio. eleito.ral co.m vistas às elC:ições..do.s
futuro.s go.vernado.res, em 1982, ao. mesino.
tempo. em que as duas partes ficam satisfei
tas em suas reivindicações: a Arena, co.m a

co.incidência, e o. MDB, co.in a realização. de
eleições em to.do.s o.s níveis.

O senador Virgílio. Távo.ra é favo.rável à
co.incidência sem prorro.gação. de mandato.s,

Porto Alegre - O Co.nselho. Regio.nal da
OAB-RS designo.u quatro advo.gado.s co.mo.

seus emissário.s para tentarem, em Mo.ntevi
deu, entrevistarem Lilian Celiberti de Casa-

I

riego. e Universindo. Diaz, sequestrado.s em

Po.rto. Alegre no. dia 17 de no.vembro. e leva
do.s preso.s para o. Uruguai,

Uma o.utra co.mi�são., também de quatro
co.nselheiros, fará uma sindicância so.bre o.

caso., co.lhendo. depoimento.s e info.rmações,
independente das investigações po.liciais da
Secretaria de Segurança e da Po.lícia Federal.
,A relação. dos advo.gado.s fo.i e�caminhada
o.ntem ao. Co.nselho. Federal da OAB, para
apro.vação. e po.ssível o.ficialização. da co.mis
são. junto. ao. Itamarati. As duas co.missões
instalam seus trabalho.s, hoje, às 9 ho.ras, em

reunião. cqnjunta.
\ Os quatro. emissário.s são. os advo.gado.s

Omar Ferri, co.ntratado. pela família de Li
lian de Càsariego., Jo.sé Mariano. de Freitas'

,

Beck, Otávio. Caruso Brochado. da Rocha e:
Marcus Melzer. Este último., também, fará "

parte da co.missão. de sindicância e servirá de
co.o.rdenado.r do.s trabalho.s. Na sindicância
ainda atuarão. o.s advo.gado.s Paulo. Pinto. de
Carvalho., Ro.vilio. Breda e Nereu Lima.

O Sr, Omar Ferri, que So.ube ontem pela
manhã da criação. das duas co.missões, po.is

,

passara o. dia anterio.r trabalhando. no. inte
rior do. Estado., disse que se alegrava co.m a

iniciativa, "po.is assim o assunto. não. será

sepultado. tão. cedo., co.mo. intereS� aos res

'po.nsáveis pela vio.lação. de no.ssa so.berania".
Mas co.nsidero.u difícil sua viagem a Mo.nte-
videu. '

-Entendo. que minha presénça no Uru-

guai prejudicaria a missão. po.is, o. Go.verno.,
daquele país não. tem nenhum interesse que
eu tente me avistar co.m o.s preso.s, se é que
ainda estão. vivo.s. De qualquer fo.rma a OAB
estará muito. bem representada, po.is não. So.u

imprescindível. Nem depende de mim o.

êxito. da viagem.
O a�.yo.gado. Marcus Melzer info.rmo.u que

as duas 'co.missões se reunirão. pela primeira
vez ho.je, às 9 ho.ras, na sede local da OAB,
dando. início. ao. seu trabalho., que "de pleno.,
não. visa acusar a ninguém, mas sim apurar a

verdade, po.is não. po.demo.s admitir que o.s

prin,cípio.s do. direito., da dignidade do. ho.
mem, sejam ferido.s impunemente".

- Pretendemo.s esclarecer, entre o.utras,
estas questões: co.mo. saíram daqui o.s cidad
ão.s uruguaio.s? fo.ram co.nstrangido.s? Viaj,,
ram espo.ntane�mente? Quem o.s co.nduziu?
Cnm que finalidade? Para que fim? Vamo.s

'atuar: em faixa própria', independente das
investigações, do.sjnquéritos e das sindicân
cias o.ficiais, po.is cremo.s que to.das as pes
so.as de bem tem interesse em desfazer o.s

mistério.s e incégnitas que cercam o. caso..
'

Eu, pesso.al_91ente, pretendo. o.bter cópia das

investigaç�s e co.nclusões feitas pelo. advo.-
'gado. frances Jean Lo.uis Weil sabre a situa
ção. atual do. Uruguai, o. que co.nsidero muito.
impo.rtllnte.

So.bre a'data da viágem ao. Uruguai o. Sr.

,Marfus Melzer declarou qu,e no. mo.mento.
,

ainda não. po.de fixá-la, "po.is vái depender
do. andamento. de no.sso.s trabalho.s de sindi
cância e da co.bertura diplo.mática já so.lici
tada pelo.'Conselho. Federal da OAB, que
no.s daria mais liberdade de at�ação.".

Para Bethlem união militar é
fa'to' mais importante de 78

<'
• .

I
.

Brasília - "O fato. de maior das pela Nação.", conforme prenoce trabalhó e de realiza- -téis; votos".
importância e de real destaque, ,suas palavras, o. Ministro. do. ções na maioria dos setores de - Prosseguimento da cons- O discurso. do. general Ariel
durante o. corrente ano. foi, Exército. destacou uma série nossas atividades e em todos trução de residências, inclu- Pacca foi o. seguinte, na ín
sem dúvida nenhuma, a ma- de "resultados positivos" ob- os escalões, graças a dedica- sive dois blocos ele aparta- tegra:
nutenção da nossa união. em tidos no. decorrer de sua ad- ção, a iniciativa e ao. valor do. rnentos em Brasília; "Senhor Ministro Bethlem:
torno dos objetivos maiores ministração. Entretanto, o. militar brasileiro. Aqui estamos.ios generaisdo. Exército. e do. Brasil. Mui-. fato. de maior importância foi - Instalação. dos centros de do. Exército. presentes em Bra-
tos tentaram quebrá-la, a manutenção. da união. do. Os sucessos obtidos neste 'processamento. de dados dos sília, para termos o. prazer de
porém não. o. conseguiram", Exército, apesar das tentati- ano. prestes a findar, e não. III e IV Exércitos e do. Co.-' apresentar os nossos cumprideclarou ontem o. Ministro. do. vas feitas' em sentido. contra- foram poucos, devem ser cre- mando. Militar da Amazônia, mentos, neste final do. ano. de
Exército, general Fernando. rio, segundo. deixou claro, ' ditados a cooperação espon- bem como a instalação. dos 1978, a Vossa Excelência.
Bethlem, depois de ter sido. sem, contudo, citar no.mes ou tânea e pronta de todos os se- terminais de computadores no.

cumprimentado. pelo. Chefe fatos. "Permanecemos coesos nhores e ao. espírito. de com- Quartel-General do. Exército.
do. Estado-Maior, general e firmes, compreendendo bem preensão. que presidiu todos No. que se refere a.organiza-
Airel Pacca, pela 'passagem do. as nossas responsabilidades os nossos atos. ção e ao. aparelhamento,
Natal. perante a Nação. e dando. a cumpre citar a criação. da Bri-

Reiterando. sua crença e sua todos os brasileiros uma Tivemos, corno já esperá- gada de Infantaria de Cuiabá
fé de que o. Exército. Brasi- prova inequívoca de unidade vamos, um ano. difícil, em face e a .transíormação do. RC de
leiro, sob a direção. do. Mi- de pensamento. e de disci- da intensa atividade política Quaraí em Regimento. de Re-
nistro Fernando. Bethlem, plina". desenvolvida por ponderáveis conhecimento Mecanizado. Na autocrítica efetuamos
"soube superar tantos obstã- segmentos da sociedade. To- um levantamento. do. que se
culos e dificuldades no. ano. de ' f: a seguinte, a íntegra do. davia, apesar dos naturais Todavia, o. Jato. de maior fez no. ano. findo. e o. que ficou
1978", Ariel Pacca assinalo.u discurso. do.' Ministro Fer- óbices, co.nseguimo.s, graças a impo.rtânciaederéaldestaque po.r 'fazer; co.mo. co.nsequên
q�e a fo.rça terrestre pto.sse- nando. .Bethlem durante ceri- no.ssa elevada no.ção do cum- durante o. co.rrente ano. foi, cia, pro.jetamo.s para o. no.vo.'
guirá na busca da verdade e d,a mônia de cumprimento.s pelo. pritnento. do. dever, e ao. per-, sem dúvida nenhuma, a 'ma- ano. o. que buscaremo.s co.ncre-
justiça, garantindo. ao. Po.vo. Natal: 'feito. entllndimento. das difi- :nutenção. da n,o.ssa união. em tizar e revigo.ramos a co.nvic-
brasileiro tranquilidade e paz, culdades vividas pela Naçãp, to.rno. do.s' o.bjetivo.s 'maio.res ção. de que ,alcançaremo.s o.
"pra po.der trabalhar e pro.du-' "Agradeço. sensibilizado. as levar a bo.m termo. a pro.gra- do. Exército. e do. BraSil.

. que pretendemo.s.
zir em pro.veito. da Nação. Bra- palavras bo.ndo.sas e amigas mação. estabelecida, apresen-, Muito.s tentaram quebrásileira". do. general Ariel, certamente tando. resultado.s po.sitivo.s e la, po.rém, não. o co.nsegui-Os cumprimento" ao. Mi- mo.tivadaspelaamizadeepela de grande alcance, a maio.ria ramo
nistro. do. Exército., pela pas- co.nvivência, fraterna e digna, deles decorrente de estudo.s e

sagem das festas de fim de que sempre mantivemo.s ao. planejamento.s da administra
ano., tiveram lugar, o.ntem às lo.ngo. de to.dà a no.ssa vida, ção. anterio.r.
8h da manhã, no. quartel- desde o.s tempo.s da saudo.sa
,general, participando. do. ato. Esco.la Militar do. Realengo..,to.do.s o.s generais que servem To.do.s nós co.nhecemo.s a reti
em Brasília.

.

dão. de seu caráter, sua grande
Na condição. de Chefe do. sensibilidade ao.s aspecto.s

Estado.-Maio.r,coube ao. gene- humano.s de to.do.s o.s pro.bleral Ariel Pacca fazer a sauda- mas e sua devo.ção. ao. Exér,
ção. e fo.rmular vo.to.s de "um cito..
feliz Natal e um ano. no.vo.

pro.missor" ao. general Fer- Em reunião. realizada nesta
nando. Bethlem e sua família. mesma sala t;m meado.s de o.u- - A recente lei referente as

Agradecendo. "as palav'ras '

pro.mo.ções de o.ficiais do.s ser- A to.do.s o.s senho.res
bo.ndo.sas e amigas" do. gene- tubro de 1977, prometi receber viço.s;

-

o.ficü�is-generais aqui presen-
ral Ariel Pacca, o. Ministro. do. ,de bom grado., a qualquer - A criação. do. fundo. de tes, o. meu muito. o.brigado..
Exército revelo.u ter sido. 1978 mo.mento., a co.o.peração. de saúde; 'As suas presenças co.nsti
"'um ano. difícil, em face- da to.do.s o.s senho.res, para o. bem No. seto.r de Obras e Patri- tuem a par de grande satisfa-
intensa atividade po.lítica de- da no.ssa fo.rça. Só assim, na mônio.: ção., um co.nfo.rto. para mim.
senvo.lvida po.r po.nderáveis minha o.pinião., será po.ssível - Pro.sseguimento. da co.ns- Que to.do.s tenham ao. lado.
s�gmento.s da so.ciedade". elevar a no�sa instituição. ao., trução. e criação. do. Co.légio. de suas excelentíssimas famí-

Apesar do.s o.bstáculo.s e ,nível que todos nós almeja- Militar de Brasília; lias um Natal tranquilo. e felii
dentro do. "perfeito. entendi- mo.s e necessitamo.s.' - Co.nstrução., refo.rma e

.

e um ano no.vo. pleno. de felici
mento. das dificuldades vivi- O ano. de 1978 fo.i um ano.

. ampliação. de inúmero.s quar,- dades e sucesso., são. o.s meus

Assim, eis-no.s aqui para
reiterar a nossa crença e a
no.ssa fé de que o. Exército.

Permanecemo.s co.eso.s e Brasileiro., que so.b a direção.
firmes, co.mpreendendo. bem de Vo.ssa ,Excelência, so.ube.
as no.ssas respo.nsabilidades super:;tr tanto.s o.bstáculo.s e di

Assim,no.Seto.rdePesso.al, perante a Nação. e dando. a ficuldades no. imo. de 1978,
de to.dos o. mais sensível, 'todo.s o.s brasileiro.s uma pn;lsseguirá co.�o. sempre, na

cumpre-me destacar:, prova inequívo.ca de unidade senda que lhe é peculiar, na
,

- O equacio.námento. huma- de pensamento. e de disciplina. busca da verdade e da justiça,
nitário. e justo. da situação do.s ' Agradeço. mais uma vez ao.

ao. �esmo. tempo. em que ga
ex-co.mbatentes; general Ariel a genero.sidade rantlrá, �o. no.sso. gra.nde

- A ampliação. da pro.mo.ção. dessa homenagem e o.s vo.to.s po.v<;>, aqUilo. a ,!�e ele aspIra e

do.s sargento.s; de felicidades fo.rmulado.s a
faz JUs, tranqUlhdade e paz,

.

mim e a minha família. p,ar� po.dert�abalhar e pro.du
zlr em pro.velto. da Naçao. Bra-'
sileira, a quem, e tão. so.mente,
to.do.s devemo.s servir. ,

, \,

ESCOLHA'.N,ESTE NATAL SEUS P,RESE'NTES
,

-

NA FOTOCÂMER,A CÂMERAS FOTOGRÁFICAS,
CINEMATOGRÁFICAS,

PROJETORES ETC.
Boas Festas

'_'Â/
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JAYSON DIZ QUE MDS ELEGE PRÓXIMO
GOVERNADOR SE ELEIÇÃO FOR DIRETA

"Existe uma coisa que mente um plano de governo-
I

.... .-

_��C- -I-
-

t r comp0l:lca ge.nt_e d�vida: na pri- - acrescentou. Acredito
. oncI laça0 em que se ..

meira eleição direta, o MDB que. ele esteja pensando em
coloca o governador", afir- fazer um tipo de análise por O" Proposta recusadamou ontem o senador eleito iparte dos deputados do par- O pOV _ _
Jayson Barreto, durante en- -tido e assessores sobre as .

trevista concedida ao Clube metas de governo para os o senador eleito Jayson Barreto afirmou quedos Repórteres Políticos, na próximos anos. Isso me não há sinceridade de propósitos na propostaCapital, quandQ.!!xQ!:_es�ua kDbra o "ministério ían-. de conciliação do general Figueiredo acrescen-confianÇa em que a Oposição taIma" do senador Franco tando que "nos termos em que está colocada
catarinense elegemo seu Montoro, em que cada par- ela é inaceitável".
primeiro governador em lamentar ficaria encarre- -O que as oposições exigem são reformas e1982 com o restabeleci- pio de acompanhar deter- democracia. O que precisa ser conciliado é
mento do .pleito direto nos minado ministério ou setor,

.

com o povo. Seria um ato.de traição ao povoaEstados. "E esta é uma cer- de acordo com sua especia- Oposição admitir um acerto çom o Governo I

teza até prejudicial", acres- lidade. Nesse sentido acho nestes termos em' que está colocada a pro-centou, "pois tende a aco- uma idéia válida.
;.- posta. Na realidade o que o sistema está pre-modar o partido". Entre os REORGANIZAÇAO tendendo é ganhar tempo. Os erros acumula-fatores que em seu entender "Surgiram li"eranças dos durante esses 14 anos explodiram as medi-determinarão a vitória' da novas. e o partido não pode das de escapismo usadas para manter o que aí

Oposição, Jayson meneio- ficar estanque, a se repetir. está se esgotaram.
nou a saturação da opinião Essa auto-crítica, quem não . Na sua opinião, não houve até o momento
pública com os.grupos do- tem condições de fazer não mudança no comportamento do Governo: "O
minantes na política esta- pode continuar na vida pü- que há é uma promessa de abrir, mas isso faz
dual e, no plano nacional, a blica. E como somos um parte da imaginação criadora do Governo
crise econômico-social in- partido aberto, � cois� para ganhar tempo para fortalecer o sistema":
controlável, que resultou no têm que. ser ditas atravésda Ele reconheceu como uma concessão a ex-
voto de protesto nas últimas imprensa, para demonstrar tinção do AI-5, que "já estava causando náu-
eleições majoritárias para o gtJe com a maior grande� sea", enfatizando que em todo caso "as salva-
Senado. Observou ainda estamos assumindo respon- guardas não fazem crer a ninguém que real-
que as. circunstâncias

_ qu_e sàbilidaocS' à luz ao �'�.,
Barreto: surgiram lideranças novas e o partido tem que mudar mente houve modificação radical e profundaatualmente inibem setores re- Assim Jayson Barreto expli- .

nas intenções do Governo".'
presentativos da sooiedade a cou a posição assumida e mllQança. '.

. �: tes novas", completou. TRE pelo desembargador' -Um fato novo _ prosseguiu _ é que a

apoiar uma campanha de anunciada anteriormente
-

Entre outros nomes, Jay- Ainda no plano regional, Francisco May Filho, refu- sociedade conseguiu apesar de tudo se organi-.

oposição desaparecerão au- em entrevista a O ESTADO son sugeriu o deputado fede- Barreto previu como "muito tando críticas ao Judiciário e zar e está fazendo bloqueios que vão levar o
tomaticamente com a.aber- quanto aos planos de Teor- ral Walmor de Luca para ruim" o relacionamento po- ao trabalho do TRE nas úl-' Governo a uma solução a curto prazo.tura política representada I ganização do MDB catari- exercer a Dresidencia.---ºº lítico entre Oposição e Go- timas eleições. Disse que o Isso também poderá conduzir _ observou
pelo retorno às eleições dire-\ nense em MDB no Estado sob argu- verno no próximo .período aspecto negativo do discurso

- a uma certa pressão ou coação que talvez
tas. . consequência das observa- mento de que na atll�! "0 lembrar o gesto "pouco foi que ele não citou nomes e faça com que um número significativo de par-Barreto contudo não se ções feitas na recente cam- "OWéSUlCntC�- amistoso" do governador "cometeu injustiças". De- lamentares arenistas ouse exercer com sóbera-
mostrou favorável à idéia panha eleitoral. Desta vez namente tem gue ter uma eleito Jorge Bornhausen ao pois de afirmar que não nia as suas atribuições constitucionais no
lançada pelo presidente re- ele foi além de uma proposta VíSlOC:lifé8fidade nacional e sugerir a formação de uma aceita que as palavras' do de- Congresso. Mas ponderou Que "os anteceden-,gional do MDB, Dejandir de reíormulação de métodos reunir condições de servir de mesa apenas com os deputa- sembargador tenham sido tes são bons" e que' mantém dúvidas sobre a

Dalpasquale, no sentido de de trabalho, chegando a su- elo entre as várias lideranças dos da Arena na Assem- provocadas pelas críticas capacidade do Çon-
que o partido elabore um gerir a substituição do atual regionais existentes dentro bléia. Em seu entender, o que fez à manipulação de

gresso para desempenhar o'poder constituinte
plano do 'governo como presidente do partido. De- do partido. Mas ressalvou MDB deve participar da dados das eleiçõeseao.fa.to de que estará investido com a extinção dos atos
proposta eleitoral e política' jandir Dalpasquale: que não, vê a obrigatorie- mesa "porque a Casa é um do TRE ter mudado o SIS- institucionais, a partir de janeiro.
para e.futuro, "Acho muito - Em primeiro lugar - dade do presidente ser al- colegiado". tema de apuração sem que -Acho que a nomeação de frentes e deválida com estudo e curiosi- friS?u tem<?S q�e mudar a di- guém com mandato, o que os partidos fossem previa- blocos talvez seja o caminho capaz de quebrardade mas" _completamente reçao partidária. O mando pode. até ser prejudicial, - Esa participação não mente advertidos para' dis- essa ascendência do Governo em relação-aofora da realidade e das ne- continuado leva o mandante como aconteceu com o atual significa acomodação, bar- por de meios de acornpa- poder político do Congresso. Vai dependercessidades do momento".. a cometer erros também presidente, que por ser de- ganha, nem nada. Não vejo nhamento do pleito, Jayson muito da postura dos novos parlamentares, e
ponderou, indagando: "Se o continuados. Então temos putado teve que se envolver porque o MDB se negar a Barreto asseverou que quem houve uma renovação muito grande nas ülti-
governador já eleito ainda que mudar os nomes para constantemente com quest- participar. Mas se o pro- investe contra o Judiciário mas eleições. Mas infelizmente não temosestá fazendo o seu plano de r. chegar a uma real mudança ões que não diziam respeito cesso for apequenado com no Brasil é o Governo, que condições de dar grandes passos. Talvez já na

, go. erno. como poderemos r:. de métodos, Fica difícil - com as suas atribuições su- manobras eimposições acho retirou as garantias da ma- eleição do presidente da Câmara consigamos
'

'querer nós propor um plano infelizmente esse é um fato periores de dirigentes do que o MDB�deveaceitar. gistratura e que em casos dar um passo significativo, elegendo um
para 1982?" humano - a alguém que partido."O importante é Ele comentou também o como o escândalo Lutfalla homem independente. Se não conseguirmos e

- Creio que o depu tado cometeu determinados erros que o partido ptecisa ser discurso pronunciàdo na so- se vale dos instrumentos de se prevalecerem as imposições faz prever queDejandir não propos exata- durante 6 anos' aceitar essa mais dinâmico e abrir fren- lenidade de diplcmaçâo do' exceção"

,

t

Dom Ivo considera as
.

reformas o fato mais
importante do ano

Porto Alegre - Ao considerar o _conjunto de acontecimentos

políticos como o mais importante fato deste ano no País, o

secretário-geral' da CNBB, D. Ivo Lorscheiter, exemplificou
com as reformas institucionais.e a crescente vontade de partici
pação de todos os 'setores na vida nacional, e que serão "reali
dades e marcar decisivamente os rumos da história brasileira,
de uma maneira construtiva, se todos nós dermos conta de que.

, se trata de passos iniciais, que precisam ser corajosamente
completados" .

Para D. Ivo Lorscheiter, que incluiu também as eleições
. pariamentares e a indicação de novos governantes da Nação e

, dos Estados no conjunto de acontecimentos políticos do ano,
,

esses fatos não podem deixar ninguém indiferente nem mesmo a

Igreja".
.

Ao se fazer uma pergunta semelhante a que fazem os meios
de comunicação social no fim de casa ano - quais os_��on.teci
mentos mais significativos de 1978 - D. Ivo Lorcheiter apontou
como acontecimento do mundo, "para a Igreja universal, a

inesperada dupla sucessão do Supremo Pontificado", obser-

:, vando que a morte do Papa Paulo VI comoveu o mundo,
,

seguida pelo rápido pontificado do Papa-Sorriso, João Paulo I,
que "encheu de esperanças a humanidade inteira", aescolha do

Papa João PauloIl, não italiano, provindo dum país comu

nista, "terá certamente profundas consequéhcías na caminhada

pastoral da Igreja".
,-Todos estes fatos, contidos em escassos três meses e torna

dos presentes a todos os homens pela maravilhosa atuação dos
meios de comunicação social, representaram uma inédita e

inestimável catequese sobre a Igreja, sobre seu papel no mundo.
Só Deus pode saber o que isso produziu de meditação, de

oração, de conversão, de reaproximação das realidades religio-
"

sas".

Falcão manda SNDE se
• ••

,m,t,r na posse
dO acervo da Lutfa/la

Brasília - O Ministro da Justiça, expediu ontem man

dado de imissão de posse para que o Banco Nacional do

Desei1V'olvime�to Econômico seja imitido imediatamente

na' posse da totalidade do acervo ou patrimônio líquido
da S.A. Fiação e Tecelagem Lutfalla, recentemente con

fiscada pelo Presidente da República em favor daquele
Banco oficial.

o mandado abrange também a totalidade dos bens

pertencentes a Fuad Lutfalla Junior, Fábio Lutfalla e

.Edmundo Kehdi, bem como a totalidade dos bens de que
são titulares as empresas Lumaver S.A. Empreendimen
tos, Boa Vista Empreendimentos Agropecuários S.A.,
.Luma Empreendimentos e Administração Marlu Ltda, e

Comércio, Importação e Exportação Edmundo Kehdi,
também confiscados pelo Governo Federal.

Nó'mesmo ato, o Ministro Armando Falcão autoriza

de imedato a requisição de força policial para garantir a

imissão de posse por parte do BNDE nos bens da família

Lutfalla, caso haja qualquer resistência ou obstáculo do
cumprimento' do mandado.

.

Jorge sugere distrital
, ..

e justiça eleitoral
'autônoma a Figueiredo
O futuro governador de, ticipar da administração

San ta . Catarina , Jorge pública federal que iniciará
Konder Bornhausen, vai em 15 de março vindouro.

sugerir hoje ao general Fi-
. .

gueiredo a implantação do O Sr. Jorge Bornhausen
voto voluntário e do voto fará também um minu
distrital, além de propor cioso relato sobre os resul

alterações no sentido de tadosdas eleições de 15 de

que a justiça eleitoral tenha novembro em Santa Cata
maior autonomia, por en- rina. Ainda em Brasília,
tender que essas mudanças Jorge Bornhausen vai se

são indispensáveis à conse- avistar com o Presidente
cusão dos objetivos do go-

.

do Senado, Sr. Petrônio
verno com seu plano de, Portela, tratando de assun-

.

aprimoramento da demo- tos relacionados com à

cracia. orientação partidária, Seu
O governador eleito será retorno a esta capital está

recebido pelo futuro presi- prevista para amanhã, de-.
dente da República, às 16 vendo seguir imediata

horas, e aproveitará a oca- mente para a praia de Ca
sião para reafirmar o pro- beçudas, onde passará o

pósito de seu estado de par- Natal com seus familiares.

Ministério das Minas e Energia

��
Eletrobras Centrais Elétricas Brasileiras SA

.Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

C.G.C. MF - OOO.73.9�7/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais
Elétricas do Sul do' Brasil SA - ELETROSUL, a se reunirem
em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 02
de janeiro de 1979, às 15:00 horas, na Sede da Empresa, à
Rua Deputado Antonio Edu Vieira, em Florianópolis (SC), a

fim de deliberarem sobre á seguinte Ordem do Dia:

1. Renovação da Di reto ria.
2. Outros assuntos de interesse social.

Florianópolis, 20 de dezembro de 1.978
. Luiz Cals de Oliveira

Presidente

CORRETORA, AQMINISTRAÇAO E REPRESENTAÇAO LTDA.
Av. Mauro Ramos, 103-A - Fone: 22-1948 - 88.000 - Florianópolis - se

ABRAÃO
Casa na praia estilo colonial rústico medindo
280m2-1 suite closed, 2 quartos, sala TV, sala
de jantar, sala de música, sala de visitas, la
vabo, BWC social, copa, cozinha, dep. de em

pregada, área de serviço, gás central, em ter
reno de 612m2.

MANSÃO - TRINDADE
Residência em alto padrão, com vistas para o

vale e baia norte, medindo 280m2, com livinq,
sala de estar, suite, closed, 2 dormitórios, lava
bos, BWC social, copa cozinha, dep. de em

pregada, garagem, churrasqueira, em amplo
terreno de 6.000m2.

SANTA MONICA
Residência estilo nobre, medindo 300m2, com
2 suites, 3 quartos, hall de entrada, sala de
estar, sala de visitas, sala íntima, copa cozi nha,
dep. de empregada, lavanderia, churrasqueira,
garagem p/4 carros e jardim_com 2 piscinas.

.

SACO DOS LlMOES
Casa alvenaria. de 100m2, 2 quartos o/armários
embutidos, sala de visitas, sala de jantar, BWC
social, copa cozinha, área de serviço, garagem
- Valor Cr$ 600.000,00 ..

CANASVIEIRAS
Casa com ótima localização, tendo 3 quartos,
sala de visitas, copa cozinha e garagem -

Valor Cr$ 600.000,00.
CANASVIEIRAS

Casa com ótima localização', tendo 3 quartos,
sala de visitas, copa cozinha e garagem
Valor Cr$ 340.000,00

BARREIROS
Casa alvenaria, com 3 quartos: BWC social,
living, copa cozinha, área de serviço e gara
gem, em terreno planc=-Valor Crâ 450.000,00.
Casa alvenaria com 300m2, 3 quartos, 2 BWC
social, living, sala jantar, copa, cozinha, dep.
de empregada c/2 quartos, lavanderia e jardim
.

- Valor Cr$ 1.450 . .000,00 à combinar.
APARTAMENTOS NO EDIFíCIO CLÁUDIA, RUA

PolíticalAdministração - 3

as coisas continuarão como estão.

Jayson considerou "respeitável" a indicação
do general Euler para a presidência nacional
do MDB 'mas manifestou-se "francamente

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdida uma pasta, cor marrom, com os sequintes d_ocumentos,
cart. corretor, identidade, INPS, OPF, cart. haoilitaçáe, seguro,
TRU, cert. do veículo Brasília, cor azul-claro, ano 79, placa AD-

6217, chassis BA-698583. pertencente ao sr. VALDIR MANOEL
GOMES. Creci - 1674.

;'

• f

Imobiliária

contra" porque o general, inclusive, quando
candidato à sucessão presidencial "demons
trou uma certa falta de vivência política". De
fendeu a permanência do deputado Ulysses
Guimarães, "que já' enfrentou as necessárias
procelas". '

,

Após considerar a indicacão de Jarbas Vas-
concelos para a secretaria

geral do partido como indicio do fortaleci
mento da ala dos autênticos, Jayson argumen
tou que o grupo está ficando' "maduro" ao

ponto de ganhar condições para a conquista
da liderança na Câmara ou mesmo a presidên
cia, se Ulysses não continuar. O indicado seria
o deputado Freitas Nobre.

fara ele, os autênticos se fortaleceram e têm
condições de tomar atitudes mais firmes do
que as tomadas até agora, devendo ser a base
de um futuro partido politico "com uma carga

. de socialismo bem acentuada" ..
....:....A idéia da criação de novos partidos hoje

não agrada - salientou - porque não vai
permitir a criação de verdadeiros partidos. A
identificação do grupo autêntico dentro da

.

Oposição já está maturada em termos de poli
tica econômica e liberdades públicas, e isso
pode levar no futuro a um partido politico. Na
última campanha, nós conseguimos uma certa

homogeneidade.
'

"Não gostaria de reviver a sigla do PTB",
disse "porque a carga dos êrros que o partido
deixou dificulta a renovação e provoca rejei
ções na opinião pública, embora a bandeira
trabalhista fosse limitada aos problemas da
época. Hoje o PTB não bastaria para abraçar
o universo dos problemas do País. O que de
vemos é em vez de nos preocupar com o rótulo
preocupar com o conteúdo. O núcleo do fu
turo partido é o socialismo, mas é preciso pri
meiro liberdade ampla no Brasil para discutir
o assunto e definir os termos. O Governo, por
desinformação ou por má fé, mistura as es

querdas com toda a carga do comunismo".
-Por isso - concluiu - é que se exige uma

Assembléia Nacional Constituinte e uma des
poluição mental desta propaganda de 14 anos.

Ai teriamos um Congresso representativo e

que manifestasse o pensamento político da
Nação.

CRECI n.> 265.

Roma
VENDE

ALMIRANTE LAMEGO e EMBAIXADOR na FE
LIPE SCHMIDT, e apartamentos no EDIFíCIO
ITAMBÊ - TRINDADE.

TERRENOS - CENTRO
Terreno medindo. 458m2 - Valor Cr$
1.500.000,00.

'

Terreno medindo 675m2 -Valor Cr$
2.300.000,00.

PANTANAL
Terreno com 12x18 (216m2) - Valor Cr$
80.000,00.

ITACORUBI
Terreno com, 21.000m2 - Vàlor Cr$
2.500.000,00.

RATONES
Terreno medindo 52x1.000mts por Cr$
300.000,00.

BIGUAÇU
.Terreno medindo 19.000m2 - Valor Cr$
600.000,00.

ALUGA-SE
CS-CEN-004 - Excelente casa para escritório
com 5 quartos e 4 salas à Rua Victor Konder.
SL-CEN-006 - Sala no CEISA CENTER com

43m2, toda acarpetada. .

CS-SAL-011 - Casa com 2 quartos, sala de es

tar, BWC, cozinha.
, AP-CEN-007 - Kitinete no Edifício ONIX - OK.

AP-CEN-014 - Apartamento no Solar das Acá
cias com 3 quartos, dep. de empregada, sala,
cozinha, BWC social, área de serviço, gara
gem, ótimo acabamento, prontinho para mo

rar.

AP-CEN-013 - Apartamento no Edifício BEL
VEDERE, Av, Beira Mar Norte, com 2 quartos, 1
suite, sala ampla, BWC social, dep. de empre
gada, sacadas em todas as janelas, de frente
para o mar com elevador panorâmico.
AP-CEN-015 - Edifício GEMINI - Beira Mar
Norte, com 2 quartos, 1 suite, living, BWC so

cial, copa, cozinha, dep. de empregada, área
de serviço, gás central, garagem, vista para o

mar.

AP-CEN-016 - 2 salas no Edifício ADOLFO ZI-
GUELI - primeira locação.

'

Casas nos Balneários Canasvieiras e Daniela,
para a temporada. .

,

Temos muitas outras opçôes de aluguéis.
Necessitamos URGENTE de imóveis para alu
gar.
- Estamos de plantão sábado o dia todo e

domingo até às 12:00 horas (meio-dia), neste
telefone: 22-1948.

CASA - CENTRO
Casa alvenaria com 2 pisos:
1.0 piso - 3 quartos, sala de jantar, sala-de
estar, BWC social, copa, cozinha, área de ser

viço e garagem.
2.0 piso - 3 quartos, sala de jantar, BWC so

cial, copa e cozinha. Valor Cr$ 1.400.000,00.
COQUEIROS

Casa mista, 2 pisos - 4 quartos, 2 salas, BWC
social, copa cozinha, áreade serviço. Valor Cr$
500.000,00.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A exceção de alguns partidos de

opereta, que não possuiam partitura,
nem instrumentos, nem sede, o fir
mamento brasileiro despertava nos

espectadores um arrebatamento tal
que cada um tinha as suas estrelas
preferidas e defendia o seu brilho
com todas as lantejoulas possíveis.
Existiam, é verdade, meteoros de
pouca fé, como os PTN, os PL, e os

PSP - mas se aqui em Santa Cata
rina eles não firmavam qualquer ex

pressão política, suas estrelas em ou

tros Estados chamavam-se Fernando
Ferrari, Raul PilIa ou Adernar de
Barros. Havia então gurus em ex

cesso, seitas em profusão e fiéis à
contento. Os partidos mais viáveis
como UDN, PSD e' PTB - sempre
desfrutaram de bons atores no palco
e de entusiasmados las-clubes nas

platéias. Eram, verdadeiramente,
partidos de âmbito nacional.

***

E como os técnicos da Fundação
Getúlio Vargas ou os futurólogos do
Huson Institute não gozassem de
qualquer prestígio, até porque a téc
nica e a tecnologia - com o seu sub
produto, o tecnocrata - eram insbu-.
mentos de presença apenas relativa
nos balcões decisórios da Nação, a

ciência política era exercitada na

teoria e na prática. Servia-se da boa e

da má intriga, sorvia-se política no

cafezinho das 10 ou no aperitivo das
onze e meia, digeria-se no almoço e

embalava-se na sesta. Ressurgia à
tarde, na rua ou nas repartições, 'e
esticava à noite, madrugada adentro,
no círculo obsessivo de uma mesa de
bar.

* * *

Ter um partido era como ter reli
gião, torcer por um clube, imolar-se'
por uma crença. As campanhas polí
ticas galopavam, acesas, no dorso de

,

um corcel cego de paixão, crina
ereta, exemplarmente orgulhoso
para os seus, desdenhoso para com
os adversários. Nem sempre a ética e

o respeito humano devidoao seme

lhante presidiram as campanhas de
outrora - as campanhas passionais e

as retaliações entre os partidos. Mas
se aquelas agremiações possuiam
uma virtude, essa era a união. Os
eleitos sob o escudo de suas legen
das tinham a faculdade de produzir
em tomo de si uma espécie de cou

raça, de epiderme protetora, invisí
vel, mas sensível a qualquer alarme,
pronta para rechaçar o ataque ini
migo em qualquer circunstância.

* * *

Nas tribunas do "Chiquinho" ou

do "Ponto Chie" nenhum acusado
ficou sem defensor, nenhuma farpa
ficou sem aparte. A critica mais ver

dadeira ou a mais leviana era imedia
tamente rebatida, se possível do alto'
de um púlpito. Esse comportamento
popular estendia as barreiras prote
toras do partido para além das fron
teiras das tribunas oficiais das As
sembléias ou do Congresso. Os par
tidos eram o povo � onde ele se en

contrasse lá' estav.iJn os seus deferi-
seres.

* * *'

É claro que a disseminação de
"agremiações fantasmas" contribuía
para a condenável prática de corrup
telas políticas. Qualquer dissidente
já formava um "partido", repenti
namente pródigo em deitar manifes
tos (de. adesão) e programas hipócri
tas, que mal escondiam exercícios de
fisiologia. Barganhavam-se cargos,
vendiam-se opiniões, compravam-se
manifestos, cabalava-se votos. Nos
seus últimos anos de existência os

partidos realmente ungidos pela
bênção popular já adernavam ao

peso de seus satélites parasitários.
Fundar um novo partido, mesmo

sem estrelas, passara a ser um bom
negócio, que podia render bons di
videndos e nenhum imposto sobre a

renda.
* * *

Desmanchadós pelo AI-2 no bojo
de um dos muitos surtos revolucio
nários, os antigos partidos,
recolheram-se ao armário de espec
tros que as reformas de setembro
terão o poder de abrir, ao rair do Ano
Novo. Como tanto Arena como MDB
estão convencidos de que venceram

o pleito de novembro passado, ne

nhum dos dois parece disposto a ini
ciar a remontagem dos quadros par
tidários - a Oposição pensando em,
aglutinar-se para ser Poder, a Arena
pensando em, finalmente, ser tam
bém Governo.

* * *

As eleições de 80, na falta de ou-

tros atrativos, poderíam ter a valia de
testar nas umas o nascimento de par
tidos quase tão populares quanto os

da safra de 46.

MUITO LIGADO
O ministro Euclides Quandt de Oli

veira discou ontem para três municípios
catarinenses - Maravilha, Ponte Ser
rada e Santa Rosa de Lima, comple
tando o circuíto servido pelo sistema
DDD, que hoje cobre os 197 municípios
do Estado.

A data assinalava um momento his
tórico: o Estado comunicando-se via
discagem direta para todos os seus pon
tos cardeais.

* * *'

Com Maravilha falou o Ministro.
Com Ponte Serrada o presidente daTe
lebrás, José Antônio de Alencastro e

Silva..
* * *

Com Santa Rosa de Lima a ligação
foi simbólica. Desconfiou-se de defeito
na linha. Investigado o mistério, com o

número da Prefeitura em, permanente
sinal de "ocupado", constatou-se, atra
vés de comunicação com outro assi
nante, que o Prefeito aguardava a cha
mada do Ministro com o fone junto ao

ouvido.
* * *

O curto-circuito foi no Prefeito, não
no aparelho.

CORRESPONDÊNCIA
.

Entre um dedo de prosa com o

social-democrata Willy Brandt, uma vi
sita' de cortesia ao presidente Walter
Scheel e uma audiência com o Chance
ler Helmuth Schmidt, o deputado íede-.
ral Esperidião Amin Filho preenche
cartões postais pare} os eleitores de
1982.

Circulam pela Felipe Schmidt eleito
res exibindo cartões postais enviados de
Frankfurt, Bonn, Munique, Luneburg,
Hannovere Cologne.

* ;tC *

Neste dorrJingo, quando desembarca
no Aeroporto Hercílio Luz, será rece

bido pelosseus 72 mil amigos íntimos.

FCFAO SOL
O SL Heitor Pasqualotto aperfei

çoou sua idéia de dar um donlicílio à
Federação Catarinense de Futebol.·

Sugere Camboriú.
Isso, naturalmente no verão. No in

vemo, a FCF pode estar morando nas

Bahamas, ou em Honolulu - assim;
onde estiver o sol lá estará a Federação.

* * *

Pensando bem, em Honolulu é pouco
provável: trata-se da capital do Hawai.

TÉCNICA LEGISLATIVA
O Capítulo II do Regimento Geral da

FCF trata dos Campeonatos, Torneios
e Partidas Amistosas dos quais sob sua

jurisdição, participem as associações fi
liadas' à entidade.

* * *

Reza o "Caput"do artigo 50: "Depois
de iniciado um campeonato, ou tor
.neio, a filiada não poderá desistir de
disputar do mesmo, sob pene} de elimi
nação da Federação, e todas as demais

,consequências legais". .

O artigo se completa com a "pérola"
do seguinte parágrafo único: "A filiada
que desistir do Campeonato, ou Tor
neio em andamento, ser-lhe-ão (sic)
desmarcados todos os pontos obtidos,
perdidos ou que venha a obter no con

fronto com ela (sic)".
O Chico Campos do Sr. Giuliari é tão

previdente que institui a pena inédita de
"desmarcar pontos perdidos".

O tropel contra o vernáculo e a sin
taxe faz do parágrafo uma pepita rarís
sima da legislação esportiva. ..

,
* *

�

*

Trata-se de um parágrafo realmente
único. lo

'0 ÚNICO
Por enquanto, o Sr. Jorge Bornhau

sen tem escolhido oficialmente apenas
um auxiliar direto. Trata-se do coronel
Ary Oliveira, que será mantido na Se
cretaria de Segurança e Informações ..

GALLOTTI PEIXOTO
Faleceu ontem nesta capital o 'Sr.

José Gallotti Peixoto. Era Procurador
do Estado junto ao Tribunal de Contas
e investiu-se nessas funções no início da
gestão do Sr. Antônio Carlos Konder
Reis, que o convidou para o cargo,

* * *

Catarinense de Tijucas, o Sr. José
Gallotti Peixoto viveu a maior parte de
sua vida profissional-no Rio de Janeiro,
onde foi diretor do Ipase.

Em surdina-

O Sr. Marcos Henrique Buechlerconfirmou ontem que está convi
o a compor a equipe de governo do futuro governador Jorge
rhausen. .

* * *

ai presidir a Companhia de Desenvolvimento do Estado.
�

Rodovia SC-401 ' Saco Grande· Floria
nópotis- Caixa Postal. 139· CEP 88.000 .

Endereço TelegráfiCO O E!)TADO. Fones
33·1866·33·1926·33-1679·33·1826·
22-4139 (anúncios) 22-6792 (circulação) .

•
Telex 0482·177. SUou...... Blumenau·
Rua 7 de Setembro 967 -sala 202, Bru.·
q.... Avenida Consul Carlos Renaux. 56·

Integraçoo
Ninguém desconhece que, ao longo dos tos' �esse setor vieram atender a uma das ne

arros, a desintegração de Santa Catarina cessidades básicas de Santa Catarina, .ao

,sempre se constituiu num dos mais flagrantes mesmo tempo em que puseram fim a um

fatores impeditivos do desenvolvimento har- quadro.inquietante que se abatia sobre o Es
mônico do Estado, provocando-lhe sensíveis tado, As inaugurações procedidas ontem em

prejuízos. Na verdade, Santa Catarina, por Florianópolis pelo Ministro Euclides Quandt
muito tempo, não passava de um grande ar- , de Oliveira, que complementaram o Plano Di
quipélago, com algumas ilhas caracterizadas retoria daquela Companhia, fizeram com que,
pela prosperidade imperante e outras marca- todos os 197 municípios se integrassem ao sis
das pelo grau de pobreza que as dominavam. tema de telecomunicações, o qual com

Enquanto o Norte e o Nordeste do Estado, preende 85 mil terminais instalados, mais de
assim como grande parte do Vale do Itajaí, l�O mil aparelhos telefônicos em uso e 100
viviam praticamente vinculados aos usos e' Iocalídades ligadas ao moderno processo de
costumes do Paraná e São Paulo, o Sul e Oeste discagem direta à distância.
ligavam-se mais estreitamente às atividades Ainda devem estar bem vivas na memória
do vizinho Rio Grande do Sul. Para muitos de grande número de catarinenses as imensas
catarinenses, Florianópolis não passava de um dificuldades que há alguns anos tinham de ser
acidente geográfico, sendo apenas a capital de enfrentadas por todos quantos necessitassem
direito, já que de fato Porto Alegre, Curitiba e fazer uso do telefone para se comunicarcom as
São Paulo aglutinavam ponderável parcela cidades que possuíam o privilégio de dispor
das preferências e interesses sociais e econô- dos serviços proporcionados pelas então' em

micos para alguns milhares de catarinenses. presas concessionárias. Em alguns casos uma
Com o correr dos tempos, a situação foi Iigaçâo interurbana precisava ser marcada

gradativamente se alterando. A construção das com alguns dias de antecedência e, mesmo
BRs-10l e 282 que, para se concretizar, neces- assim, corria-se o risco de não vê-la comple-.
sitou de memoráveis campanhas de autorida- tada. Hoje em questão. de segundos fala-se
des constituídas e entidades de classe, pode com qualquer parté do Estado, do País e do
ser classificada como o ponto de partida para a exterior.
fixação de novos rumos. A partir delas, com o Espera-se agora, quando um novo Go
Estado cortado por boas vias de comunicação, vemo se prepara para conduzir os destinos do
o processo de integração começou a ganhar País, que Santa Catarina venha a merecer as

corpo, desaparecendo paulatinamente a mesmas atenções que atualmente lhe são díri
marca desintegradora que tantos e tão gravez gidas ao setor das telecomunicações. Que ou

problemas lhe proporcionava. tros setores tão importantes quanto esse ve-

Foi, entretanto, com o sistema de teleco-
.
nham a ser alvo das preocupações dos nossos'

municações implantado, pela Telesc que ()s governantes. Só fs'sim, a integração do Estado
catarinenses passaram a sentir seu Estado será possível da forma total como todos os ca
rnais unificado. Os grandes investimentos fei-

.

tarinenses, de qualquer região, desejam.

Fiscalização

Senhor Diretor:
f: lamentável ter que admitir que

em uma cidade como Florianópo
lis, nao exista (ou se existe não fun
ciona) uma fiscalização para os

ônibus.
E nós, motoristas, temos que

aguentar o desrespeito por estas

pequenas ruas açorianas de Flo

rianópolis e seguir (aguentandoj as

proezas dos motoristas de ônibus .

O que tenho notado frequente
mente é que estes veículos não
estão respeitando as entradas que
foram feitas nas ruas mais estreitas
e de maior movimento, como a via
de acesso a Trindade a Saco dos

Limões, no caminho para o aero

porto, e param para pegar ou dei
xar passageiros no meio das ruas,

congestionando todo o trânsito.
Há alguns meses, a prefeitura

destinou operários, para que estes

construíssem nos locais mais aper
tados, pequenas entradas nos lo
cais onde havia ponto de ônibus.
Com isso, não se formariam as ex

tensas filas de veículos pequenos.
Parece, porém, que os motoris

tas estão pouco ligando para esta

determinação e continuam pa
rando no centro da pista e dei
xando passageiros: Ontem por
volta das 14 horas, o ônibus n? 17,
que fazia a linha Centro

Agronômica, de placas A V-DOIS,
não deixava por menos e ia pa
rando no meio da rua, ao invés de
entrar nos pontos de parada. Um
verdadeiro desrespeito aos moto-

, ristas que seguiam o veículo, pois
a fila aumentava cada vez mais.
Isto sem esquecer é claro, Que o

- .

motorista tomava tal atitude, jus-
tamente num horário de movi
mento.

Acho que deveria ser feita uma

maior 'fiscalização neste sentido.
Grata, Maria Helena da Luz - Flo
rianópolis.

Mau serviço

•

..

-;

setor era outro. Discussão dali,
discussão daqui, a caixa grita
daqui e procura alguém para aten
der. Vem uma outra moça mas
com uma disposição que melhor
teria sido se não viesse. E aí é que a

coisa começou: sanduíche não
tinha por que isso, isso e isso (ela
deu uma explicação que não con

venceu). Pedi então um sorvete.
Novamente uma desculpa furada:
o sorvete estava muito duro e .não
podia ser tirado da caixa.

Desgostosa então desci e fui ten
tar comer um doce lá no térreo. De
cara, uma briga por causa da ficha
que não pode ser tirada na padaria e

nova discussão entre as atenden
teso Depois ainda Veio o doce tro
cado: pedi uma queijadinha com

guaraná e recebi uma' coca-cola
(quente) com um pedaço de man

jar.
Até aí ainda não tinha recla

mado de nada. Mas o negócio con

tinuou: no caixa da padaria, mais
uma discussão entre a atendente,
porque não se vendia ali fichapara
sorvete. Depois como não achasse
determinados produtos, fui cair na

besteira de perguntar a um funcio
nário onde estava. Qual não foi
minha surpresa quando o funcio
nário que recolocava caixas, me

deu uma resposta seca e disse que
isto não era do seu setor e que ele
não tinha nada com isso, que eu
teria que procurar. De nada vale
ram_��_ minhas explic�ções�ll_e .i<!
tinha procurado, que não tinha
achado, se o produto estava em

falta, etc.
O lance final, como não poderia

deixar de ser ficou para a caixa: en

quanto uma. fila. de guatro carri
nhos se alongava, a caixa, tran

quila e sossegadamente, contava
dinheiro e arrumava as notas todas
para um determinado lado, ajei
tando-as cuidadosamente na ga
veta. E nós, os fregueses alí, na

espera. Depois a moça começou a

discutir com o setor de cheques,
levantou-se foi lá bateu boca com

não sei quem, subiu e deixou todo
mundo na mão. Saí do supermer
cado profundamente irritada, bem
como outros fregueses que estavam

por ali. Prometi não voltar mais lá.
E não volto. Atenciosamente,
Cristina Pacheco - Trindade.

São Manoel. 210· São Miguel do oeste
Rua Itaberaba· A.......nt.nte.: Rio
de Janeiro e São Paulo· A.S. lara Ltda.'
Porto Alegre· Propal Propaganda J:1e,
presentações Ltda. - Curitib;a, Belo Hort
zonte. Brasilia, Salvador, Recife. Forta·
leza, Belém· Perei ra de Souza e Cia. No
ticiârio Nacional: AJB -Internacional: AP

, Radiofotos: AP ,Telefotos: AJB

Ter sempree

Senhor' Diretor: Quando se ins
talou em nossa, cidade, '0 Super
mercado Pão de Açúcar ficou co

nhecido pelo seu excelente atendi
mento. Na época, realmente; da�ª
gosto de fazer compra ou mesmo

uma,
__

refeição. O atendimento era de
primeira.

Agora, porém, passados meses,
a situação mudou e os consumido
res estão sem entender porque Um
atendimento que era nota 10 pas
sou a ser nota zero.

Na última semana dirigi-me
àquele estabelecimento para fazer
algumas compras. Antes porem,
fui fazer um lanche. A "bagunça"
já começou pelo restaurante: não
tinha ninguém para atender e

quando a caixa gritou que tinha

freguês, três moças que estavam
sentadas em uma mesa começaram
a protestar dizendo que aquilo não
era serviço dela, a outra dizia que
seu horário já estava comprido e a

outra finalmente disse que o seu

�_-- �
_
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Galeria Gracher ' Salas 1 e 2 . Chapec6 •

Rua Uruguai, 1458, Crlclúma· Avenida
Getulio Vargas. 312 ,Itajai, Rua Hercilio
Luz. 412 ,1.0 andar ·Joaçaba· Rua 15 de
Novembro. 882 ' 1.0 andar, Jolnvllle •

Rua do Pr incrpe, 330·1.0 andar- 5'101 '

Lage.� Rua Nereu Ramos, 73·5,0 andar
sala 1 - Ed. Centenário - Tubarão· Rua

que declarar
Sem agravo pessoal ao Ministro Armando

Falcão, que deve ter suas razões paro aceitar o

exercício da sua Pasta nos termos em que a rece

beu - provavelmente por ânimo revolucionário,
está na hõra de insistir-se no reexame da situa

ção do Ministério da Justiça na molduro do
Governo. O Ministro da Justiça da República é,
como gosta de lembrar o Professor Afonso Ari
nos, o Ministro do Império dos tempos de Dom
Pedro II. É o. membro do Governo incumbido de
zelarpelas leis, pela sua reforma, pelo seu aper
'feiçoamento, pela elaboração de novas leis, como

é responsável, noplano M Poder Executivo, pela
sua fiel observância. Politicamente, esse papel é
acrescido pelo dever da coordenação das forças
que apóiam o Governo e do seu entendimento, no

possível, com a Oposição.
.

Ora, de 1964 ti estaparte, tivemos dois minis
tros da Justiça que exerceram limitadamente
essepapel. Limitadamenteporque, como se sabe,
as decisõespoliticaspassaram a ser controladas
pelos militares. Um desses ministros foi o fale
cido MiltonCampos, que influiu para o bem,
num tipo de influência que se afirmou maispelo
que impediu que se fizesse do que propriamente

'pelo quefez, O outro ministro a desempenhar
um papel na Pasta da Justiça foi o professor
Gama .e Silva, esse para o mal, conforme a

Nação está informada e conforme, num particu
lar, documentou o livro negro da Universidade
de São Paulo. Os demais passaram por lá em

branca nuvem tratando da burocracia.
Esquecíamo-nos do Ministro Carlos Medeiros, o

qual convocado para elaborar um projeto de
Constituição, cumpriu sua tarefa, cujo resul
tado, no entanto, foi desmontandopela comissão
constituinte presidida pelo i;{arechal C�tello.

,

Neste estranho e atípico Governo do General
Ernesto Geisel, houve um só Ministro da Jus
tiça, de cuja ação se sabe apenas ter sido dedi
cado ao reestudo M sistema penitenciário e a

uma presença muda na pequena comissão que
escolheu os governadores. A coordenação poli
tica, a elaboração das leis eseú aperfeiçoamento
ficaram a cargo do Senador Petrõnio Portela,
inicialmente como líder do Governo e depois
como Presidente do Senado. As tarefas que o

Senador desempenhou não são típicas da Presi
dência dessa Casa Legislativa, mas não lhe fal
tam os outros titulospara o seu intenso trabalho,
entre os quais o de ter sido poupado na elaboro-
ção do pacote de abril.

I

Quanto à missão de zelar pela observância
das leis" dispõe para isso o Ministério de um

departamento, o Departamento de Policia Fede
ral. Pelas circunstâncias sob as quais o Brasil é
governado, a Policia Federal escapa ao controle
do Ministério da Justiça, pois, chefiado por mi
litares, caiu na órbita das Forças Armadas e dos
seus ministros. Duvidamos de que o Ministro
seja informado regularmente das atividades
desse Departamento e lhe transmita ordens. A
censura, que por algum tempo (referimo-rios à
censura de imprensa) foi formalmente atribuída
ao DPF, na realidade se fazia sob controle dos
órgãos militares das diversas áreas e ainda hoje
essa influência é dominante no que concerne à

. censura de espetáculos e diuersões e à execução
do decreto que autoriza o Governo a' proibir ,a
divulgação de livros e revistas. Quanto à execu

ção da Lei de Segurança Nacional ela jamais é
acionada por iniciativa própria do Ministro da

.

Justiça, mas sempre por iniciativa reflexa.
Diante desse quadro, cuja realidade é notória,

não se vê como alguém com plena responsabili
dade e sem o espírito revolucionarmente disci
plinado M Sr. Armando Falcão aceite a inoesti
dura no Ministério da Justiça. Não vemos lá,
por exemplo, Q Sr. Petrônio Portela de braços
cruzados a espera de resultado da coordenação
política exercida pelo seu sucessor no Senado ou

dos projetos de lei negociados à sua revelia.
Haverá quem por tempo limitado aceite traba

lhar numprojeto de constituição desinteressado
dos outros misteres da Pasta, como por exemplo
o professor Afonso Arinos. Mas a Pasta teria que
ser, no seu desempenho, complementada por um

secretário geral escolhido pelo Ministro e não

designado pelo Palácio do Planalto=conforme
ocorreu em 1974 quando cada Ministro recebeu
como plantonista do poder o seus substituto na

Pasta. O Sr. Célio Borja, pelas suas responsabi
lidades, deverá ter também os escrúpulos a que
nos referimos.

Se o General Figueiredo não devolver ao Mi
nistério da Justiça a plenitude das suas atribui
ções, até mesmo como símbolo da plenitude do
exercício da Presidência da República, essa

pasta continuará vazia seja qual for o nome de
signado para declarar aos repórteres que nada
há a declarar. O Ministro da Justiça deve ser

alguém que sempre tenha o que declarar.
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A Invellançou seus"

���novos 'mode/os de micro-bus,
��.arn"u'ância e "motor-ho'use"

Uma das maiores atrações do último Salão do Automóvel.
.foi a linha de veículos exposta pela Invel-Indüstría de Veículos e

Equipamentos Especiais Ltda., de Caxias do Sul e que é repre
sentada na Grande Florianópolis por AmaurfVeículos, ondejá
se encontra em exposição uma modema ambulância produzida
pela dita fábrica. '

"

A Invel produz cinco modelos destinados a várias finalida
des, um Microvan - tipo furgão -, com 9 metros cúbicos de
capacidade interna e que é o maior de sua categoria n�_!�r_�,!li
dois tipos de Jviicr06,!s, um para' transporte �e �Jaf�, co1'capacidade para 18 cnanças e o outro, denominado TUI}s�o ,

para 10 passaaeiros. dotado de .grandes janelas panorarrncas;
uma ambulância, considerada a de maior

-

espaçõ mt�oe qüe
transporta, assim, maior número de equipamentos deemergên
cia e, finalmente, um Motor-Home, pará quatro pessoas, com

varanda lateral, com todo o conforto de uma casa, projetado
especialmente para os amantes do campismo, Q.l!e passalll,
desta forma, a ter uma opção mais acessível para a prática d�ta
atividade e com um carro que apresenta um. amplo espaço
interno.

Os veículos da Invel empregam mecânica Volkswagen -

motor de 1.678 cc, com 75 CV a 5000 rpme, com dois carbura
dores :_,_ que os caracterizam, assim, como carros econômicos,
duráveis e de fácil manutenção. O revestimento externo é um

alumínio e tanto a frente como a parte traseira são fabricadas
em fibra de vidro de alto impacto, o que assegura o carro contra'
os problemas criados pela ferrugem, além de torná-los mais
leves, rápidos em qualquer trânsito e, pelo pouco peso destes
materiais, ainda mais econômicos,

Os produtos da Invel são comercializados pela rede de Re
vendedores Volks�a�en 9,ue, também, realiza as revisões gr�:tuitas da parte mecamca, ja que todos os modelos são homologados pela VWB.

A estrutura, além da construção no mesmo estilo dos ônibus,.

é totalmente de tubos de aço e perfis de aço zincados, com

proteção "Nox - Rust", O piso é de compensado à prova de água,
, revestido com passadeira plástica. Sobre o chassis é feita, ainda,
aplicação de "Underseal", como mais um preventivo contra a
corrosão.

MICROVAN
f: o maior furgão 'em espaço útil, presentemente, produzido'

no país e único em sua_categoria. O Microvan possui 9 metros
cúbicos de utilização, com uma capacidade para transportar
mil quilos de carga, cuja movimentação é facilitada pelas duas
amplas portas duplas, uma lateral e outra traseira e, além do
motorista, leva ainda mais duas pessoas no banco dianteiro.

O Microvan, pelo seu próprio 'projeto, foi considerado como

um dos mais versáteis veículos apresentados no Salão, permi-

Passa' bate recorde'
de vendas, mas o

"Fusca" continua
o \mais vendido·

, FUi-gio, ambulância ;-ônibus escolar da I--;;�el, novidades nesta faixa do

moderno no mercado: o conjunto sonofletor, semelharite aos

usados na Europa. '.
,

Mas a maior vantagem oferecida pela ambulância da Invel, é :
a possibilidade de médicos e enfermeiros ficarem de pé dentro .

do habitáculo. ,

O preço deste I;' veículo é de cerca de Cr$ 250 mil.
MOTOR-HOME

A "casa sobre rodas" da Invel é decorada, externamente, com

largas faixas "tom-sobre-tom", em fundo branco, oferecendo o

maior conforto para até quatro pessoas, já que está dotada de
sanitário; chuveiro, cozinha em aço inox, geladeira, som e um

grande "avancé' lateral.
Pode levar, ainda, na parte traseira, uma motocicleta e seu

preço, dependendo dos opcionais, está orçado em Cr$ 280 mil.
CARBRUNO

'A Invêl produz, também, outros trêstipos de veículos, origi
nários dos demais modelos da linha: um "Motor-Horne" com a
novidade de possuir um terraço na sua parte superior; um

carro-bar e um carro-pasteleiro que oferecem novas opções .

neste tipo de comércio sobre rodas.

Ónibus para turismo e um "motor-house" são outras atrações da linha da Invel.

-tindo inúmeras versões, tais como: gabinete odontológico, ofi
cina volante, ambulatório médico, oficina de manutenção,»
entre outros e sua penetração no mercado, em vários setores, já
é uma certeza. Seu preço está em torno de Cr$ 209 mil.
MICROBUS

.

Projetado a partir de pesquisas que comprovaram a necessi
dade de um veículo médio-pequeno, que pudesse operar nos

centros urbanos com agilidade, segurança e resistência, o Mi
crobus da Invel é apresentado nas versões: Escolar e Turismo.

A primeira tem capacidade para 18 escolares, mais o moto
rista e; para maior segurança, tem duas portas, uma de cada
lado, acionadas independentemente pelo motorista e está do
tado de cintos de segurança individuais. As janelas laterias,
para maior segurança, têm a parte inferior bloqueada e a venti

lação é assegura?a p�a parte superior, que é corrediça.

No teto possui renovador de ar, entrada de ar regulável para
º motorista. Suas poltronas são fixas, em estrutura de aço,
revestidas com plástico e com pega-mão em alumínio anodizado.
O preço da versão Escolar é da ordem de Cr$ 218 mil.

A outra versão - Turismo -'-, tem capacidade para 10 passa
geiros, contando com bancos estofados tipo rodoviário, recli
náveis. Tem uma porta acionada mecanicamente, e outra de
emergência ..Em todos os modelos, como equipamento normal!'
além dos cintos de segurança individuais, extintor de incêndio e

instalação elétrica especial para equipamento de som. A capa
cidade de carga útil é de 860 kg e o seu preço está estimado em

Cr$ 238 mil.

AMBULÁNCIA
.

A ambulância da Invelé a única nacional com espaço para
duas macas, estando dotada, ainda, de uma poltrona-maca
para pacientes que necessitem ser retirados ou levados para
elevadores, escadas etc. - e um banco para acompanhante, e

acomodações para três pessoasno banco dianteiro: Está equi
pada com suportes para vidros de sôro ou sangue; suporte para
tubos de oxigênio, podendo, opcionalmentç, levarequipamen
tos de emergência, como: micro-ressuscitador e conjunto de,
inaloterapia, etc.,_�� , ,_- -', -:C.'_'

Sai de fábrica com sirene pisca-pisca, ou o conjunto mais

Em matéria de' automóvel ou caminhão, não tenha dúvida ...

lO.meuma atitude CheVLVlet.
'Hoepcke Veícu'los S.A.

.Concatto vence em Chapecó
e é o novo campeão do Oeste

.
...-

Chapecó (Sucursal)
Clóvis Concatto, da equipe
Brecha - Expresso Chape
coense, sagrou-se campeão de
kart do oeste catarinense, ao

vencer, no último domingo, a

etapa final do certame regi 0-

corredores das cidades para
naenses de Francisco Beltrão e

Palmas, além de gaúchos da
cidade de Passo Fundo.

lugar obtido pelo caçadorense
Renato Luiz Luhrs, foi o sufi
ciente para assegurar-lhe o tí
tulo regional dacategoria.

Os pilotos melhores classi
ficados no Campeonato de
Kart do Oeste Catarinense,
em sua principal categoria,
foram os seguintes: Campeão,
Clóvis Concatto, Chapecó,
com 30 pontos; vice-campeão,
Plínio "Maninho" David De
Nez, Chapecó, 1� pontos; 3. °

Marco Adami, Caçador; 18;
4.°_ Sérgio Migliorini, Cha
pecó, 9; 5.°_ Getúlio Damo,
Videira, 7; 6.°_ Alcenir Bat
tiston, Caçador, com 2 pon
tos.A vitória de Concatto foi

facilitada pela ausência de seu

companheiro de equipe, Plí
nio "Mainho" David De Nez,
por razões profissionais e com

quem dividia a liderança até a

última prova do torneio.
Na 3. a Categoria, o terceiro

Renato Luhrs, de Caçador,
com 27 pontos, é o campeão
da 3. a Categoria, -enquanto o

vice-campeonato ficou com

outro caçadorense, Ivonir
Rotta, com 23 pontos.

nal de kart, que contou com a

participação de pilotos de
Chapecó, Caçador, Joaçaba,
Videira e Xanxerê e, ainda,
especialmente convidados,

,
.

-

Topcockpit uma nova linha de

aparelhos lançada pelo' VDO
'Uma nova linha de Ins

trumentos que não destrói
o painel de qualquer carro

já está no comércio, lan
çada pela VDO, e que in
clui: contagiros, termôme
tros, manômetros, voltí
metros e. relógios.

A grande novidade da

linha, denominada "Top
cockpit", é que todos os

aparelhos já vêm embuti
dos numa carcaça de resina
especial, super resistente e

que apresentam a grande
vantagem de terem um su-

cortar o painel do carro,
O "Topcockpit" é apre

sentado, originalmente,
em preto monocromático e

mantém as mesmas carac

terísticas de precisão e fun
cionamento técnico, que
deram o alto conceito usu-

fruído pelos instrumentos
� _ ,.

•
" ',dO"""...'... � produzidos pela VDO e

Graças ao sistema de sucção da base, os aparelhos da linha TOPCOCkplt podem ser
"

instalados em variadas posições, sem necessidede de furos no painel ou em qualquer que, consequen temente,
outro lugar. " aumentam a segurança,

porte basculante possibili- do painel, ou no lugar que economia de combustível e

tando sua .aplicação na o usuário preferir, sem que vida mais longa para os

parte superior ou inferior seja necessário furar ou carros e seus motores.

Ford p,re,ende
encerrar o ano com

produção de
'57 mil carros

Dentro de- seu programa de exportação, a Ford 'enviou uma
amostra de seu "Ieep" para o Panamá.

A Ford Brasil revelou pre
tender encerrar o ano de 1878
com uma produção total de
157.200 veículos, ao mesmo

tempo em que anunciou sua

pretensão de abertura de
novos mercados para expor
tação dos seus veículos.

EXPORTAÇAO
Desenvolvendo"seu pro-, _I l'

grama de exportação de veicu-

los montados, a Ford Brasil
embarcou, por via aérea, um

utilitário do tipo "Jeep", para
o Panamá, mais precisamente
um modelo "CJ-5", com ca

pota metálica, destinado a um

programa de avaliação, por
intermédio de importadores
de vários países da América
Central, interessados na

compra desse tipo de veículo.
Desenvolvido com maior

intensidade a partir de abril
último, o programa de expor
tação de veículos montados
da Ford deverá atingir, até o

final deste mês, o total de 2 mil
unidades, entre caminhões
para América Central e Ca
ribe, e utilitários tipo "Jeep"
para a Bolívia, Colômbia e

Chile, correspondendo- ao

valor global de 9 milhões de
dólares.

PRODUÇÃO
\

, A previsão da Ford Brasil é
fechar este ano com 157.200
unidades produzidas, entre

automóveis, caminhões e uti
litários, já tendo fabricado
nos primeiros onze meses de
78 um total de 144.087 unida
des, resultado 11,8 por cento

superior ao obtido em todo o

ano passado.
Somente no mês de no

vembro último, a Ford co

mercializou 11.310 veículos,
elevando a média mensal de
vendas de 1977, que foi de
10.800 unidades, para 13.100
veículos, o que representa um

crescimento da ordem de 21,3
por cento, permitindo, assim,
a previsão de 157.200 unida
des para os 12 meses deste
ano.

O produto mais vendido da
Ford continua sendo o

Corcel-II, que é líder de sua

faixa de mercado, com

105.650 unidades produzidas
de janeíro a novembro, entre
os modelos "L"" '!LDO'l e Be
lina, ou seja, 21,5 por cento
sobre as vendas globais de
1977,

o

: �,

:'
.

I,
,

Av. Ivo Silveira, 999 tones: 44-1633 e44-1485- Florianópolis- se.
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Crlcluma Ia
começou a pensar
na Copa Brqsil

CAMPEONATO

Sobre os últimos incidentes ocorridos no campeonato catari

nense, o presidente do Criciürna afirmou "não estou mais es

quentando a cabeça com isso . .o Joinville é o vencedor deste
ano. Nós sempre jogamos neste campeonato pelo artigo 50.

Agora eles não podem anulá-lo para favorecer apenas um

time", ressaltou.',
'

Segundo ele, "neste ano nossa diretoria cuidou da estrutura
. ção do clube. No próximo ano vamos partir para o futebol. As'

coisas serão bem diferentes, pois vamos entrar no estadual para
sermos campeões, o que não aconteceu neste ano".

\

Pasqualotto insiste. Quer
sede da fCf em· Camboriú

'o vice-presidente da FCF,
Heitór Pasqualoto, está fa
zendo uma campanha' para \

que a sede da entidade .seja
transferida, de Florianópolis
para Camboriú. Ele funda-
menta' essa posição alegando \ .

que existe um clima hostil por'
'parte da imprensa da capital,
possibilitaria uma redução "

nas despesas, e pela necessi-
dade de que a Federação se

localize num ponto mais cen-
tralizado do Estado.

- Tanto eu, como o presi
dente e o Pedro Lopes, esta-

'

mas sendo alvo de muitas crí
ticas por parte da imprensa da
capital, não são todos, mas é a

grande maioria dos jornalis
tas. Essa é uma das razões da
transferência para Camboriú
.L_ diz Pasqualoto.

SECRETARIA DE ESPOR
TES

Quanto aos rumores que
circulam em Chapecó sobre a

, possível criação, por parte do

,Criciúma (Sucursal) - Hoje deverá ser realizada urna reunião

entre todols os diretores do Criciú�a,_ quando serão decididos

'os novos planos do clu?e' .Esta feu�lao �stava prevls�a para a

nnite de ontem, mas f�1 �dlada �evldo a inesperada viagem do

vice-presidente, J� Ijair Conti.
"

Ontem a tarde o presidente do clube, Antenor Angeloni, já
:assegurava que "am�nhã (hote) vamos fazer o pagamen�o do

'déciinó rerceiro saláno e domes de dezembro. Na oportunidade
.também vamos acertar rescisões de contra�os com jogadores
que não nos interessam mais. Muitos tem 'passe livre e seus

contratos terminam agoral .o que facilitará". Fez 'questão de

ressaltar que "agora já começamos a pensar em campeonato
nacional", e por isso muitas dispensas deverão acontecer, con

forme afirmou.o diretor Helvioney Beneton.

O diretor de futebol do Criciúma, Valdir Paulo Berg, deverá
,

viajar ainda hoje para o interior do' Rio Grande do Sul com a

finalidade de acertar as contratações dos jogadores Toquinho e

Marco Antonio. Toquinho é ponteiro, direito, considerado a

revelação deste ano do campeonato gaúcho, e pertence ao Rio

Grandense de Rio Grande, Já Marco Antonio é Iaterakdireito e
"

, pertence ao Pelotas. Além disso deverá concretizar também a
,

contratação do zagueiro Darci Munique, atualmente com a

perna engessada. Ele está emprestado ào Criciüma até o final de

janeiro, mas tamJ;>ém �ert�nce ao Pelotas, '. '\
Para Angeloni, os pnrneiros reforços do seu clube deverão ser

''!-im goleiro, um zagueiro central e uma meia direita; além de

Toquinho e Marco Antonio". Os outros nomes não foram
mencionados, com exceção dos goleiros "Luiz Alberto, do O vice-presidente considera

-

,Bangu, do Rio, Ernani, do Olaria, Também confirmou ter injustas as críticas e acredita

tentado contratar Barbieri da Chapecoense, Chiquinho do .que isso esteja perturbando o
,

Z d C .d .bom andamento dos traba-
OperárZio e eca a aça orense, "mas todostimes estão'que-
rendo se, organizar para o próximo ano e ninguém que quer lhos da Federação. Ele tem

vender os seus melhores jogadores". uma razão muito especial
Já é certa a não permanência do técnico João Casnok, que para sugerir Camboriú: "Lá

desde que assumiu o cargo em substituição a Joel Castro Flores, eu tenho uma sala, de minha

afirmava "estou apenas colaborando. Não sou um empregado propriedade, que cederia gra
mas sim um colaborador". tuitamente à Federação". Se

, Na-terça-feira Angeloni almoçou com o técnico Lauro Bü- gundo informa Pasqualoto,
rigo, atualmente no Figueirense, mas não confirmou ter ten- atualmente são 'gastos 14 mil

tado sua contratação. "No almoço conversamos do futebol cruzeiros só em aluguel, o que
I Q. d 'e d it tras coi d eleva em demasias os 'gastosatua, e Joga ores e e mUI as ou ras COISas, menos e sua

governo do 'estado, de uma se-da entidade.' ,

vinda para cá. Acho que ele serve para o nosso time, mas temos cretaria dos esportes" o vice
que pensar em campeonato nacional e o Lauro Búrigo não viaja confirma essa possibilidade.
de avião. Além disso ele é muito controvertido. Considero Por outro lado, o vice-

� .Realmente-está se fa-
difícil a sua contratação".

'

presidente confia que com lando muito nesse assunto e a
unia medida dessas, os órgãos pessoa indicada para assumir
públicos estaduais se sensibi-

o cargo seria o presidente José
lizariam e dariam um apoio Elias Giuliari. Ele é, sem dú
mais efetivo à Federação: vidas, a pessoa mais creden"Talvez o Governo Estadual ' ciada no estado para assumir
possa ceder uma sala para' um cargo de tamanha impor"nossos trabalhos". tância - esclarece Pasqua-

loto.
'

de Cr$ 4 milhões), referente ao

pagamento da primeira parcela
do passe de Rivelino, foi pago

,

através de uma ordem de paga
mento recebida pelo banco Boa '

Vista via Nova Iorque.
. O pagamento só' foi conse

guido porque a,FIFA intercedeu
em favor do Fluminense-e proi
biu a estaiação de Rivelino ná

equipe de El Helal até que os 200
mil dólares fossem pâgos. Em

princípio os dirigentes do clube
árabe pediram um prazo até o

dia 31 de janeiro, mas pressio
nados novamente pelos repre
sentantes da FIFA, liquidaram
a dívida ontem de manhã.

O presidente Silvio Vasconce
los, que não esperava que a dí
vida fosse liquidada antes do
final do ano, não utilizará esta

importância investindo no fute
bol. Para ele, o importante será
colocar em dia a folha de paga
mento dos funcionários, que
ainda não receberam o 13° salá-
rio,

Os árabes ainda devem a im

port�ncia de Cr$ 10 milhões e

300 mil, cujo v�ncimento, de
acordo com o que ficou estabe
lecido na ocasião em que a,5 ne

godações foram iniciadas, está
, marcado para o final de feve-

reiro,

saldou sua

dívida

'Fantoni

pediu múito

e Vasco
não quis
mantê-lo

Rio - Após quatro meses de
discussões e constantes atritos'
entre dirigentes do Fluminense e

do clube EI Helal finalmente o

çheque de 200 mil delaTes (cerca_,

tou,

Agora ele vai estudar as mui
tas propostas que tem, sendo
uma inclusive do exterior, mas a

que se. aproxima mais do que
deseja é a doAtlético Mineiro,
para onde deverá ir. No Vasco,
ninguém tem idéia de quem
possa ser chamado para co-.

mandar o time em 79, embora já
tenham sido, mencionados .al
guns nomes, como Danilo Al
vim, Telêe Jorge Vieira.

Segundo Fantoni, havia entre
a proposta do Vasco e suas pre
tensões uma pequena diferença,
'e ele condicionou sua perma
nência no clube a um aumento
da proposta do clube,
baseando-se inclusive nas ofer
tas que já recebeu, O presidente
Agathirno Gomes não aceitou
de imediato e pediu mais alguns
dias de discussão para que che

gassem a um acordo, mas Fan
toni achou melhor encerrar as

'

negociações,
Depois da reunião, ontem

pela manhã, enl São Januário, o
,

presidente Agathirno Gomes
disse que Fantoni pediu muito
'mais do que o Vasco poderia
oferecer, e ele não pode aceitar.
Éie não quis falar a respeito da
substituição do técnico, afir
mando que só tratará do as

,sunto no início do ano,'

Fantoni 'deverá ficar no Rio
ainda uns cinco dias e depois irá

para sua casa em Belo Hori
zonte, quando pod'erá começãr
suas negociações com os diri

gentes atleticanos pois o clube
mineiro está' sem té«nico no

momento, já que Jorge Vieira
'foi dispensado do cargo. Caso,
não acerte com o Atlético, Fan-

���' - - _\ • __ - o,

lange, e da CBD, Heleno Nu
nes, seria capaz de imprimir a

política mais eficiente nessa

eventual secretaria.

O dirigente ainda argu
menta que José Elias Giuliari
por sua amizade com o presi
dente da Fifa, João Have-

- Quero recordar que Giu
líari é compadre do Have

lange, que inclusive é pa
drinho de uma filha sua, e

além do mais ele é um homem
de confiança do Heleno Nu
nes. Não é à toa que sempre é

chamado a outros estados

pará resolver problemas de fu
tebol - diz Pasqualoto,

Caso essa secretaria fosse

criada, o vice-presidente as

sumiria a presidência da Fede-

ração. E ele diz, "obedecendo
o regulamento da FCF eu to

maria posse sem problemas".
No entanto, Heitor Pasqua
loto faz questão de frisar que,
quando terminar seu mandato

junto à Federação, abando
nará a entidade.

- Esse é um desejo de
muito tempo. Não pretendo
continuar na 'Federação e não

penso em disputar as eleições
para a presidência, que inclu

sive, estãomuito longe. Eu (\S
sumiria caso 'O Giuliari dei
xasse o cargo. Mas uma coisa

posso garantir: só quero tra-

Esta manhã, o técnico da
Seleção de Amadores, Ger
cino Lopes, pretende resol
ver os dois últimos proble
mas que tem para escalar em

definitivo' a equipe que es

treiará no sábado, contra a

Seleção do Mato Grosso, no

Scarpelli, no campeonato
brasíleiro de juniors. Se
gundo o treinador, apenas a

lateral direita permanece in
definida por lesão do titular
Clóvis, e o outro problema a

ser resolvido durante um co

letivo prqgramado para as 9'
horas da manhã, no estádio
do Figueirense, é o entrosa- '

menta do ataque, com Ita
liano e Jones acertândo um

,sistema de rodízio pela
ponta dIreita e comando. '

Com a apresentação do
lateral Bruno, dQ Criciúma,
juntamente com Chicão,
Sabiá e Luisinho, ontem à
noite, Gercino ganhou uma

'opção para substituir Cló-,
VIS, caso este não se recupere

balhac para a Chapecoense e o
Grêmio de Porto. Alegre, que
são os meus clubes - afir
mou.

Quanto aos problemas em

torno da tabela de classifica

ção do estadual, o vice

presidente é taxativo:
- A Chapecoense é bi

.campeã estadual e agora só
falta a.homologação do título

pelo presidente José EliaS Giu
liari.

Como diz o Heleno Nunes:
"um título de futebol se con

quista no campo e não nó. ta- I

petão", finalizou Heitor Pas
qualoto.

y.

Esportes -7

Sander

confirma

verb" de

4'milhões

par� a

�hapecoense
Com um grande jantar 'no

Country Clube, os dirigentes,
torcedores e jogadores da

Chapecoense comemoraram,
ontem à noite, à conquista, do

bicampeonato estadual. Além
dessas festividades, o prefeito
municipal, Milton Sander,
prometeu aos diretores do
clube que sexta-feira: fará aen

trega da última parcela de Cr$
300 mil, relativa.a uma soma

de Cr$ ,2 milhões, e 300 mil

para que sejam pagos os salá
rios e o 13, o dos jogadores.

O prefeito também voltou a

confirmar, que está previsto
para o orçamento para o ano

que vem da prefeitura, inclu-
,

sive já aprovado pela Câmara

Municipal, uina �erba de Cr$
4 milhões destinado à Chape
coense. "Temos .um bicam

peonato e é justo que no na

cional do próximo ano faça
mos uma boa campanha" jus
tifica assim, o prefeito, a

ajuda à Chapecoense.
E o presidente Ednei Car

valho, que comemorou o tí
tulo com os torcedores nas

ruas centrais da cidade, até a

madrugada de ontem, ainda
vibra com a' conquista do

.campeonato: "ganhamos no

campo e ninguém se conforma
com a i:hapecoense campeã
estadual".

Pela conquista do campeo
nato, os dirigentes deverão
premiar os jogadores com Cr$
8 mil, mas este prêmio poderá
ser elevado. Alguns dirigentes
informam que a premiàção
poderá alcariçar Cr$ 15 mil ou

até mais. Este pagamento de
verá ser feito na próxima
sexta-feira, juntamente. com

os salários e décimo-terceiro.
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" Grilo
;- .

convocou time
pa'ra" o brasileiro
em Min�s Gerais
Blumenau (Sucursal) - o técnico Haraldo Mogk

(Grilo) forneceu ontem a relação dos 10 jogadores convo
cados para a seleção catarinense de futebol de salão, cuja
base será formada pelos atletas do Guarani, campeão
catarinense de 1978.

'

Irão disputar em Sete Lagoas, MInas GerMs, o cam

peonato Brasileiro da modalidade.
Os jogadores convocados são os-seguisntes: Valentino,

Silvinho, Marinho, Nilson, Vicenzi, Adilson e-Keliinha,
doGuarani; Márcio eCaco, do Besc e Júlio Cesar, da
Abcelesc (Chapecó), Segundo o técnico Haraldo Mogk,
"foram convocados sete jogadores do Guarani princi
palmente devido ao pouco tempo de que dispomos para
treinar e portanto temos que ter um conjunto". ,

, Mogk destacou que "Santa Catarina dispõe de excelen
tes atletas na modalidade de futebol de salão e isto pode
mos observar durante o campeonato estadual, mas não
posso quebrar todo um conjunto que tenho no Guarani,
campeão da temporada, quando sei que a 'seleção irá
fazer apenas três treinos antes de embarcar para Minas
Gerars onde irá disputar (> campeontao brasileiro da mo

dalidade".
A seleção embarca no'próximo dia 8 de janeiro. p:o.ra a

cidade mineira de Sete Lagoas, onde disputará com as

seleções de Brasília, Minas Gerais e Rio de Janeiro, duas

vagas para a' fase semi-final em'Fortaleza. HaraldlJ Mogk
afirmaI! que a seleção catarinense tem condições de se

classificar: - "conheço a seleção carioca:, mas as seleções
de Minas Gerais e Brasília são duas in'cógnitas, nada sei
;obre ambas: Mesmo assim, acrédito no índice técniêo
dos jogadores convocados ,e acho que poderemos fazer

,

.

uma boa figilI:a nas disputas em Minas Gerais''.
CONTUSAO

�

No mesmo diaem que forneceu a convocação da sele
ção, o técnico Haraldo,Mogk já se defrontou com um

problema: o goleiro Valentino contundiu-se em uma par
tida dlsputada est� semana (clavícula) e preocupa a co

missão técnica. Contudo, o treinador Mogk já adian
tou que primeiro irá verificar junto ao departamento
médico as condições oe recuperação do jogador e so
mente depois disso e que irá pensar em nova convocação.
O treinador disse que "segufldo informações preliminares
que ,obtive, é possível que o jogador se recupere rapida
mente, pois parece que a contusão não é muito séria",
'Caso Valentino não se recupere a tempo, será convocado
o goleiro Zé Antônio, do Besc. -,

de uma Iesâonos ligamentos res e o time, nos amistosos,
do-joelho direito, que o im- perdeu constantemente mui-:
pediu de atuar no último tos, gols - explicava dnterr»
amistoso, domingo pas- o técnico.
sado, em Brusque. Mas, em Ontem, os jogadorés fize
sua opinião Clóvis continua ram apenas trabalhos físicos
sendo o titular e, Bruno só pela manhã, com os'prepa
ganha a posição em 'Caso de radares Iberê Rosa e Osni
estarem melhores condições 'Jacó, e à ta-rde, màis um
físi'cas. Enquanto isso, a treinamento técnico-tático,
fórmula para definir o ata- \ com Gercino e se,u auxiliar,
que ficou estabelecida a par- Joel Passos. O rendimento
tir da reapresentação de do grupo vem sendo consi
Jonesedaausênciadoponta derado muito bom, e por
direita titular, Carioca, que isso mesmo, após o coletivo
até ontem, estava em Çuri- apronto desta manhã, os jo·
tiba prestando exames para, gadores passam a ter um

a_ Escola Militar de Agulhas programa dedicado apenas à
Negras: �,recreação" para que' todos

- fiquem mais descontraídos
--,- Esta é uma op�ão diante do compromisso que

nova, bolada a partIr do tato é a partida de estréia ne bra

deoCanocaterd�seafastar' sjleiro, sábado. Por isso,
dos tr�Inos. Como ele pas- para esta tarde a Comissão
sou a semana f?ra e talvez Técnica programou um pas
nem participe do coletiVO, seio de barco, e paraacho maIs oportuno Iançar ,amanhã, a véspera do jogoItalIano e Jones num sIstema cont-ra o Mato Grosso, ape",
de rodízio, ainda mais que 05 nas um recreativo antes do
dois são ótimos finalizado- início da concentr�ção.

.-
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Joel acerta
com Botafogo"

'

e quer-que
D� perm!!_��ça

Rio - Joel já acertou com o Bo
tafogo a sua promoção ao co-

'

mando do time de profissionais
e será empossado' logo depois
das férias dos jogadores. Até lá,
enquanto dirige a seleção ca
rioca de juvenis, irá preparando
um relatório a ser apresentado
aos dirigentes do clube com os

nomes dos jogadores que deseja
pará compor o elenco de profis
sionais., '

Um dos nomes tidos como

certos, o do atacante Dé; vai de
pender do acerto que' houver
entre ele e o clube, o que até
agora continua dificil, uma vez

que nenhum dos lados tem mos
trado disposição para chegar a
um acordo.

Ontem, no' clube pratica-
,mente vazio, apenas o vice
presídente Rogerio Correia e o

supervisor Luis Mariano com

pareceram ao Mourisco. Os
dois mantiveram longa con

versa e concordaram que o time
de profissionais precisa real
mente ser reforçado com a con

trataçao de pelo menos dois jo
gadores de alto gabarito.

,

Os jogadores, embora em fé
nas, estarão hoje no clube para
receber o 13° salário e na oca
sião o dirigente Rogério Correia
'pretende manter novo entendi
mento,com o atacailte Dé sobre
a renovação de seu contrato,

Finalmente
EI Helal

Rio - Orlando Fantoni chegou
I cedo à São Januário, entrou na toni tem outras propostas, entre

sala do presidente Agathirno . elas uma do Grêmio, A idéia do
Gomes e: quando saiu, menos técnico é assinar um contrato de
de dez minutos depois, não era

-

apenas um ano, pois deseja vol-
mais o técnico do Vasco. Ele tar a dirigir um clube carioca o

pediu mai� do que o clube pro- mais rápido possível, conforme
pU!lha, e Agathirn.o não acei- feZ 'questão de frisar.

Coca-Cola dá maisvida
) MARCA REG ..

ao seu futebol.

_..........:.!,,$;:t;L�Ç..J;),J,UJ{ENIL,....:
........_...............-------------_

;;./
Gercino define hoje time.

que enfrenta o Mato' Grosso

o técnico da seleção. catarinense juvenil orie�ta coletivo hoje de manhã
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A Federação Catarinense, hoje redigirá o documento

de Futebol, com � no regu- para posterior homologação
lamento do campeonato, ex- por parte do presidente José
pedirá, impreterivelmente na Elias Giulíari.

-

próxiína q�cira, uma re:. Tranquilo, principalmente
solução proclamando o Join- pelo fato do Giuliari ter re

viJIe Esporte Clube como considerado seu ponto de

campeão estadual de 1.978. A vista, admitindo, agora, o

afirmação foi feita ontem, . Joinville como campeão,
pelo Diretor Técnico da enti- Pedro Lopes, argumentou os

dade, Pedro Lopes, que ainda motivos que o levaram a in-'

terpretar oparágrafo único do

artigo 50° do regulamento do
,

campeonato, de uma maneira
diferente da do presidente:
"Estou me baseando apenas
no regulamento, e acho que
ele tem que prevalecer, por
isso considero o Joinville,
como campeão. É bom lem

brar que já houve anteceden

tes, casos de Guarani e Con-

cordiense, e na ocasião, seus

pontos foram desmarcados
conforme prevê o regula
mento. Quem tiver dúvidas, é
só dar uma consultada no Bo
letim Oficial da Federação, e

se não me falha a memória, do
mês de. junho".

E foi exatamente este bole

tim, segundo Pedro Lopes,
que fez o presidente da Fede- '

. ._- .

ração mudar de idéia: "Entrei
em contato com Giuliari de
manhã e ele mantinha seu

ponto de vista, achando que a

Chapecoense era campeã. Na,
parte da tarde, conversei no
vamente com ele e seu ponto
de vista tinha mudado, pois os

dirigentes do Joinville lhe
mostraram o Boletim da Fe
deração, que Giuliari desco-

.

Giuliar; volta atrás, e aceita
a interpretação,do artigo 50

Joinville (Sucursal) - o Join
ville foi confirmado na tarde de
ontem corno campeão catarínense
de 1978 pelo presidente da Fede
ração, José Elias Giuliari, que
admitiu ter errado nos cálculos
sobre a classificação do estadual a

partir da saída do Avaí, interpre
tando o artigo 50 erroneamente e

que, mesmo deQQis da derrota da
última rodada, o Joinville ficou.
na frente com ·10 'pon
tos, Chapecoense e Criciüma com

9, Internacional com 8 e Joaçaba
com 5. p

A opinião de José Elias Giuliari
começou a mudar na manhã de
ontem quando, depois de sair de
casa cedo' para fazer a barba e

cabelo no centro da cidade, con

fidenciou que desconhecia o tra
tamento final da Federação para
as saídas da Concordiense e Gua
rani de São Miguel do Oeste. Foi
informado (pelo repórter Wagner
Baggio da sucursal de "O Estado"
em Joinville) que o artigo 50 foi
aplicado com a desconsidetação
de todos os pontos disputados,
ganhos, perdidos, ou por dispu
tar, inclusive que trouxe prejuízo

à alguns clubes como 'Crícíüma,
Palmeiras e Juventus de Jaraguá
do Sul.

Inicialmente, depois de pagar o

=barbeiro, Giuliari mostrou-se

pouco falador· argumentando que
se o Joinvílle"pelo 'menos

_

empâ
tasse ontem (terça) as coisas esta
riam menos complicadas. "E a

opinião do presidente da federa
ção sobre o desfecho desse esta-

. dual?".
- Bem - explicou - sou o presi

dente' da Federação e trato da
parte 'administrativa. Com isso
quero dizer que, qualquer solução
jurídica do caso deve ser tratado
pelo Tribunal de Justiça Despor
tiva. Um bom homem para ser

'

procurado é o Krieger, presidente'
do Tribunal. Particularmente
acho que, se for homologada a

Chapecoense, o Joinville entra
com recurso. Se for homologado
o Joinville, com base na interpre
tação que estão dando ao artigo 50,
será a Chapecoense que vai pro-
testar". )

Em seguida Giuliari comentou

que "ficou até chato" este negócio
de ficar publicando "a minha elas-

.

Inter não aceitou
proposta de Natanael

Lages (Sucursal) -Natanael Ferreira, desde a tarde de ontem,
não é mais treinador do Internacional. Para permanecer em

Lages por mais uma temporada, ele solicitou Cr$ 80 mil cruzei
ros de luvas, reajuste salarial e a contratação de João Lima,
atualmente no Corintians, para supervisor. As suas exigências
foram' consideradas elevadas, e a tarde Natanael esteve no

escritório do presidente Osvaldo D'Agostini acertando os deta

lhes financeiros. Em seguida despediu-se dos jogadores e im

prensa, e viajou para Blumenau. Nas suas despedidas, o treina>
dor agradeceu o apoio recebido, principalmente por parte da
torcida e lamentou não ter havido acerto para sua permanência:
"Mas ninguém pode prever o futuro, e talvez daqui a uns vinte
dias eu esteja de volta. Posso garantir que o Inter é um time de
excelentes perspectivas, pois tem urna gurizada muito boae
com um pouco mais de experiência, vai dar muitas alegrias à
torcida".

COMPANHIA DE MELHORAMENTOS
DA CAPITAL - COMCAP

DEPARTAMENTO D� LIMPEZA PÚ
BLICA

COMUNICADO IMPORTANTE-
Tendo em vista as festividades de

NATAL E ANO NOVO, oDepartamento de

Limpeza Pública da COMCAP atuará com' 1\

o seguinte esquema na COLETA DE LIXO
dorniclliar:
DIAS 23 e 30: Atividades norrnals nos pe
ríodos dlumo e noturno.
DIAS 24 e 31: NÃO SERÃO EXECUTADOS
OS SERViÇOS.
DIAS 25 e 1.°: A�coleta será normal so

mente no período noturno.

sifícação" de um Jado e a "classifi
cação oficial" de outro.' Aquela
classificação que dei foi corno eu
entendi o artigo 50, mas não
como ponto de vista oficial da Fe
deração.

BOLETINS DA FCF
.

- Neste caso, senhor Giuliari,
como e quando a Chapecoense

.

será homologada campeã?"
,

"Isto nem vai acontecer - conti
nuou - porque o Joinville tem
prazo de 48 horas para interpor
um recurso e certamente vai fazer
isso em busca, de seus diteitos.
Mas aquele time não poderia
fazer pelo menos um gol e acabar
com tudo isso de uma vez?

DeQo�JJ�t! 1>ª-&u_l]'-ª tpuxa
vida, sempre acontece o mais
complicado") Giuliàii saiu pela
cidade acompanhado do gerente
de futebol do Joinville, José Pe
reira Sagaz�ll__�I!!.a conversa

que não chegou aos OUVIOOSaos
repórteres, mas deixaram escapar
uma informação importante que
contribuiu para o desfecho do
caso pouco depois do meio dia.
Sagaz comentou que estava de
posse de alguns boletins da Fécie-.

nhecia porque naépoca estava

em Bogotá".
Lembrou' ainda o Diretor

Técnico, que quando a Fede
ração aplicou o regulamento,
do campeonato ( artigo sOO e

seu parágrafo) na desistência
do Guarani e Concordiense,
vários clubes foram prejudi
cados, entre eles o Palmeiras,
Criciüma. e Juventus de Jara-

-

guá do Sul. 'Mas apesar de considerá-lo
Só não concorda Pedro Lo- claro, Pedro Lopes tem cer

pes, quasdo lhe dizem que o teza.que a Chapecoense en

artigo 50° está mal redigido: ' tará com recurso no TJD:
"De jeito nenhum, Ele está :'Depois de proclamarmos o

bem claro. Acho apenas �ue campeão, a equipe que se con

ele tem que ser melhor tradu- siderar prejudicada, terá 8
zido, pois está deixando düvi- dias para recorrer junto ao

das para alguns. Para-mim, Tribunal de Justiça Despor
ele está bem claro e baseado tiva, pois' é um direito que lhes
nele o joinville é campeão", cabe", afirmou.

Schutzler lembra que há

. precedentes no campeonato
,

Joinville (Sucursal) � o Departamento Jurí
- Após o que vi tenho que dar li dico do JoinviUe Esporte Clube já estava preparado

mão à palmatória, ao mesmo para interpor um recurso contra a Federação a1e
tempo que devo elo�iar o tra- gando má intepretação do artigo SO, o que tiraria o
balho de "A Notícia'[ pela pes- campeonato do JEC em favor da Cliapecoense.
quisa sobre a jurisprudência no M_, na tarde de ontem, o presidente do clube,
'caso de desistência de um clube do Waldomiro Schutzler, explicou calmamente que,
estadual. Hoje mesmo vou fazer "por enquanto, não temos motivo para fazer isso.
uma consulta ao departamento Sabemos que há um precedente na interpretação do
jurídico da federação. (Poste- artigo 50 que � uma garantia a nosso favor. O queLogo depois do meio dia, mais riormente Giuliari repetiu a nAo pode haver é duas interpretações da mesma lei

precisamente às l2h40, José Elias mesma coisa dizendo que faria para CMOS idênticos, principalmente neste episódioGiuliari deu uma entrevista para uma consulta ao departamento que ocorreu dentro do mesmo campeonato" .

uma rádio de Joinville reconhe- jurídico da CRD). Agora, por - Eu estive acompanhando o programa dó Ro
cendo que "fez os cálculos errados meus cálculos, o Joinville está berto Alves pela TV Cultura (quando Roberto pro
pois desconhecia a existência de com 10 pontos, a Chapecoense e vou, auxiliado por três advogados, entre eles o pre
jurisprudência no caso do Avai", Criciúma com 9, Internacional sidente da Ordem dos �dvogados do Brasil, seção
que era justamente o que regis- com 8 e Jóaçaba comr de Santa Catarina, que é anticonstitucional tirar os
trava um 'dos boletins da federa- "Com isso o senhor quer dizer pontos ganhos, baseado no princípio de direito'ad
ção na saída da Concordiense e que oJoinville é o campeão? quirido) mas sei também que não existe ingerência-Guarani, Este boletim tem a data Antes de responder Giuliari re- da justiça comum na justiça desportiva, assim como
de 2� de ju�h? de 1978 e, segundo

, petiu novamente que foi um bom haverá interpretações diferentes para a lei do passe,Giuliari, foi CItado numa pesquisa trabalho de pesquisa do jornal, julgamento de atletas, punições, se for enfocado
especial do jornal "A Notícia", de admitiu novamente "meu equí- outro código de leis. No esporte é diferente".
Joinville , contida num suple- voco", e explicou que, "embora Com muita convicção o presidente do Joinville
mento extra que iria circular na prejulgando, acredito que uma garantiu que, "pelo regulamento, somos campeões,
tarde. de ontem, declarando o resposta positiva do departa-' . apesar de não termos sentido todo seu sabor por
Joinville campeão. Vale dizer que mento jurídico da CBD será sufi- todo esse episódio que veio com a saída do Aval.
o mesillo iornal e!!l sua edição ciente para homologar 'õJoin� Digo isto com bastante certeza pois não foi Um caso
normal de ontem, trouxe a se- ville, Neste caso, não haverá re- inédito e temos em mãos um argumento muito forte
guinte.manchete: "Chapecoense é curso nem nada", finalizou Giu- que é o precedente da saída do Guarani e Concor
bicampeã estadual". liari.

.

diense. Se isso não valer, chegaremos à conclusão
que todo o campeonato deve ser ignorado porque
está errado desde junho".

.

"

ração do mês dejunho deste arío,
onde' são tratados os casos do
Guarani e Concordiense que
abandondonaram o. estadual e os

pontos por eles disputados foram'
desconsiderados por completo,
baseada esta decisão da própria
FCF no artigo 50 do regulamento.

Rosa Lopes repete acusação
'sobre ten,tativa de suborno

O capitão do time do In

ternacional, Rosa Lopes,
mesmo sem acusar direta
mente o presidente do
clube, Osvaldo D'Agostini
de ter tentado coagir seus

companheiros a entregar a

partida disputada terça
feira em Lages, para o

Joinville, reiterou ontem o

que havia dito logo após o

jogo a um repórter da rádio
Princesa, daquela çidade:

-No intervalo, quando
nosso técnico explicava
que o time estava bem e pletamente diversadas es
devia- continuar no mesmo perada pelo proponente do
rttrilo para a etapa final, subõrno:
um diretor do Internacio- -Todos ouviram a con

nal - que prefiro não dizer versa, Inclusive'o Natanael
o nome, entrou no vestiá- Ferreira, e aquilo nos revol
rio e tentou "cantar" um tou muito. Muitos pensam
companheiro com a alega- que jogador de futebol é

ção de que o Joinville pa- sem-vergonha, que não

garia 150 mil cruzeiros por tem caráter, e se perdesse
nossa derrota,' \

.

mos a partida, sabíamos
- Segundo Rosa Lopes, a que estas idéias seriam re

atitude do dirigente, so- forçadas. Por isso volta
mado ao fato de que em mos a campo na etapa final

Lages circulavam rumores com gana de vencer, e fe
de que os jogadores do In- lizmente conseguimos
ternacional "amoleceriam" nosso objetivo, provando
o jogo para o Joinville, que formamos uma boa
causou uma reação COTl)- equipe e princip�l.�ente

que somos homens como

os outros, chefes de.farní
lias e com moral.

O jogador estava tran

quilo ao denunciar o fato,
dizendo que tem o apoio de
seus companheiros e que
acha não ser sua atitude
motivo para qualquer pu
nição de parte do clube,
"uma vez que apenas me

revoltei contra uma atitude
degradante a nossa classe,
-e porque não foi apenas eu

quem denunciei o ocor

.rido".
Rosa Lopes, que tam

bém na terça-feira foi tido'
como "pretendido" pelo
Joinville, disse que este
rumor não o deixou preo
cupado ao entrar em

campo, pelo contrário, foi
mais uma motivação para
procurar jogar bem", e ex

plicoú, ainda, que pode até
jogar no Internacional
mais tempo, "desde que me

paguem o que quero pelo
meu passe, já que apesar de
ter contrato até 8 de feve
reiro, tenho um acordo
verbal para me liberar no

final deste mês".

Mas Waldomiro Schutzler garantiu também que,
se 'não persistir nosso ponto de vista, ·entraremos
com recurso". Tendo em vista as duas interpreta
ções-ao'aitigo 50, e prevalecendo a do Joinville, o

isenhor acredita que a Chapecoense foi prejudi-
. cada?".

,.: A Chapecoense vendeu o Avaí na primeira
rodada e ganhou mais dois pontos na segunda sem

jogar. Com o art� 50 ela foi !Lara 7 pontos, des
contandõ os quatro oontraoAvaí. Neste raciocúuo,
podemos dizer que ela perdeu 4" mas temos.

que lembrar que ninguém ganhou do Avaí em Flo
rianópolis pois somente o Internacional conseguiu
empatar. A Chapecoense ia ganhar? Não sei. A
Chapecoense ganhou de algum time fora? Não, só
empatou com o Joinville e Internacional. No fundo,
ninguém ganhou ou perdeu.

E o presidente do Joinville continuou falando
Sobre os pontos disputados por sua equipe (que
também perdeu dois pontos), do Criciúma., e da,
grande complicação do final deste estadual que
tirou todo brilho da conquista pelo JEC. Explicou'
que, para este ano, nada está programado para

fes�ª!:_º--cam&eon�m..Q!esmen�e por':.�:gadorc:S estão terias, mas iiiliantou que -

zado um jogo amistoso em janeiro, no dia 29,
Quand!) Q JEC f� aniversário, contra um time bem

. popular como o COriritians, V!WCQ ou FIãJDCI18O.
Então serão colocadas as faixas.

'
.

Pela cidade, apesar do entusiasmo de algumas
rádios em incentivar os tortedores a colocar ban
deiras nas Casas, ou até correr com elas pelo centro,
Joinville permaneceu uma cidade indiferente à con

quista, praticamente sem acreditar nela.
'

D'Agostini fez sua defesa
.desmenündo noticiários

com ,li diretona e, talvez i
com o próprio treinador. Então

começaram os comentários
mas não vejo razão para as notícias'

.

de que irfamos entregar o jogo.
O presidente do Internacional

desmentiu ontem também que
tenha pedido demissão após o jogo.
"Isso não é verdade. Pelo
contrário, continuo no

clube e vou trabalhar com mais
vontade para montar uma grande
equipe em 79. Tanto que

\ já procuramos os jogadores com

contrato prestes a terminar pois
pretendemos renovar com

aqueles que nos interessam.
Osvaldo D'Agostini

teve a preocupação _

ontem também, de reunir
todos os vice-pres�dentes e

alguns membros do Conselho
Deliberativo para expor o

assunto e desmentir a informação
'de que teria comparecido a,q.. Oe.::! _,.""'" ,"," ... ,

vestiário no intervalo para Ptdr?�!."�;,"1�'�:'"
"

que os jogadores entregassem
a partida. '!O resultado do jogo
não deixa dúvida. Pertencemos
a um clube de tradições iPoriosas
e que tem uma bandeira a honrar".

. \ \

Lages ( S�cursalf:' Osvãlãó-D'AgôSITni,
presidente do Internacional..

reuniu a imprensa de Lages ontem à
tarde no seu escritório de

um 'supermercado da cidade.
,

Demonstrando estar bastante
constrangido, D'Agostini desmentiu

que tivesse ido ao vestiário
110 intervalo para pedir aos

jogadores que amolecessem a partida
para o Joinville..

.

-Quero dizer para os torcedores

que sempre colaboraram conosco

que jamais a diretoria do
Internacional e, principalmente

I

na minha pessoa, como presidente,
.

iria vender uma partida
dentro'de casa. Ainda mais porque

havia aquele tabu de nunca
.

,

termos vencido
o Joinville em Lages.

D'Agostini continuou fazendo sua

defesa ea do clube, afirmando

que os noticiários surgiram
em função dos boatos que foram

crescendo na medida em que se

aproximava a hora do jogo.
-Tivemos conhecimento que

desde domingo chegaram pessoas
estranhas à nossa cidade' para

entrar em contato com os jogadores, .

I
"
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.Ioínville aumenta seu índice,

de arrecadação de imposto
]oinville (Sucursal) -. Com a

divulgação na terça-feira, dos

novos índices do I�M para
Santa Catarina, ficou eVI

dente que Joinville município
que mais arrecada este Im

posto no. Estado,. vai se di�
tanciar ainda mais, nos pro-.
ximos anos, de Blumenau, o

segundo arrecadador,., o que

'compq:>va um crescimento

econômico maior nesta CI-

dade.
A constatação 'foi feita

ontem na sede da Amunesc -

Associação dos. Municípios
do Nordeste Catarinense -

pelo chefe �a D.ivis�o de Tri-
, butação e Fiscalizaçâo da Pre

feitura de Joinville, Antonio

Domingues da Silva Neto,
tambêm assessor da associa

ção.
Durante uma reunião do

8Wpo de trabalho que analisa

e constitui o índice de retorno

do Imposto de Circulação de

Mercadorias em todo o Es

tado, foi comunicado ainda

que a Secretaria da Fazenda
. está autorizada a utilizar,

para efeito de constituição do
índice de retorno os dados
fornecidos pelo IBGE. "O
Governo do Estado, com isso,
atende uma reivindicação da
Amunesc, uma vez que fica
ram comprovadas as extrapo
lações de dados por parte de
alguns municípios" - disse
Domingos da Silva.

Com o estabelecimento.de
finitivo dos novos índices, os

municípios da microregião do
Nordeste catarinense foram
bastante favorecidos, con

forme admitiu o assessor de

planejamento da Amunesc,
Lenin Pena. Ele também elo

giou a atitude do Governo do
Estado, que possibilitou a

correção das extrapolações de
dados.

"Desde 1972 ocorriam irre

gularidades na declaração do
movimento econômico por
parte de alguns municípios.
Todos percebiam mas não
tomavam qualquer iniciativa.
Em 1977 sentimos que a re

gião estava sendo gravemente

prejudicada e reunimos os

prefeitos para apresentarmos
o problema. Eles apoiaram a

iniciativa e encaminhamos um

levantamento técnico denun
ciando o problema ao Gover
nador do Estado" - afirmou
Lenin.

'

Dos 160 milhões de cruzei
ros que a Secretaria da Fa
zenda vai distribuir mensal
mente, em média, caberá à
Amunesc Cr$ 30.334.889,60.
Segundo dados da associação,
o valor anual para cada muni

cípio terá um aurnento signifi
cativo para-o próximo ano.

Jaraguá do Sul, por exemplo,
que em 1978 recebeu Cr$
30.902.000,00, receberá em

1979 Cr$ 44.904.691,20; São
Bento do Sul Cr$
33.023.904,00 (em 1978 o

total foi Cr$ 19.051.200,00) o

que representa mais de 50 por
cento de aumento. O municí

pio de Joinville terá um re
torno de ICM para 1979 num

. valor de Cr$ 248.024.179,20.
No ano passado a cidade re

cebeu 150 milhões .

Balneário Camboriú quer

explorar Ilha das Cabras
Balneário Camboriú (Su

cursal de Itajaí) - A prefei
·tura de Balneário Camboriú
enviou a Delegacia do Serviço
de Patrimônio da União em

Santa Catarina um projeto so

licitando que a Ilha das Ca
bras, localizada a 100 metros
da praia seja cedida ao muni

cípio, que deverá transformá
Ia em ponto turístico.

O projeto, de número
0986/013/78 garante ainda a

preservação ecológica da Ilha.
A prefeitura justificou a solici
tação alegando que "impedirá
que os posseiros se instalem lá
e depois a tornem uma pro':
priedade particular, o que ex

tingue o seu valor turístico e

ameaça o meio-ambiente".
,

Segundo a prefeitura "um
problema foi registrado há al
guns meses, quando o cidadão
Antonio de Freitas, que reside
em Itajaí instalou-se na Ilha,
na qualidade de posseiro.
Tempos após, porém, diante
das constantes pressões dos
órgãos municipais, o morador

deixo� a Ilha.
.

Ate,;hoje, o cidadão Anto
nio Freitas mantém na Ilha
das Cabras um guarda "para
impedir a aproximação de ou

tros posseiros, alegando que a

terra é sua". A grande preo
cupação da prefeitura é que
Antonio de Freitas diz possuir
uma declaração da Delegacia

do Serviço de Patrimônio da
União do Estado, que lhe ga
rante poderes para usufruir da
Ilha.

Este impasse deverá ser re

solvido agora, com a solicita
ção da prefeitura que quer ga
rantir a preservação do local.

Além da cessão da Ilha das
Cabras, a prefeitura solicitou
ainda mais três ilhas fluviais,
localizadas ao longo do rio
Camboriú: Ilha Serafim, Pi
nheiro e Balaio. Por en

quanto, a prefeitura não tem

projetos turísticos defi nidos
para as três 'Ilhas, mas se ga
nhar a concessão, o assunto
será levantado e os respectivos
projetos elaborados.

Saratta diz que Alcoolsul
solucionará os problemas
da falta 'de combustível
Críciúma (Sucursal) - "A Instalação de

nossa usina de transformação da man

dioca em álcool anidro, no sul do Estado,
é tranquila e irreversível, assim como o

Programa Nacional do Álcool, princi
Piai mente depois dos novos aumentos do

petróleo pela OPEP" - disse o diretor da

Alcoolsul, Newton Luiz Baratta.

Ele acaba de regressar de São Paulo
onde participou do congresso da Anfavea
- Associação Nacional dos Fabricarites de
Veículos Automotores-, no qual estavam
presentes também o ministro das Minas e

Energia, Shigeaki Ueki, e o ministro da
Indústria e Comércio, Angelo Calmon de
Sá.

.

"Na oportunidade me asseguraram
que, até 1982, obrigatoriamente 20 por
cento dos veículos fabricados no Brasil
deverão ser movidos. a álcool", Baratta
afirmou ter certeza que, daqui a alguns
anos, não existirão mais carburantes a

gasolina no Brasil.
A usina de transformação de álcool vai

aproveitar somente a mandioca plantada
no Sul do Estado, produzindo álcool eta
nol. O otimismo de Baratta é grande:
"Aquilo que representa hoje a OPEP para
o mundo, por causa do petróleo, o Brasil
representará depois, por causa da' álcool

.

química. O petróleo vai terminar uma

vez, mas o álcool nunca vai terminar".
MUITA BUROCRACIA

O projeto de viabilidade para a implan
tação da Alcoolsul começou no meio do
ano passado, quando foi formado em

Criciúma um escritório para a detalhação
da idéia. Em agosto o projeto foi enviado
ao Conselho Nacional do Ãlcool para
enquadramento, o que aconteceu so

mente em fevereiro deste ano. Em maio
de 1978 os papéis foram entregues ao

Banco de Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina (Badesc), e em seguida
elaborado o contrato da Alcoolsul com o

Instituto Nacional de Tecnologia, com

làudo do Conselho Nacional do Álcool, o

que só foi acertado no mês passado.
"Agora o nosso projeto já está nas

mãos dos técnicos do Badesc para análise
final. Acreditamos que, dentro de 60
dias, ou no máximo 90, sejam .liberados
os primeiros recursos para o início das

obras de instalação da usina" - previu o

diretor.
Mas, depois de aprovado peío Badesc,

o projeto deverá sofrer uma nova parali
zação, para que sejam feitos os contratos
de fornecimento de matéria prima com os

agricultores. E ainda a concessão do
Banco Central, o que poderá demorar
mais '30 dias. O valor total do investi
mento está orçado em 209 milhões de
cruzeiros, não incluindo a parte agrícola.
O Badesc será o agente repassador de 80
por cento desta importância, valor que
deverá ser pago num prazo de 12 anos,
sendo três de carência e nove de amorti-
zação principal.

.
.

SERÁ RESOLVIDO?
Além da demora para a implantação

da Alcoolsul, não serão cumpridos todos
os projetos prometidos para a instalação
de projetos similares no Estado. Segundo
havia afirmado o secretário da Indústria
e Comércio, Newton Boing, seriam

quatro as usinas, total que agora baixou
para três. "O secretário incluiu aquela de
Gravatal, que seria a primeira. Mas
agora já estamos assegurados para' im
plantação em Içara, que é o centro pro
dutor de mandioca na região".

Baratta também assegurou que os pro
blemas' 'que estão enfrentando
atualmente os plantadores de mandioca
"serão resolvidos depois da instalação
dessas usinas'. O maior incentivo que o

Governo pode dar ao produtor é abrir
novos mercados para ele. Esta crise dos

mandioqueiros persiste hoje por falta de
mercado para a comercialização do pro
duto".

A
. instalação da Alcoolsul está prevista

entre 18 e 24 meses, o que leva o diretor a

crer que no final de 1980 ou início de 1981
a indústria já esteja operando normal
mente. Segundo ele, não haverá dife
rença de 30 dias entre o início das óbras
da usina de Laguna, que é do Governo
Estadual, e a Alcoolsul, privada. "Elas
deverão ser as primeiras de Santa Cata
rina" - afirmou Baratta. No Brasil,
atualmente, apenas uma usina, em Chu
veiro, Minas Gerais, opera na transfor
mação de mandioca em álcool; para
substituir a gasolina como combustível.

VENDE
CENTRO - Apartamento com living, dois dormitór.ios, bwc

social, cozinha, área dei serviço, dependência completa
p/empregada. - Garage, acarpetado, ar condicionado: Edifí
cio com porteiro eletrônico. Preço: Cr$1.041.411 ,00. - Fin: Cr$
655.664,15. - Saldo a combinar. - AP-338-CEN.'

.

CENTRO - Apartamento com sala, dormitório, banheiro, co

zinha. Preço: Cr$ 295.000,00. à combinar - AP-274-CEN.

CENTRO - Em edifício recém construído situado na rua Pedro
Ivo, com área de lazer, salão de' festas, churrasqueiras no

terraço, hall com decoração artística; apartamento com li

ving, dois dormitóriós, bwc social, cozinha, área de serviço.
Garage opcional acarpetado. Preço: Cr$ 632.939,00. Fin.: Cr$
506.352,00. Saldo parcelado.

.

CENTRO - Apartamento com hall, living, lavabo, três dormi
tórios, BWC social, cozinha, área de serviço, dependência
completa p/ empregada. - Acarpetado. - Ar condicionado.
- Armários embutidos. - Acortinado. - Telefone opcional.
-Preço:·985.482,00. - Fin.: 235.482,00- Saldo a combinar.
- Aceita-se imóvel- AP-385-CEN.

CASAS
TRINDADE - Casa com hall, living, sala, três dormitórios (1
suite), BWC social, copa, cozinha, área de serviço, dependên
cia de empregada, garage. Jardim e amplo quintal. - Preço:
700.000,00 a combinar - CS-640-TRI.

.

SÃO JOSÉ - Casa com living, três dormitórios, BWC social,
cozinha, área de serviço, garage. - Preço: 485.289,67 - Fin.:
385.289,67 - CS-644-8JO.

,ESTREITO - Apartamento com '252m2, dividido em living em

"L", escritório, lavabo, sala de TV, quatro dormitórios (1
suite), copa, .cozinha, despensa, área de serviço, dependência
completa p/ empregada, garag� para dois carro� ..

- Acarpe
tado. - Acortinado. - Ar condicionado. - Armários embuti

dos. - L.ustres - Dormitório de casal mobiliado. - Cozinha

mobiliada - Aquecimento central - Preço: 1.600.000,00, a

combinar - Aceita-se terreno ou sítio. - A_P-399-EST.

Receita Agronômlca
será solução para
uso de defensivos

Corpo de Bombeiros

ganhou ontem

novo equipamento

Xanxe�ê (Sucursal de Cha
pecó) - A existência de 400 prin
cípios ativos diferentes de defen
sivos agrícolas, que formam um

arsenal de 4 mil produtos que são
distribuídos pelas indústrias sem

qualquer receita técnica, foi de
nunciada pelo agrônomo Jair Ba
len, extensionista de crédito da
Acaresc.

Ele observou que a receita
agronômica é o desfecho final de
um conceito etiológico (estudo
das causas ou origem) e de 11m

diagnóstico definitivo obtido
após a aplicação de um método
ordenado. O que vale dizer que é
necessária uma ampla precaução
para o uso de inseticidas. Para o

agrônomo, ainda, a atividade
agronômica está se tornando
"complexa e sofisticada", mas o

homem do campo não vem

acompanhando .esse desenvolvi
mento.

Atualmente, conforme disse,
"toda a propaganda de pestici
dade é feita na intimidade das
propriedades rurais, e o consumi-

!

Joinville (Sucursal) - Em soleni
dade realizada na tarde de ontem,
a Associação Comercial e Indus
trial de Joinville fez a entrega ofi
cial ao Corpo de Bombeiros Vo
luntários de Joinville de um mo

derno equipamento para preven
ção contra 'incêndios. O equipa
mento compõe-se de um lança
elevatória acoplada sobre um

chassis de caminhão. O veículo
alcança 24 metros de aluíra e é'
construídq para combater incên
dios em prédios verticais.

A solenidade foi presidida pelo
governador em exercício, Marcos
Buechler e pelos secretários de

Segurança, Ary Oliveira e o de
administração Plínio Azambuja
Bueno.

O novo veículo é o único exis
tente em Santa Catarina. So
mente os equipamentos, que
serão adaptados num chassis de
um Mercedez Benz, custarão 2
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dor se vale exclusivamente das in
formações que lhe são prestadas
pelo vendedor". E admitiu que,
muitas vezes, os técnicos são os
mais desinformados sobre os
novos produtos que entram no

mercado.
O agrônomo, mesmo admi

tindo que as indústrias de defensi
vos estão atendendo as necessida
des da agricultura, afirmou que a

diversificação da produção é de
mais e porisso dlesíno é necessário
uma maior troca de informações
entre os fabricantes e os técnicos.

Jair Balen apontou a utilização
de um receituário agronômico
para evitar que continuem ocor
rendo casos de intoxicação por
pesticidas, e também que leigos
receitem defensivos baseados
apenas em. folhetos e revistas es

pecializadas. O Núcleo Regional
dos Engenheiros Agrônomos do
Alto Irani, fundado no mês pas
sado, também está iniciando uma

campanha para a introdução do
receituário agronômico para os
defensivos agrícolas.

milhões de cruzeiros. Esse carro

permitirá o combate a incêndios
em prédio de até 24 metros, pois
tem uma ponte elevadiça adap
tada em um braço mecânico.

SUB-QUARTÉIS

O presidente do Conselho de
Administração da Sociedade
Corpo de Bombeiros Voluntários
de Joinville informou, por outro

lado, que os terrenos doados pela
Prefeitura para a construção de
.dois sub-quartéis, não será utili
zado o da Avenida Santos Du
mont, que tem difícil acesso para
as viaturas que necessitarem
atender o centro industrial, O
local será usado como campo de
treinamento.

Para substituir a outra área a

ACIJ adquiriu um terreno de
2.500 metros quadrados por 80
mil cruzeiros, localizado nas pro
ximidades da Consul.

\

TRINDADE;: - Residência com hall, living, sala de ·estar com

lareira lavabo três dormitórios (1suite), BWC social, copa,
cozinha (kitch�n), área de serviço, lavanderia, dependência
completa p/empregada. -Garage. - Churrasqueira. :
Acarpetada. - Armárlos embutidos. - Estante de alvenaria.
- Gás centraL-Aquecimento central.- Telefone.- Preço.;

·1.439.000,00. - Fin.: 776.422,00 - Saldo a combinar -

Aceita-se imóvel - CS-607-TRI.

BALNEÁRIO DANIELA - Casa de construção mista, quatro
dormitórios, dois banheiros, cozinha, área de serviço, garage
para dois carros. Mobiliada. Preço: Cr$ 350.000,00, a combi
nar - CS-346-PRA.

AEROPORTO - Casa de construção mista, com hall, sala de
estar, três dormitórios, bwc social, sopa-cozinha, área de ser

viço, dependência de empregada, garage. Terreno c/503m2.

Preço: Cr$ 400.000,00 a combinar - CS-608-SLI.

TRINDADE - Casa de construção mista, com hall, sala, três
dormitórios, bwc social, cozinha, área de serviço. Terreno
com 420m2. - Preço: Cr$ 220.000,00, à combinar - CS - 632-
TRI.

BALNEÁRIO - Em zona estritamente residencial, próximo ao

mar; apartamento com living, três dormitórios (1 suite), bwc

social, cozinha, área de serviço, garage, acarpetado. Preço:
838.149,00. Fin: Cr$ 660.074,00. Saldo a combinar - AP-095-
BAL.

APARTAMENTOS

No Jardim Kobrasol, em Campinas, aparta
mentos novos, para ocupação imediata; divi
didos em salas de estar e jantar conjugadas,
dois dormitórios, BWC social, cozinha, área de
serviço, banheiro auxiliar" Garage. Preço:
498:800,00. - Fin.: 473.860,00 - Poup.: 24.940,00
- AP-363-CAM.
SÁBADOS E DOMINGOS, PLANTÃO NO LO

CAL.

AEROPORTO - Casa recém construída, com hall, living, três
dormitórios, BWC social, cozinha, área de serviço, garage.
Mobiliada com móveis novos. - Preço: 560.000,00. - Fin.:

,500.000,00 - Poupança: 60.000,00 - CS-614-SLI.

COQUEIROS - Residência com hall, living em "L", sala de
jantar, três dormitórios ( 1 suíte), BWC social, copa, cozinha,
área de serviço, dependência completa p/empregada, ga
rage. - Sala de som. - Terraço. - Acarpetada. - Armários
embutidos. - Cozinha americana. - Acabamento em gêsso.
- Preço: 1.500.000,00. � Fi n.: 340.000,00. - Saldo a combi-
nar - CS-600-COQ.

.

ITAGUAÇU - Apartamento com living, três dormitórios (1
suite), bwc social, cozinha, área de serviço, dependência de

empregada, garagé, acarpetado, armários embutidos, salão
de festas. churrasqueira. Preço: Cr$ 889.436,00. Fin: Cr$
789.436,00 - AP-351-ITG.

CENTRO - Apartamento com living, dois dormitórios, bwc

social, cozinha, área de serviço, acarpetado, gás central,
Preço: Cr$ 704.367,00. Fin: Cr$ 591.567,00. Saldo a combinar
AP-344-CEN.

CAMBORIÚ - Apartamento completamente mobiliado, com

hall, living, dois dormitórios, bwc social, coziaPa,�rea de

serviço, banheiro auxiliar. Preço: Cr$ 650.000,00 a combinar-
AP-324-CEN.

.

BARREIROS - Casa com living, três dormitórios (1 suite), bwc

social, cozinha, área de serviço, garage. Preço: Cr$
490.000,00. Fin.: Cr$ 440.000,00. Poup.: 50.000,00 - CS-595-

TRINDADE - Residência com hall, living, três dormitórios (1
suite), bwc social, cozinha, área de serviço, dependência de

empregada, garage. Jardim e amplo quintal. Preço: Cr$
720.000,00, a combinar - CS-590-TRI.

BARREIROS - Casa com sala de estar, três dormitórios, bwc

social, copa, cozinha, área de serviço. Garaqe p/2 carros -

Piscina infantil. Preço: Cr$ 407.596,00. Fin: 282.596,00 - saldo
a combinar - CS-508-BAR.

Av. Rio Branco 112 fone� 22-3389 22-3899 creci 161

Plantões atée Av. Beira Mar Norte 200

as 21.00 horas

CAPOEtRAS� Residência com living, sala dejantar, slade TV,
escritório, quatro dormitórios (1 suite), bwc social, copa, co

zinha (kitchen), despensa, área de serviço, .dependên�ia
completa p/empregada. Garage, churrasqueira,' armários
embutidos. Acarpetada. Preço: Cr$ 1.000.000,00. Fin: Cr$
900.000,00 - CS-549-CAP.

CENTRO - Residência com hall, sala de estar, estar (ntimo, três
dormitórios, bwc social, copa, cozinha, área de serviço, de

pendência completa p/empregada, lavanderia, garage. Armá
rios embutidos, lustres. Preço: Cr$ 1.600.00,00. FIO.: Cr$
480.000,00. Saldo a combinar. Aceita-se imóvel. CS-575-CEN.

INGLESES - Casa em estilo rústico, totalmente mobiliada,
dividida em living, três dormitórios, BWC social, c�:>zinha, área
de serviço, garage. - Varanda. - Churrasqueira. com bB;
nheiro. - Terreno com480m2 - Preço: 600.000,00 a combi
nar - CS-639-PRA.

AGRONÔMICA - Residência com living, sala de estar, sala de

jantar, cinco dormitórios (1 suite), dois banheiros sociais,
duas cozinhas, despensa, duas áreas de serviço, lavanderia,
dependência completa p/empregada, garage p/3 carros.

Acabamento em gesso, acarpetada, armários embutidos,
acortinada, lustres. Preço: Cr$ 1.904.200,00. Fin: Cr$
665.200,00. Saldo fl combinar - CS-128-AGR.

CAMPINAS - Casa com hall, sala de estar, três dormitórios (1
suite), bwc social, éopz-cozlnha. área de serviço, garage, ge
nheiro auxiliar, churrasqueira. Acarpetada, janelas gradea
das. Preço: Cr$ 580.-00,00. Fin: Cr$ 130.000,00. Saldo a com

binar. Aceita-se terreno. -.cS-597-CAM.

COQUEIROS - Residência com hall, living, sala de estar, sala'
de jantar, lavabo, três dormitórios (1 suíte), BWC social, copa,
cozinha, área de serviço, dependência completa
p/empregada. Garagem. -.Acarpetada - Armários embutidos
nos dormitórios. Cozinha completamente mobiliada. Preço:
1.750.000,00 - Fin.: 750.000,00 - Saldo à combinar - CS-518-
COQ.

COQUEIROS - Resldênciacom hall, living, sala de jantar, estar
íntimo, três dormitórios (1 suite), bwc social, copa, cozinha,
área de serviço, lavanderia, dependência completa �p/empregada. Garage, terraço, acarpetada, ar condicionado, ...
aquecimento central, telefone c/extensáo. Preço: Cr$
1.552.142,00. - Fin: Cr$ 652.142,00. Saldo a combinar - CS-
425-COQ.

fone: 22-3544 221398

j. ,

APARTAMENTOS
CENTRO - Apartamento com living, dois dormitórios, BWC
social, cozinha, dependência completa p/empregada, área de

serviço, garage. - Acarpetado. - Armários embutidos no dormi
tório de casal. - Ar condicionado. - Cozinha com armários. -

Preço: 596,000,00. Fin: 163.000,00. - Aceita-se terreno - AP-
342-CEN.

CENTRO - Apartamento com sala, dormitório, BWC social,
área de serviço. - Acortinado. - Lustres. - Preço:
248.082,00. - Fin.: 163.082,00 - Saldo a combinar - AP-
393-CEN.

CENTR'O - No Condomínio Campos Elíseos, a rua Arno Hoes-

. chel, próximo a três colégios, supermercados, posto de gaso
lina lavanderia, praças de esportes e Av. Beira Mar Norte;
apartamento com living, dois dormitórios, bwc social, co
zinha, área de serviço. Garage opcional. - Edifício com áreas
de recreação cobertas e descobertas, dois elevadores, central
de gás. - Ato: Cr$ 9.000,00. - Três prestações de Cr� 6212,1 �
Doze prestações fixas de Cr$ 2.188,05 - Assumir financia

mento, somente na entrega das chaves.

AGRONÔMICA - Apartamento com salas de estar e jantar
conjugadas, dois dormitórios, ganheiro social, cozinha, área
de serviço. Garage. Dormitórios acarpetados. Gás central.
dÁgua quente no banheiro.e na cozinha. Edifício com eleva
dor. Preço: Cr$ 620.000,00 .. Fin: Cr$ 520.000,00 - Saldo a com-

binar.
.

TRINDADE - Apartamento com sala, três dormitórios, bwc
social, cozinha, área de serviço, garage. Preço: Cr$
458.206,00 Fin: 383.206,00. Saldo a combinar. AP-375-TRI.

CENTRO - Em edifício localizado no Centro da Ilha, próximo a

escolas, supermercados, e com canchas de esportes, chur

rasqueiras, áreas de lazer coberta e descoberta; apartamento
com living, três dormitórios, bwc social, cozinha, área de

serviço, dependência completa p/empregada. Garage OPCIO
nal. Preço: Cr$ 643.491,00. Fin.: Cr$ 577.146,00. Saldo parce
lado'.

CENTRO - Apartamento com Ii'ving, dois dormitóris, bwc so

cial, cozinha, área de serviço, garage, acarpetado, acorfl-
nado, lustres. Preço: Cr$ 480.000,00. Fin: Cr$ 120.000,ou.
Saldo a combinar - AP-125-CEN.

.

..

COQUEIROS - Apartamento com living, dois dormitórios, bwc

Social, cozinha área de serviço, dependência completa para
empregada, g�rage, armários embutidos, armários. na co

zinha, ar condicionado. Preço: Cr$ 610.000,00 Fin: Cr$
210.000,00 - saldo a combinar. Aceita-se imóvel. - AP-378-
COO.

-

ESTREITO - Apartamento com sala, dois dormitórios, bwc
Social, cozinha área de serviço, salão de festas, play-ground
infantil, vista para o mar. Preço: Cr$ 380.000,00. Fin: Cr$
320.000,00. Saldo a combinar - AP-377-EST.

ESTREITO - Apartamento com hall, living, dois dormitórios,
bwc social, cozinha, área de serviço, garage. Preço: Cr$
624.774,00 - Fin: 474.n4,00. Saldo a combinar. AP-229-EST.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�emine"Q
apresenta
relatório

de trabalho
Itajaí (Sucursal) O vereador

Dalmo Feminella ao despedir_seda presidência da Câmara de Ve..

readores, fez um relato de SUas
atividades, no ano de 1978, à

<frente daquela casa.

Segundo ele, quando aSsumiu a
presidência da Câmara tinha ar,
çamento de Cr$ 905 mil e que hojepossui Cr$ 3.307.000,00.

Feminel)a lembrou que durante
este ano realizou a reforma do
prédio e enviou requerimentos so,
licitando a iluminação da Ave,
nida Adolfo Konder, o convênio
prefeitura-INPS, para a Conta,
gem recíproca de tempo de ser
viço para efeito de aposentadoria
solicitação para modificação n�
sistema de distribuição dos valo,
res da Loteria Esportiva, Com a
retenção de 10% na fonte arrecs,
dadora, para aplicação em enti
dades assistencÍais bem como
clubes de esporte amador, isenção
do IPTU a todas as pessoas físicas
que possuam um só móvel, ofício
ao Ministro da Educação solici
tando a criação da Faculdade de
Enfermagem em Itajaí, implanta
ção do horto florestal e parque
infantil, asfaltamento a frio dos
principais acessos da cidade e a
criação de um setor de higiene e

inspeção veterinária.

Otacaio

o ESTADO - 21 de dezembro de 1978

Obras da Avenida- Beira-Mar
serão entregues amanhã Costa terá

melhoria nopraia de Gravata, também não deixa de ser uma

atração, principalmente agora com a reforma".
Nesses dois meses de trabalho foram aplicados na

Beira-Mar de Navegantes mais de 10 mil metros
cúbicos de aterro (macadame). O custo total da
obra foi de I milhão e 500 mil cruzeiros; o estado
contribuiu com 150 mil.

Navegantes (Sucursal de Itajaí ) - Os trabalhos
de infraestrutura que estão sendo feitos na Av.
'Beira-Mar em Navegantes; na praia de Gravatá,
devem ficar prontos nesta sexta-feira, segundo in
formou o prefeito João José Fagundes.

A vià vem recebendo reparos há dois meses, de
pois de parcialmente destruída por violentas ressa

cas. Agora foi implantado um serviço de enrroca

menta e macadamização, para evitar que os desmo
ronamentos voltem a acontecer.

O prefeito estava preocupado que os serviços não
ficassem prontos até este prazo, "pois já estamos

recebendo muitos turistas em nossas praias e a ave

nida, além de proporcionar um melhor acesso à

abastecimento
.

,

Lages (Sucursal) O enge
nheiro Valdeci Rogério Lima
da prefeitura municipal in
formou ontem que até os pri
meiros meses de 1979, estarão
concluídos os serviços das
principais redes de abasteci
mento de água do Distrito de
Otacílio Costa.

No Bairro de Otacílio Costa
( que possui uma população
de 15 mil habitantes) estão
sendo abertos 30 mil metros

de, vala que vão -facilijar o

acesso da canalização para
captação de água no rio Des-
quite.

.

Este trabalho faz parte do
convênio firmado com a

Casan há alguns meses

quando ficou definido que
seria melhorado e ampliado o

sistema de água nos bairros e

distritos de Lages e, portanto,
a prefeitura ficaria encarre

gada de construir a estação de
tratamento.

PRONTO SOCORRO

No começo desta semana também foi inaugurado
um Pronto Socorro nesta cidade, que é carente de
atendimento médico. É uma entidade particular
que funcionará na avenida João Sacavem.

Pro-município libera verba

para construir escola
Chapecó (Sucursal) A Secretaria da Educação,

Cultura e Promoção Social do município declarou
aberta a licitação pública para construção da Escola
Básica Santa Terezinha no Distrito de Itaberaba. A
escola será edificada com recursos do Pró
município - Projeto de Coordenação e Assistência
ao Ensino Municipal - da ordem de Cr$ 110 mil,
acrescidos de recursos da própria secretaria, que
totalizaram cerca de Cr$ 300 mil.

Neste ano Chapecó recebeu Cr$ 206 mil do pro
jeto, e além da Escola, aplicará o restante fia verba
na aquisição de equipamentos, material de ensino e

aprendizagem de material de consumo.
.

Para o próximo ano Chapecó recebera Cr$ 245
mil para construção de outra escola conforme plano
de aplicação que está sendo elaborado pela Secreta
ria da Educação e Cultura.

O projeto pró-município, segundo explicou o ti
tular da Secretaria, Hilton Rovere - tem seus re
cursos e programas direcionados para o meio rural
e, em Santa Catarina beneficia.21 cidades. O pro
jeto tem como meta concorrer para expansão do
ensino de primeiro grau, ministrado sob a respon
sabilidade do município, através da articulação
entre as administrações estadual e municipal.

MELHORIAS

O prefeito Milton Sander determinou ao Depar
tamento de Obras para formar u ma equipe de traba
lhadores destinada a inspecionar as 53 escolas da
rede municipal, de ensino, fazendo um levanta
mento daquelas que necessitam de reparos. Essa
mesma equipe concluirá seus relatórios até 20 de
janeiro, iniciando logo em seguida os trabalhos.

DARCI LOPES
DIRETOR PRESIDENTE

bc:.EVALagro industrial s.a,

� C.G.C.84.046.101/0001-93

ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDI NÁRIA

RÁDIO E TELEVISÃO CULTURA S.A.
CGC MF N.o 83.900.050/0001-52

RUA BOCAIÚVA, 117

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

Pelo presente ficam convocados os Senhores
Acionistas a se reunirem em Assembléia Geral Ex-

. traordinária, a realizar-se na sede desta sociedade à
rua Bocaiúva n.O 117 nesta Capital às 10:00 horas do
dia 04 de janeiro de 1979 para deliberarem o se

guinte:

Ficam convidados os senhores acionistas
desta sociedade, a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária, na sede social, à Rodovia
Jorge Lacerda, s/n.? em Gaspar - SC, às 10 horas do
dia 29/12/78, a fim de deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
1) Aurnen.o do Capital Social Autorizado de Cr$

131.865.893,00 para Cr$ 201.865.�93,00 mediante a

emissão por subscrição de 70.000.000 de ações Or
dináriasNominativas, pelo valor nominal de Cr$1 ,00
cada uma.

2) Alteração parcial do Estatuto Social.

Gaspar, 18 de dezembro de 1978

ORDEM DO DIA

1.°) Efetivação do aumento de Capital aprovado
em Assembléia Geral Extraordinária do dia 04 de
dezembro de 1978.

Florianópolis, 18 de dezembro de 1978

IVO HERING
Diretor Presidente

. BRUSQUE: ADMINISTRAÇÃO
ALEXANDRE MERICO

.

A ponte em construção sobre o rio Guabiruba, com 54 metros de extensão, fruto de um convênio
entre o DER/Se e a Prefeitura Municipal de Brusque entrou na fase da concretagem, com os
serviços sendo executados em três turnos, durante 10 dias, que é o prazo para concluir esta
primeira etapa de colocação do concreto. A ponte tem 54 metros de comprimento, com 12,90
metros de largura, pista com 8 metros e dois passeios de 4 metros cada um. Até a próxima semana,
segundo o empreiteiro Laurentino Bitencourt, estará concluída a concretagem.

o Jardim Maluche tem sido obra prioritária do plano de urbanização que vem sendo executado
pela Prefeitura Municipal de Brusque, dando ênfase a diversos setores, como rede de esgoto,
areamento, macadamização e com planejamento futuro para pavimentação. Nas larçasavenidas e
demais vias públicas do Jardim Maluche, estão sendo colocados canteiros centrais totalmente
gramados e com flores, proporcionando um aspecto melhor ao bairro.

Rede de esgotos de Chapecõ
estará concluída até janeiro

Chapecô (Sucursal) - Até o final de ja
neiro do próximo ano serão implantados 8 mil
683 metros de redes de esgoto sanitário para
atender o Centro Urbano de Chapecó. A in
formação foi transmitida ontem pelo enge
nheiro Osny de Souza Filho, diretor do De
partamento Municipal de Obras ao explanar o

projeto de infra-estrutura que está sendo exe

cutado em sua fase final.

'visitas e 100sacos de cimento além de tubos de
concreto com 300, rriífímetros fabricados pela
Companhia de Desenvolvi menta de Chapecó .

Segundo Osny de Souza, em condições cli
máticas normais e na ausência de rochas no

solo, os 50 homens que trabalham no Projeto
(eles pertencem a prefeitura municipal e as

empresas que estão executando o serviço)
constroem 120 mêtros de canalização por se-

mana_ Nesta obra,
. estão.

sendo instaladas 320 tampas de ferro e 30
metros cúbicos de areia. Pra reforçar as má
quinas da Companhia de Desenvolvimento de
Chapecó que trabalham na execução do pro- .

jeto, o Departamento de Obras receberá um

compressor de ar destinado a perfuração e .

explosão de rochas.

.As ruas Fernando Machado, Barão do Rio
Branco, Marechal Deodoro e a Avenida Getú
lio Vargas estão dotadas de redes de esgoto
concluídas, enquanto as ruas Marechal Bor
mann"Benjamim Constant, Guaporé, Quin
tino Bocaiúva e Nereu Ramos estão sendo
trabalhadas pelas equipes das empresas con-

tratadas.
.

O engenheiro destacou que neste ano foram
construídos 3 mil metros de redes e, somados
aos 1.480 metros existentes, elevou para 4.180
metros a extensão do atual sistema de infraes-

,

trutura disponível nas ruas centrais da cidade.
Ao mesmo tempo encontram-se em execução
3.903 metros de canalização para esgotos.

O custo de obras está situado em Cr$ 1

milhão e 450 mil, e os recursos são, em sua

maioria, oriundos da receita municipal, sendo

que o Planasa - Plano Nacional de Sanea
mento - financia as manilhas (tubos de con

ereto com ISO milímetros de diâmetro).
A construção da rede de esgotos cloacais

está exigindo a instalação de 160 poços de

Aumentam as' vendas pelo
crediário em Rio do Sul

Rio do Sul (Correspondente) -40%
das compras de natal efetuadas até agora

.

no comércio de Rio do Sul tem sido pelo
sistema de crediário e a tendência, se

gundo informou o presidente do Clube de
Diretores Lojistas, Nelson Regueira "é
que este índice aumente, já que o poder
aquisitivo do consumidor está cada vez

diminuindo mais".
Nesta semana, o comércio está funcio

nando das 7 às 22 horas, sem fechar para

o almoço e este horário permanecerá in
clusive no sábado, já que no domingo,
não haverá expediente.

Os supermercados, por sua vez, vão
funcionar normalmente no domingo, o

que já está provocando as reclamações dos
comerciantes que alegam serem os su

permercados "concorrentes porque ofe
recem muitos produtos para presentes".

Os bancos também estão funcionando
diariamente até às 22 horas.

CONVITE MISSA 30.0 DIA.
A família da inesquecível ROSELlNDA TEIVE DA LUZ con

vida parentes e amigos para assistirem a Missa de 30.0 dia a
ser celebrada, em intenção de sua-alma, dia 23 de dezembro,
às 8 horas na Capela da Irmandade do Senhor Jesus dos
Passos.

Codesade
81umenau foi

desmembrada
BIumenau (Sucursal) Foi

desmembrada na última semana
em Florianópolis, a Codesa _

Coordenadoria de Defesa Sanitá
ria que tem sede em Blumenau e

que congregava 44 municípios. A
partir do próximo ano, a Codesa
atenderá .anenas 18. aue são:
Blumenau, Gaspar, Pomerode,
Rio dos Cedros, Timbé, Benedito
Novo, Rodeio, Indaial, Ascurra,
Jaraguá do Sul, Corupá, Guara
mirim, Schroeder, Massaran
duba, Garuva, Joinville, São
Francisco do Sul e Araquari.

.

A informação foi prestada pelo
supervisor regional da Codesa,
Joel Pereira que acrescentou tam
bém' que foram adquiridos dois
veículos volkswagen, 1.300, que
darão maior mobilização as equi
pes de trabalho, que constante
mente visitam os municípios.

Um novo veterinário 'também
já foi contratado para a regional
que tem sede em Blumenau. O ve

terinário Roberto Campos é de
Campinas e já iniciou contatos

.
com os agricultores e sindicalistas
da região.

CENTRO: 3 dormit, sala, copa-cozinha, garagem, saleta,
2bwc, lustres, aluguel Cr$ 9.000,00 CEN 83.

CENTRO: c/ 5 dormit, 2 salas, 2bwc, escritório, copa, cozinha,
a. serviço, garagem, telefone, aluguel Cr$ 30.000,00 ou a com
binar. CEN 84

CENTRO: 8 salas, living. 2bwc, copa-cozinha, a. serviço, ga
ragem, armários embutidos, exaustor, cortinas lustres, alu
guei Cr$ 30.000,00 CEN-85

TRINDADE - 3 dormitórios, sala, 2 bwc, copa, cozinha, a.

s_er�ço, ql_JLn!al, m_l_Jr_ado, aluguel Cr$ 4.500,00 - TRI-067.

BARREIROS 3 dormit, sala, bwc, cozinha, a. serviço, lavande
ria, garagem descob., churrasqueira, lustres, armários embu
tidos, aluguel Cr$ 3.000,00 BAR - 080.

CENTRO - 2 dormitórios, sala, copa-cozinha, área serviço,
gáragem - Cr$ 4.000,00 - CEN 077
SACO DOS LIMÕES - 3 dormitórios, living, hall, bwc, copa
cozinha, a. serviço, dep., empregada, garagem, churras
queira, quintal, jardim, telefone a combinar - ALUGUEL
Cr$ 8.000,00 - SAC 076

APTOS

CENTRO - 3 dormitórios, lavabo, cozinha, carpet, dep. em

pregada, cortinas, ar condicionado, armários embutidos,
bwc, telefone a combinar, aluguel- Cr$ 8.500,00- CEN 062.

TRINDADE: 2 dormit, sala, cozinha, área serviço, estaciona
mento. aluguel Cr$ 4.000,00 TRI 061
CENTRO: 1 dormit. cozinha, área serviço, aluguel Cr$
3.000,00 CEN 024
ESTREITO: 2 dormit, área serviço, cozinha, estacionamento,
bwc, aluguel Cr$ 3.500,00 EST 052

CAMPINAS CONJ_ KOBRASOL - 2 dormit. sala, cozinha. a.
serviço, bwc, garagem, aluguel Cr$ 4.000,00 CAM 066
ESTREITO: 2 dormit., sala, cozinha, bwc, a. serviço, estacio
namento, aluguel Cr$ 3.745,00 EST 067.
TRINDADE: 3 dormit., living, cozinha, a. serviço, estaciona
mento, aluguel Cr$ 4.500,00 TRI 068.
TRIND�DE: 2 dormit. living., sala, cozinha, bwc, estaciona
mento, aluguel Cr$ 3.500.00 TRI 069.

CENTRO - APT.O DUPLEX - 3 dormitórios, (sendo 1 suite),
hal!, lavabo', escritórios, living, sala, a. serviço, dep. empre
gada, cozinha, carpet, armários embutidos, garagem, aluguel
- Cr$ 15.000,00 - CEN 057
CENT.oR .

- 3 dormitórios, (�ndo.,J s...uite), hall, living, co-

CAMPINAS - CONJ. KOBRASOL: c/2 dormit., 2 bwc, sala,
cozinha, garagem, aluguel Cr$ 4.000,00 CAM 060.

ESTREITO - 2 dormit., sala, coz., a. serviço, aluguel Cr$
5.400,00 - EST. 028.
JARDIM ATLÂNTICO - 3 dormiut. sala, coz., a. serviço, gara
gem, aluguel Cr$ 3.500,00 - JAT 011.
TRINDADE - 3 dormit. sala, cozo a. serviço, aluguel Cr$
6.400,00 - c/estacionaniento. TRI-027.

r-------------------------------------------------------------
�CASAS

BARREIROS � C/2 dormitórios, sala, hall, copa, cozinha: a .

serviço; lavanderia, despensa, mâis üln ·bar 'c/2 salas e des
pensa, quintal, aluguel Cr$ 12.000',00 - BAR-071
ROÇADO CONJ. HAB. PALMARES-2 dormit., sala, cozinha, a.

serviço, bwc, aluguel. Cr$ 3.000,00. ROÇ.
CENTRO - 4 dormitórios, 3 hall, sala, 1 suite, 3 bwc, 2 escritó
rios, sala estar, 2 depósitos, adega, garagem, lustres, aluguel
Cr$ 25.000,00. CEN-056.

CENTRO - 1 dormitório, carpet, sala, coz., área de serviço,
aluguel - Cr$ 3.500,00. GEN-025. .

.

CENTRO - 03 dormitórios (1 suite), dep. empregada, lavabo,
living, em 2 ambientes, sala, copa, coz., sala estar, bwc, gara
gem, aluguel à combinar. - CEN 033.
CENTRO - 2 dormitórios, living, bwc, cozinha, a. serviço, ga-

ragem, carpet no living e corredor, lustres cortinas, aluguel.
c-s 6.000,00 -.CEN-047.

CENTRO - 3 dormitórios, sala, cozinha, a. serviço, telefone,
armários embutidos, bwc, aluguel. Cr$ 6.000,00. CEN 036.
ESTREITO - 2 dormit., sala, cozinha, a. serviço, bwc, sinteco,
estacionamento, aluguel Cr$ 3.500,00. EST-050

TRINDADE - 2 dormit., sala, coz., bwc, aluguel Cr$ 4.000,00 -

TRI-053.
JARDIM ATLÂNTICO - 3 dormit., sala, hall, bwc, copa-cozinha,
a. serviço, garagem, aluguel Cr$ 3.500,00 - JAT -054.

ESTREITO - 3 dormit., sala, bwc, a. serviço, estacionamento,
aluguel Cr$ 4.500,00 - EST -051.
TRINDADE - 2 dormitórios, living, bwc, cozinha, a. serviço,
estacionamento, aluguel Cr$ 4.000,00 - TRI-04�.
CENTRO - 2 dormitÓrios, copa, cozinha, dep. empregada, a.
serviço, aluguel Cr$ 6.000,00 - CEN-044.

SALAS
CENTRO - 42m2, bwc, carpet, esq. alumínios, vidro fumê,
garagem, aluguel Cr$ 5.500,00. CEN 026.

CENTRO: A R S - c/72m2, carpet, bwc, aluguel Cr$ 7.000,00
CEN 065

CENTRO: 100 mz-carpet, 2 bwc, ótima localização, aluguel
Cr$ 10.000,00 CEN 066

CENTRO: 37m2-c/ carpet, 2bwc aluguel Cr$ 3.210,00 CEN
041.

CENTRO 50m2 -bwc - cozinha, kichet - Cen 067.

c/61 m2 - bwc, aluguel Cr$ 4.000,00. CEN 039
C/14m2 - bwc, aluguel Cr$ 2.500,00 CEN-040.
C/42m2 - bwc, carpet, aluguel Cr$ 3.500,00. CEN 58.

CENTRO - C/42m2 - bwc, carpet - sala em "L" aluguel Cr$
4.000,00 CEN 059

CEISA CENTER - C/86m2, carpet, garagem, bwc, aluguel Cr$
6.000,00 - CEN-061.

CE:NTRO - 55m2 carpet, cortinas, divisórias aluguel Cr$
4.500,00 CEN-025.

.

ED. CEISA CENTER - C/42m2, carpet, bwc, aluguel Cr$
3.800,00 CEN-07 e CEN-08.
C/54m2, carpet, bwc, inst., ar condic., telefone, aluguel Cr$
5.400,00. CEN-029.

.

C/62m2, carpet, bwc, aluguel Cr$ 6.000,00. CEN-01 e CEN-02.

GALPÃO - PROPRIO P/INDUSTRIA - C/1.760m2 (área terreno)
sendo área coberta de 700m2 c/3 salas, 2 bwc, 1 vestuário,
(com mais 169m2 de área coberta em anexos) s/paredes late
rais, 2 ap. ar condicionado, aluguel a combinar - EST-062.

CENTRO - 63m2, 2 salas, bwc, coz., carpet., lustres, a. serviço,
aluguel. Cr$ 4.000,00. CEN-042.

CENTRO - C/51 m2 - sala grande, carpet, telefone, aluguel Cr$
5.000,00 - CEN-060.

, LOJAS
CENTAO COMERCIAL - C/bwc, ótima localização, aluguel
Cr$ 1.0.000,00. CEN-057.

TRINDADE - 3 dormitórios, sala, cozinha, 'bwc, a. serviço,CENTRO - C/6 dormit., sala, 2 bwc, copa, cozinha, quintal, aluguel Cr$ 4.280,00 - TRI-042.
jardim, ótima localização, aluguel Cr$ 13.500,00. CEN-074.

'

•
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ossadas humanas são

encont·radas no Chi,le
e bispo faz denúncia

S ntiago do Chile - P�lo menos dois esqueletos completos, um

d:les presumivelmente pertencente a uma mulher, várias ossa

das e restos de roupas foram encontrados num povoado rural

chamado "Cuesta Barriga", no fundo de uma ribanceira à beira

de uma estrada secundária que vai até o porto de Valparaíso,
f

erca de 90 quilômetros ao Sudoeste de Santiago.c

O encontro foi possibilitado por uma denúncia apresentada'
ante a justiça por um bispo católico, membro do Vicariato da
Solidariedade organização da Igreja católica chilena que presta
assistência social e jqrídica a pessoas de poucos recursos e a

parentes de pessoas supostamente desaparecidas,
. Recentemente foram encontradas numa mina de cal abando

nada na localidade rural de Lonquen, 45 quilômetro ao Sudeste

'desta capital, 14 esqueletos e ossos esparsos que supostamente
correspondem a outras 13 pessoas.

Em "Cuesta Barriga", prosseguem ontem as escavações" pois
as autoridades acreditam que ainda há um' numero indetermi

nado de ossadas enterradas na ribanceira, de aproximadamente
eínco metros de profundidade e próxima de um canal de irriga-·
ção. Segundo peritos, os corpos estariam enterrados no local há

trés ou quatro anos.

Exames dos ccidáveres
Santiago do Chile - As ossadas humanas foram enviadas

,

ontem ao Instituto Médico Legal, após sua descoberta anteon

tem, às margens de uma estrada, de maneira semelhante a um

misterioso cemitério clandestino encontrado este mês numa

mina abandonada.
A descoberta está em sua fase preliminar e ainda não deter

minou o número de cadáveres, nem sua antiguidade. Os jor
nais, que deram informações ontem sobre o caso, dizem que se

trata de ossadas de duas pessoas, mas acrescenta que pode
haver mais.

Os restos foram encontrados depois de uma denúncia à jus-:
tiça apresentada por D. Jorge Hourton, bispo Católico de

Santiago, que por sua vez recebeu a informação de pessoas a

quem não quis identificar.
.

No dia dois deste mês, outro bispo, D. Henriaue Alvear,
denunciou a existência de um cemitério clandestino em uma

mina abandonada, onde depois de vários dias de remoção de
'terras foram retirados entre 14 e 27 cadáveres, sepultados miste
riosamente alí pelo menos há quatro anos.

As ossadas descobertas agora estavam em um local denomi
nado "Cuesta Barriga", por onde passa uma estrada raramente

utilizada, que une Santiago ao vizinho porto de Valparaíso. Os
restos estavam enterrados a uns 13 quilômetros de Camin. O
diário "La Tercera" publicou ontem uma Ioto onde aparecem

.

espalhados pelo solo um crânio e vários ossos correspondentes
a braços e pernas, além de pedaços de roupa, Segundo a denun
cia do bispo Hourton, a uns três de quilômetros deste achado,
havia outros corpos. A investigação ficou sob responsabilidade
da jutZa do local, que ordenou a remoção da terra nos locais
assinalados pela denuncia, que estão agora sob vigil;ncia poli-
ciaI.

.

Assassi'nato de �ay�n no'
aeródromo foi planeiado

São Francisco, Califórnia - O assassinato do representante
Leo Ryan no aeródromo de Port Kaituma, na Guiana, foi uma

"execução planeiada'', disse um dos filhos de Ryan, revelando
=' aorSan Francisco Chronicle" o informe da autópsia que foi

. praticada no corpo de seu pai..'
'

"Estamos preocupados com as notícias divulgadas pela im

prensa que atribuíram a membros da seita Templo do Povo a

afirmação de que o ataque foi algo casual, precipitado pelas
circunstâncías do momento", disse Christopher Ryan, um dos

<:cinco filhOSl'GtiHalecido congressista. Acreditamos que o ataque
tenha sido umà'tixecução planejada. Estimamos que anatureza
e alcance dos ferimentos sofridos por meu pai demonstraram
que sua morte havia sido prevista", expressou Ryan a um jorna
lista da sucursal do jornal em Washington.

O informe da autópsia assinado pelo legista guianês Leslie
Mootoo revela os múltiplos ferimentos no corpo do congres
sista, disse o jornal. De acordo com a autópsia. Ryan foi
atingido por- 12 disparos pelo menos. U jornal adiantou que
houve três descargas separadas, mas não deu detalhes sobre o

fato. O assassinato de Ryan e de quatro pessoas que-o acompa
nhavam ocorreu no dia 18 de. novembro, pouco antes que o

reverendo Jim Jones ordenasse o suicídio e assassinato em

massa em que' morreram mais de 900 pessoas em Jonestown.

Peixes
mortos

descem o

rio São
Francisco

Belo Horizonte - O exeeu

tor do convênio entre a Secre
taria da Agricultura de Minas
e a Sudepe para fiscalização
da pesca, capitão PM Manoel
Santos Pinheiro, denunciou
ante-ontem que milhares de
peixes mortos estão descendo
no rio São Francisco, na re

gião de Três Marias.
Apesar de ainda não ter

examinado amostras de peixes
mortos e a água do Rio, .pois
só ante-ontem teve conheci
mento do fato, o capitão Pi
nheiro acredita que a respon
sável pela mortandade seja a

Companhia Mineira de Me
tais, de Três Marias, situada
nas margens do rio�ão Fran
cisco. "Como sempre ocorre

nos períodos de grande en

chentes, Os detritos que ficam
nas margens do rio são arras

tados para o meio, provo
cando a morte em milhares de
peixes", disse.

"Os inquéritos abertos an

teriormente para apurar os'

fatos que ocorrem na região
acusaram que os peixes. mor

rem envenenados por intoxi

cação", disse o capitão Pi
nheiro, para quem os peixes
acabarão em poucos anos na

região do alto dó Rio São
Francisco se não forem toma

das medidas urgentes para
acabar com a poluição.

Informou que a polícia flo
restal está multando os pesca
dores encontrados nas mar

gens do rio, porque os peixes
estão no período de desova.
"É um crime contra à fauna

aquática de nosso Estado, a

mortandade de peixes nesta

época de Piracema. O que po
demos fazer é apenas levantar
os motivos das mortes e en

caminhar a comissão de pro
teção ao meio ambiente ,

órgão da Secretaria de Estado
de Ciência e Tecnologia, que
'precisa interditar a empresa".

Disse que a Companhia
Mineira de Metais, no inqué
rito sobre a última mortan
dade de p�ixes> ,�legou .que 0,_.
problema era da Cemig - C§�
trais Elétricas de Minas Ge
rais, que, por seu lado', afir
mou nada ter com o pro
blema. "Mas quem está cau

sando a morte dos peixes é
realmente a mineira de me

tais", acrescentou.

Assessor
de Nixon
deixa a

prisão de
Arizona

Govern� diz que dá garantia
'a exilado que queira voltar

Brasília- O chanceler Azeredo da Silveira
afirmou ontem que o governo brasileiro dá

"plenas garantias de integridade física a qual
quer nacional que queira regressar ao país". A

afirmação foi feita a propósito de denúncia
feita pelo exilado político Lúcio Flávio Re
guelra, em.telegrama ao "Jornal do Brasil".

A declaração de Silveira, segundoopróprio
Itamarati, não inova nada. O regresso de bra

sileiros exilados se insere no contexto de nota

oficial distribuída pelo Ministério da Justiça
no início do ano. O único senão, no caso, é

que aqueles que devem contas à justiça serão
imediatamente convocados a prestá-las.

O Itamarati estranhou o telegrama
denúncia de Regueira e verificou que nas últi
mas semanas, não houve qualquer comunica
ção da embaixada brasileira em Estocolmo -

onde ele vive atualmente - a respeito de pe
dido de papéis brasileiros, em nome de Lúcio
Flávio Regueira. U ltamarati não disse, mas

toda solicitação de papéis por parte de exila
dos só é atendida após consulta ao Brasil, via
Itamarati, e aprovada pelos órgãos de Segu
rança e Informação. De qualquer maneira, a

solicitação que, segundo Regueira, teria sido
feita, não foi comunicada ao Brasil.

É possível que a embaixada, tenha negado o

fornecimento de documentos de viagem por

.sua própria conta,mas o Itamarati descarta
essa hipótese, porque estaria configurada a

responsabilidade dos funcionários locais em

assunto extremamente delicado e, também,'
um desatendimento às normas legais brasilei
ras.

A estranheza também se verificou com rela
ção ao tipo de papel pedido por Regueira,
segundo ele mesmo, um "salvo-conduto". O
que a embaixada em Estocolmo teria: de con

ceder a ele seria um "título de nacionalidade"
ou, no caso de autorização do Governo, pas
saporte. Se a solicitação do exilado é um papel
escrito e assinado por uma autoridade brasi
leira, dando-lhe "garantias 'de integridade fí
sica", tal pedido não será atendido. "As nor
mas para o regresso de pessoas afastadas da
sociedade brasileira há muito tempo e de posi
ções políticas contrárias ao regime brasileiro
já estão regulamentadas por nota do Ministério
da Justiça", disse ontem o pQ6:ta-voz diplomá
tICO mtenno, secretário Gelson Fonseca.

O telegrama do exilado é o seguinte:
"Embaixada Estocolmo negou salvo con

duto necessito declaração oficial permitindo
meu regresso com garantia integridade física
autorizei advogado medidas judiciais contra
rnal cumprimento reformas. Lúcio Flávio Re
gueira".

Geisel reduz pena em 57 anos

de um condenado a 2 séculos
Brasília - No mesmo decreto em que indul

tou 4 presos paulistas e que reduziu a pena de
75 detentos, o presidente Ernesto Geisel redu
ziu em 57 anos, 5 meses e 15 dias a pena de 207
anos, 5 meses e 15 dias do detento George
Kastalski condenado por 42 varas criminais
do Rio e. de São Paulo.

O indulto de natal'libertou os detentos pau
listas Sanos Veigas que cumpria pena de 8
anos, 2 meses e 1 dia; Jorge Dias, com pena de
16 anos, 4 meses e 16 dias; Carlos Panes Lu
cas, que foi condenado a 5 anos, 4 meses e
Arlindo Felix Chair que em 1977 havia tido a

sua pena reduiida de 18 para 5 anos,

Pelo mesmo decreto, publicado ontem no

Diário Oficial, o Presidente reduziu numa
média de 2 a 3 anos as penas de 76 detentos.
Entre os beneficiados encontra-se George
Kastalski, condenado por crimes de furto, re

ceptação de produtos roubados, associar-se a

quadrilhas, falsificação de documentos públi-"
cos e particulares, falsidade ideológica, uso de
documentos falsos e falsa identidade. Pelo de-

ereto presidencial, sua pena foi reduzida para
150' anos.

Dos 76 existe um único caso de preso que já
se beneficiara, em anos anteriores, pelo
mesmo indulto com redução de penas. João
Soares dos Santos, paulista teve sua pena re

duzidade 16 paraJ-t anos. Em 1976, sua

condenação de 18 anos havia sido reduzido
para 16.

. Em outro decreto. publicado no Diário Ofi
cial de ontem; o Presidente da República re

vogou a expulsão do português Eduardo Dou
rado Fernandes, residente em São Paulo, por
ter filhos brasileiros.

Em outros três decretos, também publica
dos ontem, o presidente expulsou do território
nacional, por .envolvimentos com tóxicos, o

paraguaio Victor Pastor Benitez Martinez, re

sidente em São Paulo, o argentino Cláudio
Orlando Serballi, residente em Santa Câtarina
e o peruano José Luiz Pomareda da Cuba,
residente em São Paulo.

Çhoque de trens deixa dois

mortos emais trinta feridos

Um vagão
, ferroviário

aparecei
montado

sobre
outro,
apóS o

acidente.

Brighton, Inglaterra - Dois
mortos e 30 feridos é até agora,
segundo, a polícia, o saldo de
vítimas em consequência do
choque de trens ocorrido ante
.ontem à noite em Patcham, um

povoado cinco quilômetros ao

Norte desta cidade situada na

costa do canal da Mancha. As
primeiras informações davam
conta de que havia cinco mortos
e 40 feridos, porém mais tarde
estes números foram retificados
pelas equipes de resgate.
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sua cajuaa. consequlmes

J,.inla anos Je exislencica, Il'a�alJ"o e JeJicação.
rlesle ((tal",l, ,.esla-nos aq,.aaece,. a Q)eus

e v"ce que semp,.e coeperou

"No primeiro momento do
choque, tive-a impressão de que
o primeiro vagão do trem retro-

cedeu e se chocou com a ponte
antes de se engavetar na parte
traseira do outro trem", disse
Kichael Blakemen, um opera
dor de computador de 27 anos

que era passageiro do expresso.
"Os serviços de resgate foram

maravilhosos", disse Blakeman.

"Eles nos tiraram das ferragens
dos trens e depois subimos, !

usando escadas dos bombeiros
até um lugar onde se achavam
ambulâncias, os ônibus que nos

levaram aos hospitais e.delega
cias de polícia", acrescentou.

Os dois trens conduziam um

total de 83 passageiros, e entre
os que escaparam ilesos um foi
detido, mas a polícia não reve

lou o motivo ..

APARELHOS ULTRA-MODERNOS�
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RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
"ASSISTENTE DE CONTABILIDADE"

Atendendo às necessidades de seu desenvolvimento a

Companhia Souza Cruz Indústria e Comércio está recr'u
tando para seu quadro administrativo candidatos qualifi
cados que, após seleção através de testes e entrevistas,
ocuparão a função de "ASSISTENTE DE CONTABILI
DADE".

REQUISITOS
Instrução: Cursando o último ano ou recém-formado em

Administração de Empresas, Ciências Contábeis ou Eco-
nomia.

.

Disponibilidade para ser transferido de cidade ou es

tado.
Experiência em serviços de Escritório/Contabilidade,

adquiridos em cerca de 1 ou 2 anos de serviço em firma de
médio a grande porte ou bancos.

OFERECEMOS
- Posição de responsabilidade,
- Remuneração condigna,
- Ampla assistência médica.
- Possibilidades de auto desenvolvimento
Os interessados deverão enviar Curriculum Vitae com

pleto e uma foto 3 x 4, para o setor de recrutamento e

seleção, sito a rua Lauro Mu lIer, 1.650, Caixa Postal. 172-
Tubarão - SC - CEP 88.700.

Recrutamento e seleção de pessoal.

Fi I ho de Jones acha Lompoc, Califórnia -

b
H.R. Heldemann, um dos

a . surda sua condenação principais auxiliares do ex

Georgetown, Guyana - O filho do reverendo Jim Jones, presidente Richard Nixon,
Stephan, foi acusado de assassinato com base em urna confissão' envolvido no caso Watergate,
feita perante um tribunal e da qual se retratou. .

foi libertado ontem, sob pa-
"t: um absurdo. Nem sequer estava ali", disse Stephan de 19 lavra, após cumprir 18 meses

anos, ao ser preso ante-ontem sem fiança juntamente com de unia, pena que poderia va-
Os trabalhos de retirada das

eh I B b d 1 d vítimas de sob os destroçosdos
ar es eikman, outro memoro o temp o o povo. riar de um a quatro anos de
Beikman, de 43 anos é acusado de assassinar Sharon Amos, prisão,

vagões que se engavetaram em-

I
baixo de uma ponte se prolon-

re acões públicas da Seita e seus três filhos, na sede do culto em Haldemann, de 52 anos, foi garam PQl' toda a noite em meio

Geogertown, na noite em que Jim Jones e mais de 900 de seus
d a um frio intenso. Trinta pes-

seguidores praticaram suicídios coletivos na Colônia de Jones- �m os três principais asses-
soas foram internadas em hospi

town. sores de Nixon considerados tais locais, muitas delas poli-
Stephan havia declarado anteriormente que não estava na envolvidos no caso Water- traumatizadas.

sede da organização quando ocorreu o crime, mas quando o gate. A política informou que o

promotor lhe perguntou segunda feira se havia participado de John Erlichrnan, assessor primeiro trem, que havia saldo
l}ma conspiração para cometer assassinato, o jovem respondeu: de Nixon para .assuntos inter- da estação Vitória de Londres às

- ��Slm, eu os matei" e reiterou 3 vezes sua confissão, a pedido do nos, também esteve preso por
21h20 estava aparentemente de-

JUIZ e de um promotor. Posteriormente disse aos jornalistas que - '18 meses, em Sefford Ari-
tido num sinal quando, às

estava "louco" e "cansado de que o levassem de um lugar para 21h40m, foi violentamente
zona, tendo sido libertado em b I d I d L'outro". A polícia, porém, o deteve segunda feira à noite para a a roa o pe o expresso e rt-

Interrogá-lo.
abril. tlehampton que trafegava pela

O John Mitchell, ex-
mesma linha e que foi se chocar

. promotor Carlton Weithers não disse se Jones havia mu- também contra a ponte de pedra
, dado sua declaração durante o último interrogatório mas desta- promotor, ainda está na ca- existente no local. 'Um dos mor-

cou: "não importa que o tivesse feito, Suas declarações foram deia, devendo ser libertado a tos era o maquinista do ex-

Uma C�.::!�ssão e não uma simples brincadeira". 19 de janeiro de 1979. presso.
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COMPANHIA SOUZA CRUZ
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

índice dê assaltos
na Capital aumenta

neste fim de ano
O índice de roubo e assaltos na Grande Florianópolis

,aumentou 'consideravelmente esta semana, mas tende a ser

inferior ao do mesmo período do ano passado. A informação é
do delegado da Furtos, Roubos e Defraudações, ao informar
que só a Delegacia do Estreito registrou dez queixas na última
terça-feira.

Com exceção de Biguaçu, onde a Delegacia garanteque não
tem havido denúncia alguma, no restante da Grande Flonaná«
polis a polícia tem atendido a uma média de seis queixas de
roubos e assaltos por dia. A maioria dos assaltos têm sido

registrados em residências particulares e em veículos que, ge
ralmente, são depenados.

O delegado Manoel dos Santos Dias mostrou-se surpreso
ontem com o baixo índice, argumentando que "até os punguis
tas estão desaparecidos, já que, nesta época que antecede as

festas natalinas, sempre estiveram presentes nas ruas de maior
movimento". Uma equipe de policiais percorre as ruas do
centro e bairros .'

Ladrão é preso depois
de tiroteio em Itaiaí

Itajaí (Sucursal) - Após vinte minutos de tiroteio policiais da
Delegacia de Itajaí conseguiram prender, ontem, por volta das 1
horas; em um matagal no Bairro da Fazenda, o marginal João
Francisco dos Passos, vulgo Quinho,

Quinho vinha sendo procurado pela Polícia por ter arrom

bado na última semana a residência do seu vizinho e ter rou

ba�o vários aparelhos, num valor global de Cr$ 45.000,00./
.

Quinho já tinha várias passagens pela polícia e roubou de seu
vizinho Rodolfo Werner, residente a rua Gumercindo Rocha
sem número, duas calculadoras automáticas, um televisor Phil�
hps 17 polegadas, uma bicicleta Calói um ventilador um toca
fita, 40 discos (20 compactos e 20 lps) e outros objet�s peque
nos.

,

Quinho está detido na Delegacia esperando inquérito poli
cial, mas segundo informou ontem o delegado Mirtes Ellias
Vale será pedida a sua prisão preventiva, já que ele tem várias
passagens pela Delegacia. '

Delegacia prende dois .

assaltantes no Estreito
Foram presos o"tf>nJ oela Delegacia de Furtos, Roubos e

Defraudações, Altair Adriano, vulgo "Taico", 28 anos, resi
dente à rua Souza Dutra, no Estreito, e Renato Luiz Assunção,
33 anos; casado, residente à rua Campolirro Alves, em Capoei
ras, ambos condenado recentemente pelo Juiz da 2a Vara Cri-
minal. .

'

"Taico" foi condenado a dois anos de reclusão, enquanto que
Assunção foi condenado à pena de seis anos e três meses de
reclusão por furto e roubo. Ambos respondiam inquérito em

.

liberdade e aoós a condenacão do Juiz da 2a Vara. foi determi
nado a prisão, efetuada pela Furtos Roubos e Defraudações.
Ainda ontem mesmo os dOIS mdivíduos foram recambiados
para o presídio, onde c�mprirão a pena.

Turistas feridos num
'7

assalto contra ônibus
Santa Marta, Colômbia - Cinco turistas ficaram feridos

durante um ássalto realizado por -vános individuas élí�larçados
.

de militares contra um ônibus procedente de Maracaibo, in-
formaram as autoridades. '

O ônibus, no qual viajavam 53 turistas venezuelanos que se

dirigiam a Santa Marta, foi interceptado por seis pistoleiros
perto do município de Riohacha. O chofer do veículo diminuiu
a marcha ao sinal feito pelos supostos militares e quando se deu
conta de que era um assalto, tentou acelerar de novo, mas os.
bandidos abriram fogo e o feriram.

'

Quando o ônibus parou, os assaltantes continuaram dispa
rando e feriram a outras 4 pessoas, três das quais tiveram que
ser hospitalizadas em estado grave. O grupo se apoderou de
dinheiro e objetos no valor de 25 mil dólares. Depois do ataque
a polícia iniciou uma intensa busca e conseguiu prender 3 dqs
assaltantes perto de Richacha.
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Conflito entre Argentina e Chile
atinge sua fase mais crítica

,.

India protesta com sequestro
de avião, incêndios e greves

,A India vive em clima de tensão
desde a prisão de Indira Ghândi. A agência noticiosa

"United News", de Nova Delhi, informou que três pessoas ficaram
feridas quando a polícia investiu contra a multidão que protestava.

Cerca de 10 mil adeptos de Indira estão detidos e a

revolta se alastra por todo o país.
Enquanto isso, o sequestro de um Boeing

,

da Indian Airlines está relacionado ao movimento de protesto.'
Fontes bem informadas dizem que os sequestradores,
-

que mantêm 132 reféns,
.

pedem a libertação da senhora Ghândi.

Buenos Aires - "O con

flito entre a Argentina e o

Chile sobre a demarcação de
limites na zona austral parece
entrar em sua fase mais crí
tica", disseram hoje os jornais
locais.

A imprensa argentina, que
, volta a fazer conjecturas em

torno do litígio, reagiu nega
tivamente diante de versões

procedentes de Santiago no

sentido de que o Chile levaria
a questão de limites à Corte
Internacional de Justiça de
Haia.

"O caminho para Haia está

fechado", é o título da matéria
do jornal El-"Clarin", na

qual parece refletir o pensa
mente do governo militar ar

gentino tendente a uma 'solu
ção, mediante apenas conta

tos bilaterias.

Segundo ainda El-t'Clarin",
a versão de que o Chile levaria
o litígio à Corte Internacional

� f�r parte de uma ope
'ração de guerra psicológica.
As autondadestransandinas
sabem perfeitamente que a

Argentina considera cance

lada a via judicial, conforme
foi declarado publicamente
pelo próprio presidente Jorge
Videla".

La· Semana
A revista "La Semana" di-

vulga hoje, na primeira pá
gina, uma série de versões
sobre o atrito fronteiriço
argentino-Chile na

Zona Austral e apresenta uma'
manchete,com as seguintes pa
lavras: "Guerra contra o

Chile, sim ou não?"

ao sul, silenciosos e cheios de dramática", aguda e perigosa
tropas. Aviões que decolam de quantas atravessou até o

com carga secreta à meia- presente,
noite. Centralização da in, "Aparentemente o Chile se

formação para a televisão. dispõe a inicar um caminho
Fechamento de fronteiras. sem retorno, mediante o re

Militarização de todo o pes- chaço total a tudo o que foi
soai civil do Estado. Restrição tratado e negociado nesses

quase total das saídas de ar- dois anos de intensas conver

gentinos para o exterior. Falta sações diretas".
de divisas estrangeiras nas Por unanimidade, os setes
casas de câmbio. Um filme, diários de língua espanhola
com a finalidade de instruir os que se publicam em Buenos
civis para a guerra. Quatro Aires dedicam sua primeira
fábricas de ataúdes traba- página ao litígio fronteiriço,
lhando dia e noite sem parar. destacando que a questão
Militarização de fábricas e in- entra em sua etapa mais crí
dústrias privadas. Afluência tica porque em breve prazo
de jovens aos quartéis. terá que haver uma solução.

Dramática Os movimentos militares
O jornal argentino "La seguem numa vasta zona

Opinion" afirma que, 'se fronteiriça, enquanto se avo
forem confirmadas as versões lumam as versões sobre um

de encaminhamento à Corte possível choque armado entre
Internacional, o problema de os dois países.
limites na zona do canal de

-

Beagle "entrará na fase' mais

monoponza praticamente a

atenção de todos os setores,
sobretudo a área oficial.

O Comitê Militar, inte

grado pelo presidente Jorge
Videla e pelos três comandan
tes das Forças Armadas,
reuniu-se ontem pela sétima
vez em oito dias para tratar da

questão Ironteiriça com o

Chile.
Por outro lado, o general

Videla esteve reunido com o

arcebispo de Córdoba e titular
do episcopado argentino,
cardeal Raul Primatesta.

Segundo fontes oficiais� o pre
sidente também manteve en

contro-com o embaixador
dos Estados Unidos em Bue
nos Aires, Raul Castro.

Nenhum comunicado ofi
cial sobre os dois encontros
foi di vulgado, mas fontes di

plomáticas disseram que as

tratos de Desai foram queimados em Calcutá e '

Madura.
"Viva Indira Gandhi", gritaram os manifes

tantes quando esta saiu do edifício do Parla
mento, quatro horas depois da votação. Dois
veículos escoltaram o carro que a levou até
uma cela da prisão de Tihar, a 16 quilômetros
de distância.

Indira, que passou 8 meses na cadeia du
rante a luta pela independência da lndia e uma
noite detida ano passado, disse que tinha em

pacotado seus objetos pessoais e alguns livros
antes de ir à sessão do Parlamento
antecipando-se, aparentemente, aos 'aconte�
cimentos.

É possível que não fique mais de 3 dias na

prisão, já que foi sentenciada a permanecer lá
até o final da atual sessão do Parlamento,
prevista para sexta-feira, mas a maioria favo
rável a Desai no Parlamento poderia prolon
gar a sessão.

A ex-primeira ministra disse que voltaria a

apresentar sua candidatura para a cadeira que
ficou vaga com sua prisão e seus partidários
prognosticaram que ganhará por mais dos 55
mil votos que conseguiu de vantagem no mês
passado.

Nova Delhi - Partidários da ex-primeira
ministra Indira Gandhi se declararam em

greve, queimaram um retrato do premiei Mo

rarji Desai e colocaram fogo em vários auto

móveis depois que as forças de Desai a expul
saram do Parlamento e ordenaram sua prisão.
Informou-se que cerca de 10,000 manifestan
tes foram presos.

As manifestações explodiram assim que o

Parlamento decidiu ontem castigar a senhora
Gandhi por tentar obstruir uma investigação
da Câmara dos Deputados sobre as atividades
comerciais de seu filho Sanjay, durante seu

mandato em 1975. Por279 votos contra 138,0
parlamento declarou Indira culpada de violar
seus privilégios como deputada e de desacato.

Os manifestantes apedrejaram e incendia
ram ônibus em Bangalore, perto do distrito
onde Indira foi eleita no mês passado e a polí
cia deteve 200 pessoas. Bangalore estava para
lisada hoje por uma greve nos transportes,
feita por operários favoráveis à ex-chefe de

governo. Também se informou sobre greves
de protesto em Bombaim, Gagpur
e outras cidades. Os partidários da senhora
Gandhi queimaram três ônibus em Bombaim
e dois vagões ferroviários em Hyderabad. Re-

"La Semana", uma revista
de temas gerais, destaca sob a

manchete, que algumas notí
cias que prevaleceram durante

.

ofim de semana foram as se

guintes:
"Navios que zarpam rumo

conversações giraram em

o tema do Canal de Beagle torno do canal de Beagle.

Pinochet reafirma posição
do Chile quanto a 8ea91e

Skylab está caindo
e destroços vão

atingir a Terra Santiago do Chile - O

presidente Augusto Pinochet.
reafirmou hoje a "firme posi
ção" de seu governo diante
das divergências territoriais
com a Argentina e advertiu

que, embora o Chile não seja
agressor", tam bém não se dei
xará agredir, sem perder a se

renidade indispensável nestes

momentos".
Pinochet culpou "pessoas

que no país vizinho desejam
agravar o problema", e quali
ficou o delicado impasse
como "o primeiro elemento

negativo" do ano, O presi
dente fez essas declarações
durante uma entrevista à im

prensa com os repórteres cre

denciados no palácio do Go
verno.

Referiu-se à posição nacio
nal frente aos problemas go
vernamentais e, sem identifi

car, falou sobre as personali
dades argentinas que preten
dem um -confronto edite os

dois países. "Confirmou que
passará o Natal na província,
de Magalhães, perto do canal

de Beagle, onde se centraliza a:

principal divergência com a
e ,

Argentina.
"Visitarei cidades como

Punta Atenas, Porvir e Puerto
Natales, mas não viajarei até a

zona de Puerto Williams",
disse o jiresidente. Punta
Arenas é a capital regional e a

mais austral do país. Puerto
Williams é a entrada chilena
ao canal de Beagle.

Pinochet também destacou
a coincidência dos dois países
em designar o Vaticano como

mediador, mas indicou que
"lamentavelmente não houve
acordo devido às novas exi

gências argentinas de delimi
tação prévia na zona austral",

mediação surgiu na infrutí
fera reunião da semana pas
sada em Buenos Aires, entre

os chanceleres Hernan Cubil
los e Carlos Pastor.

Fonte chegadas ao governo
disseram que se não começar
finalmente a mediação, "é

possível que nos próximos
dias o Chile determi ne sua po
sição definitiva", sem descar
tar a possibilidade de que se

recorra à Corte Internacional
de Justiça de Haia.
DECISAo
Cubil)os mencionou pela

primeira vez a decisão de ape

lar para Haia no dia dois de
novembro último; quando
terminaram sem êxito as ne

gociações diretas entre co

missões especiais.

Washington - "O Laboratório Espacial está caindo" e toneladas de
escombros se espalharão sobre a terra dentro de vários meses. Algumas
pequenas peças metálicas cairão flutuando na

Terra como simples folha de outono, mas outras, com um peso de

várias toneladas, se precipitarão sobre nosso planeta a uma velocidade
de 60 metros por segundo.

Os funcionários da Administração Nacional da Aeronáutica e do

Espaço (NASA) realizam um grande esforço para assegurar ao mundo

que não há grandes motivos de alarme, alegando que as possibilidades
de alguém resultar ferido ou de haver danos são escassas.

"A possibilidade de que alguém possa ser atingido é menor do que
com os meteoritos, disse ontem Robert Aller, da NASA, em uma

entrevista coletiva. "Em 200 anos, ninguém morreu por causa de um

meteorito e há notícias de algum ferido em apenas cada 30 anos".
Aller destacou que embora o Skylab passe sobre a maior parte das

cidades do mundo, cerca de 75 por cento do tempo-voa sobre a água e

grande parte do resto sobre territórios abertos.
O administrador adjunto da NASA John Yardley disse que segundo

cálculos dos computadores.a estação de 85 toneladas se aproximará da

atmosfera terrestre e se desintegrará em pedaços ao entrar em contato

com ela entre julho e setembro do próximo ano. Disse porém que o

Skylab poderia cair na Terra em maio se houver um aumento de atividade
das manchas solares, fator que esquentará e expandirá nossa atmosfera.

A Agência pensou na possibilidade de enviar ao espaço em 1980 uma

tripulação com a missão de acoplar um foguete ao Skylab, a fim de

colocá-lo em uma órbita mais alta para orientá-lo e poder controlar sua

reentrada em uma zona oceânica deserta, mas o plano foi abandonado

segunda-feira devido aos sistemas de bordo da nave estarempvariados e

a possibilidade de que caia na terra antes de que outro veículo espacial
chegue até ela.

Yardley disse esperar que cerca de 400 ou 500 peças com um peso
total de 25 toneladas sobrevivam ao calor e a seu choque com a atmos

fera, caindo sobre a superfície da terra. O peso das peças oscilará em

alguns casos entre algumas gramas e cerca de 2 mil quilos, mas estarão
tão dispersas segundo Yardley, que se sua reentrada ocorresse sobre
uma cidade como Washington, somente um ou dois pedaços cairiam

ali.__

Sequestradores exigem
liberdade de Indira

Chile e Argentina assina
ram em 1972 um tratado geral
sobre solução judicial de con

trovérsias que os obriga a

submeterem à corte interna
cional as divergências que não

possam solucionar de forma
direta entre eles.

A principal divergência se

centraliza numa decisão arbi
tral britânica, que em 1977 en

tregou ao Chile as ilhas Len

nox, Picton e Nueva, situádas
no beagle. A Argentina rejei
tou a decisão.

Fm fevereiro deste ano, os

presidentes Augusto Pinochet
e Jorge Rafael Videla se reuni
ram para continuar o trabalho
das comissões mistas que de-

pois de nove meses de sessões
sucessivas não conseguiram
grandes avanços, A reunião
Cubillos-Pastor foi a última
das fracassadas tentativas

.

'entre os dois governos para
chegar a uma solução direta.

Airlines, a qual pertence o avião, disse

que dois homens armados com uma pis
tola e uma granada de mão exigiram a

libertação da senhora Gandhi e uma con

ferência de imprensa, a q�al deveria asSIS-

tir o primeiro ministro Morarji Desai.
O funcionário da companhia aérea

identificou os homens como D. N. Pan

dey e B.N. Pandey, ambos de nacionali
dade indiana.

O avião, um boeing 737, dirigia-se de
Calcutá para Nova Delhi.

Nova Delhi - Dois homens armados

sequestraram hoje um avião com 132 pes
soas a bordo, obrigando-o a descer e exi

gindo a libertação da ex-primeira mi

nistra Indira Gandhi, presa ontem por
ordem 40 parlamento.

Depois de aterrisar no aeroporto de

Benares, uns 600 quilômetros a Sudeste
de Nova Delhi, Llm dos passageiros con

seguiu escapar do avião ,pela porta tra

seira, correndoaté a torre de controle
Um funcionário da Empresa Indian

Aviões se declaram Observadores.
da OEA podem

criar tensão

no Caribe
Washington - A possibili
dade de que a organização dos
Estados Americanos envie
observadores à fronteira de
Nicarágua com Costa Rica
pode criar problemas entre os

Estados Unidos e os três prin
cipais países do Caribe, sem

cuja concorrência, sua gestão
de normalização da situação
centro-americana pode
tornar-se mais precária.

O propósito anunciado
desse plano é o de evitar a re

petição dos acidentes que vêm
ocorrendo na fronteira, pela
passagem de guerrilheiros
sandi nistas levantados em
armas contra' o governo dita
torial do presidente Anastacio
Somoza.

As reservas de México, Co
lômbia e Venezuela se ba
seiam em que o passo que se

propõe poderá dar lugar à
constituição de uma nova

Força Interamericana de Paz.
Ou, o que é ainda pior, que
poderá envolver a OEA no

conflito armado nicara
guense. Os analistas acham
que a questão é extremamente
complicada, pois não se trata
de um problema fronteiriço
clássico, mas que em conse

qüência dele está se desenvol
vendo um conflito armado
dentro de uma das partes.

O embaixador mexicano
Rafael de la Colina, conside ..

rado como o mais astucioso
membro do Conselho Político
da OtA, fez fracassar a inicia
tiva que havia criado,
segunda-feira, uma comissão
de sete países com poderes
para constituir, despachar e

administrar a operação dos
observadores.

'" .

'em emergencra e
.� somem logo depois

Bogotá - Dois aviões
chilenos e um

venezuelano
continuam extraviados
'iepois de terem

se declarado
em emergência
enquanto voavam

sobre território
colombiano,
informou hoje
a' aeronáutica
civil da Colômbia.
Os aviões
chilenos,
que levam as

matrículas CCKIP
e CCKIP e

CCKIU, saíram
ontem de Cartagena
com destino
a La Paz,
e enviaram
sua última
mensagem quando
atravessavam os

Andes colombianos,
perto da cidade
de Ibargue,
no oeste do/País.
As naves chilenas
deviam chegar
ontem mesmo

a Talara, Peru,
para uma escala
técnica, mas o

aeroporto local
informou que
não haviam
aterrissado ali,
O avião

venezuelano tipo
Aerocomander
se extraviou

enquanto fazia
um vôo entre

Turbo, aldeia
portuária sobre o

Caribe e Pereira, .

capital provincial
da zona cafeeira
do ocidente
do país.

REFOMAC
PEÇAS É SERViÇOS PARA ELETRODOMÉSTICOS
R. ANTONIETA DE BARROS· 397 LTDA.

FLORIANÓPOLIS· FONE: 441939
AMBICIONA FICAR

MAIS RICO? • Completa assistência a toda linha
de produtos Brastemp

• Técnicos especializados treinados
na própria fábrica

• Garantia do serviço executado
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BRASTENlPEntão faça o que fizeram as pessoas previdentes: PEÇAS GENUINAS
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Em Belém
um Natal.
sem Paz

,Guirlandas de luz enfeitam a Praça da Mangedoura,
onde, segundo a tradição, nasceu Jesus. Mas, perto dali,
erguem-se barricadas para evitar quaisquer ação contra os

visitantes esperados. Todos em Belém lamentam o Nàtal
sem paz.

Belém, margem ociden

taI ocupada - "Há guirlandas
de luzes colocadas em tomo

da árvore de Natal da Praça
da Manjedoura, e se espera

que milhates de visitantes

cheguem aqui para a noite

boa, mas parte do "espírito de.
paz" que animou o Natal pas
sado brilha esta vez por sua

jbsência.

o prefeito de Belém, Elias

Freij, referiu-se, no ano pas
sado em sua tradicional men

, sagem de Natal, a iniciativa de

paz do presidente egípcio
Anwar El-Sadat, que havia

realizado uma histórica visita
a Jerusalém.

"Que o Natal de 1977 seja
conhecido corno o começo do
fim para as hóstijidades e

como o caminho para a paz",
disse, Neste Natal, tanto Freij
como seus vizinhos palestinos
de Belém se opõem ao ca

minho empreendido por Isr
ael e Egito - o plano de auto

nomia de Campo David.
O prefeito não se propõe a

pronunciar este ano um dis
curso natalino

"Não há nada de que falar",
disse Freij: "A paz foi cele
brada em Oslo e não na Terra

Santa", A frase foi uma refe
rência aos prêmios Nobel da
Paz concedidos ao primeiro
ministro israelense Menahem

Begin e ao presidente El
Sadat.

As medidas de segurança.
anunciadas para o domingo
pelas autoridades israelenses
são consideravelmente 'estri
tas, Os soldados israelenses e

a polícia registraram os visi
tantes nas diversas entradas
da Praça da Manjedoura. As
vias de acesso ao povoado es

tarão bloqueadas por barri
cadas.

De um lado da Praça

encontra-se a Igreja do Natal,
construída pelos cruzados há
800 anos como santuário
sobre a gruta onde, segundo a

tradição, Jesus nasceu.

Coros de diversas partes do
mundo participam de um

concerto de Natal na Praça da

Manjedoura antes da tradi
cional missa do galo.

Só umas poucas centenas de
convidados cabem na Igreja,
mas a 'cerimônia é projetada
numa ampla tela de televisão
colocada junto à praça e é
transmitida para milhões de

telespectadores no mundo in
teiro via satélite.

Parlamento de Israel acusa'

EUA de ser parcial e injusto
Jerusalém - O parla

mento israelense acusou go
verno dos Estados Unidos de
ser "parcial e injusto" por
apoiar o Egito nas negocia
ções de paz, e oradores de
todos os partidos políticos se

uniram em apoio ao governo
do seu país pela recusa das
exigências mais recentes do
presidente egípcio Anwar Sa
dat.

Por 66 votos contra 6 e 27
abstenções, foi aprovada'
ontem uma resolução que
condena a posição norte
americana na questão. Ao ini
ciar o debate de sete horas no

! Parlamento, o primeiro
ministro Menahern Begin
disse que ele e seu gabinete
haviam rechaçado as cartas

interpretativas que o Egito
. queria' anexar ao tratado de

paz porque elas poderiam por
em perigo a segurança de lsr

, ael.
Reafirmou que Israel assi

naria o tratado de paz pro-
posto ao final da conferência
de alto nível realizada em

Camp David, Maryland, em

novembro último, mas ressal
vou: "não estamos dispostos a

OLP -, manifestou que está políticos esperavam que um

disposta a negociar a paz com tratado de paz egípcio
Israel imediatamente se rece-i israelense seria assinado nos

berem convite nesse sentido dois ou três meses seguintes.
dos Estados Unidos. Entretanto,' a data pré-

fixada para a assinatura do
Ibrahim Souss, represen- tratado já passou e as espe

tante da OLP na capital fran- ranças deixaram lugar a um

cesa, disse que o chefe da or- impasse nas negociações e à

ganização, Iasser Arafat, es- desilusão. O que fracassou,
taria de acordo com um reco- basicamente, foi a falta de
nhecimento "de fato,' de Israel acordo em torno da questão
se-o Estado Judeu concordasse I· palestina.
com a criação de um Estado O Egito, sob a pressão da'

Palestino, de uma bandeira Arábia Saudita e de outros

palestina e de um passaporte países árabes, exigiu uma só

palestino na margem ociden- lida vinculação do tratado de
tal do Jordão e na Faixa de paz com a autonomia para os

-Gaza.·'� , ,.. palestinos.
Israel tem repelido sistema- Após os acordos de Camp

ticamente tais propostas, ar- David,' o presidente egípcio
gumentando que o Estado Pa- Anwar Sadat insistiu na fixa

- lestino seria um trampolim ção de um calendário para a

No Cairo, um diplomata para ataques terroristas realização de eleições entre os

assegurou que Vance retor- contra o estado Judeu. Além palestinos que vivem na Falxa
nará a Jerusalém e à capital disso, Israel se recusa a reco- de Gaza e na margem Ociden

egípcia em janeiro com outra nhecer a OLP ou a negociar tal do Rio Jordão. Os egípcios
proposição norte-americana com ela, atitude que é adotada propuseram setembro de 1979
numa nova tentativa de supe- também pelos Estados Uni- para a materialização dessas
rar o impasse em que se en- dos. eleições, na mesma data em

contram as negociações. FRUSTRAÇAO que os 'israelenses - segundo
PALESTINOS Na euforia que se seguiu à os acordos de Camp David-

Em Paris, a Organização de assinatura dos acordos de deveriam realizar a primeira
Libertação da Palestina - Camp David, os observadores etapa de sua retirada do Sinai.

firmar um tratado carente de

significação por causa de suas

interpretações".
As emendas que o Egito

exige, e que o presidente
norte-americano Jimmy Car
ter considera concessões
maiúsculas e que o secretário
de estado Cyrus Vance tentou

fazer Israel aceitar, incluem
uma cronologia que vincula
ria o progresso das relações
entre o Egito e Israel a conces

são de autonomia aos árabes

palestinos da Faixa de Gaza e

da margem ocidental do Jor
dão, assim como a supressão
de uma cláusula do, tratado

que impedrrra o�Egito de
unir-se a outros estados ára
bes em alguma futura guerra
contra Israel.

"

Tel Aviv - Vários aviões israelenses atacaram hoje três bases

palestinas no Sul do Líbano, em represália pelas operações
terroristas em Israel, segundo anunciaram oficiais do exército. Teheram - Os adversá-

Em Beirute, o Comando Palestino de.Yaser Arafat prometeu rios do Xá Mohammed Reza
vingança e disse que houve dois civis mortos e onze feridos Pahlavi juram que continua
durante os ataques. Outras versões falam de 27 baixas, entre rão sua luta contra seu go
mortos e feridos. vemo até derrubá-lo ou até

Porta-vozes palestinos e libaneses informaram também que que abdique; mas o Xá acre

barcos israelenses e posições costeiras guerrilheiras trocaram dita que haverá um acordo

fogo quando os aviões atacaram a cidade de Tiro, 80 quilôme- brevemente, terminando com

tros ao Sul de Beirute e 32 quilômetros ao Norte da fronteira _a crise iraniana atual sem ne

entre Israel e Líbano. O comunicado palestino- disse que ó cessidade de abandonar o

ataque judeu "não ficará impune".
-

trono, disse uma fonte che-
De acordo com o anúncio israelense, os aviões da força aérea gada ao Palácio Real.

atacaram bases em Dahar El Bourj, Jassamié e Bourj Es- A fonte comentou que "os

Shimari, operadas.pela organização AI Fatah, braço militar da presságios estão bem melho-

Organização para a Libertação da Palestina. res, especialmente esta ,se
mana. Assim que tenhamos
calma e ordem' nas ruas outra

vez, voltaremos a um governo
civil. Mas duvido que se possa
formar um governo nos pró
ximos 10 dias".

O Xá tem rejeitado a possi
bilidade de estabelecer um

conselho de regência e tam

bém, pelo menos até agora, a

formação de um conselho as

sessor que sirva de amortece

dor entre ele e um governo ci
vil.

Aviões israelenses
atacam palestinos-

Bomba em Jerusalém
fere várias pessoas

Tel Aviv - Explodiu hoje uma bomba na cidade velha de

Jerusalém, ferindovárias pessoas, segundo informações da po
lícia.
, A bomba explodiu perto da porta de Jaffa, no setor árabe de
Jerusalém Oriental, local de frequentes atentados terroristas.

A polícia dise que não havia muita gente no local da explo
são, mas várias pessoas ficaram feridas e foram hospitalizadas
na cidade velha.

'

Dayan e Kha/il
farão reunião

na Europa
Tel Aviv - O chanceler israelense Moshe Dayan e o primeiro

ministro egípcio Mustafá Khalil vão se reunir na Europa dentro
de um ou dois dias, para estudar uma maneira de reiniciar as

,

conversações de paz entre seus países, disse hoje um porta-voz
do 'primeiro ministro israelense Menahen Begin.

Moshe Dayan embarcou esta tarde para Bruxelas, onde vai se

reunir durante três dias com os membros do Conselho Europeu
de Ministros e outros dirigentes, mas antes de embarcar disse
aos jornalistas que não 'tinha conhecimento de nenhum plano
para sé entrevistar com diplomatas árabes.

'

Entretanto, poucas horas depois, o porta-voz Shlomo Nak
dimon confirmou que o ministro de Relações Exteriores vai

realmente se encontrar com Khalil "amanhã ou depois
"

na

Europa para determinar _o futuro das nef>ciaçqes.
, .

'

_ Argent.nos: presos
políticos serão

libertados no Natal
Buenos Aires - O ministro do interior, General Albano Harguindeguy,
anunciou que "centenas de presos" por razões políticas serão libertados
em razão das testtvídades natalinas na Argentina.

'

O anúncio foi feito em Tucuman, 1.400 quilômetros ao Norte de
Buenos Aires, durante um giro do ministro.

Reportando-se ao tema da violência política na Argentina nesta

década, que[ diminuiu sensivelmente nos últimos meses, jornais de
Buenos Aires publicam hoje um "apelo" firmado pela esposa e os filhos
de Hector Hidalgo Sola, ex-embaixador argentino na Venezuela e

conhecido dirigente da União Cívica Radícal..
O diplomata foi sequestrado em 1977 por um grupo armado, presu

mivelmente formado por integrantes de um comando direitista, sem

que até agora'se saiba do seu paradeiro. Hidalgo gozava da confiança
do presidente Jorge R. Videla.

"

O general Harguindeguy, em entrevista aos jornais de Tucuman,
declarou que neste fim de semalla ... poderá "ocorrer uma série de
libertações de presos políticos ainda mantidos à disposição do governo,
em número maior até do que vem acontecendo".
/

Disse o ministro que "neste fim de semana poderá ser fornecica à

imprensa uma lista de prisioneiros a serem libertados, não em dezenas,
mas em centenas ou até mais, no que não deixa de ter ligação com os

festejos natalinos".
O governo militar argentino informou que permanecem presas cerca.

de 3.500 pessoas em virtude do estado de sítio decretado no fim de 1975,
O presidente recusou-se a espe- tos acerca do futu d F m I dê

três meses' antes do golpe que derrubou a presidenta Isabel Peron.
" ", r� e or osa reve aram que a correspon encra '

H Ocular sobre a possibilidade de que eliminaria de um so golpe todos que o Poder Executivo está rece- Osapelo feito pelos familiares do ex-embaixador idalgo diz: que
a China Popular ataque Formosa os benefícios que a paz e sua nova - bendo a respeito do estabeleci- nos move, ao escrevermos estas linhas é o propósito de expressar nossa

e sobre que posição adotariam os relação çonosco trariam para eles mento de relações com a China pública solidàriedade àqueles que, como nós, estão submetidos à vigília
Estados Unidos caso isso aconte- (a China Popular) e para a ÁSia, Popular é negativana proporção permanente sabendo que seus parentes desaparecidos não praticaram
cesse. Afirmou, no entanto, que em geral", de quatro por um. Carter, no en- subversão nem estão comprometidos com nenhuma outra acusação
qualquer violação por parte de tanto, assegura que "foi feito o invocada para justificar seus desaparecimentos, como o fazem as altas
Pequim dos entendimentos táci- Funcionários da Casa Branca que era correto". autoridades do país".
....------------IIIlII--Ia!!....�....-...-...----..----!!!II!I-JIlI!Ii__=_-

O sequestro de Hidalgo foi atribuído inicialmente a setores direitistas
'II contrários a abertura e ao diálogo na época propugnados por Videla. O '

rapto ocorreu em plena luz do dia.
As organizações defensoras dos Direitos Humanos afirmam ter cata

logados 3.500 casos de pessoas desaparecidas na Argentina, depois que
foram presas por supostos órgãos de segurança. Frisam, porém, que os

números podem ser superiores a esses.

Ainda segundo o apelo dos familiares de Hidalgo, sua esposa e filhos
salientam que "nos move também a consciência de saber que nos toca

profundamente sentir a indiferença com que a opinião pública :Argen·
tina se coloca diante da dor alheia e se omite diante do temor trazido
pela idéia de segurança a qualquer custo, posição que nos leva, pouco a

pouco, a considerar fatos como esses naturais, quando eles são abomi
náveis".

"Move-nos também a surpresa em constatar que um grupo qualquer
pode sequestrar em plena luz do dia uma pessoa, no caso um diplomata
da nação, sem deixar rastros e sem que os órgãos de segurança manifes
tem a menor informação sobre quem poderiam ser os autores do rapto e

suas causas, Move-nos enfim o desejo de pedir a quem de direito, o fim
, do nosso pesadelo, revelando-nos por que o fizeram e por que não
informam o seu paradeiro".

O jornal inglês Buenos Aires Herald critica duramente esse estado de
coisas e afirma no seu editorial que está na hora de acabar, para o bem
da nação, com esse "outro tipo de terrorismo, QUe a pretexto de comba

ter o terrorismo de ultra-esquerda, mantêm-se em ação. São �rupos
intolerantes nascidos a .partir �e 1973, que cometeram centenas de

assassinatos, sequestros e atentados de todo tipo".

Carter recebe mensagem positiva de Brejnev
: Washington - O presidente
:Jimmy Carter, ao manifestar sua

,esperança de realizar uma confe
rência de alto nível com seu colega
Leonid Brejnev em janeiro pró
ximo, disse que o líder soviêtico
havia reconhecido em carta pes
soal, a necessidade do estabeleci
mento de relações entre osEsta
dos,Unidos e-a China"

Carter disse que a mensagem de
Brejnev, recebida ontem, "era

.
muito positiva" e esclarecia que as

relações entre Washington e Pe
quim "não colocarão obstáculos
adicionais" no caminho do pacto
de limitação de armamentos es

tratégicos nucleares que as duas \

sUperpotências estão negociando.
Em entrevista gravada para a

teleVisão, Carter disse que Brej-
\ nev também havia reconhecido o

Ponto de vista norte-americano
no sentido de que "nossas novas

relações com a China Popular
Contribuirão para a paz mun-

dial", '

Carter defendeu na entrevista,
o segredo mantido em torno das

negociações que culminaram com
o estabelecimento de relações
entre Washington e Pequim, ar

gumentando 'que, segundo sua

experiência, o debate público de
temas internacionais sumamente
delicados "não costumam condu
zir ao êxito".

Natal na Linearé

Adversários do xá
prometem lutar

até sua derrubada
Alguns diplomatas ociden

tais, acham que os esforços do
Xá para manter sua autori
dade unipessoal não farão
outra coisa do que piorar a

crise.
A fonte palaciana disse. que

o Xá ficou animado com a re�

cuperação da produção petro
lífera ontem e pela diminuição
do número de choques entre o

exército e a Oposiçãopolítica.
A produção petrolífera che

gou ontem a 3,4 milhões de
barrís diários, mas ainda está

longe dos 6,2 milhões de antes'
da crise.

O governo informou que 95

por cento dos trabalhadores
da indústria petrolífera volta

ram às suas tarefas após uma

greve de 2 semanas mas não
escondeu o temor de que os

operários estejam dispostos a

voltar fi greve a pedido do

líder religioso e principal ad

versário do Xá, Ayatulah
Khomaini.

VENDE-SE CASA

Excelente residência na Trindade/Lot. Flor da Ilha

(entre os Lot. Sta. Mônica e o Anchieta) com 185m2,
área íntlrnac/ carpet e área social sinteco, garagem
p/2 carros, murada, etc ... Procurar: Carlos Gomes
Fone: 22-8833, 22-8794.

EDITAL
PRIMEIRO PÚBLICO LEILÃO

Dia 04 de janeiro de 1979, às 14:00 horas, no lote n.O 83,
quadrà 5, do Conjunto Residencial Marcos Antônio, na

cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina, DIRCEU
DIAS PIMENTEL, Leiloeiro Oficial, estabelecido na Rua
Nilo Peçanha n. ° 190, na cidade de Lages, Santa Catarina,
faz saber que, devidamente autorizado por CRÉDITO
IMOBILIÁRIO CREFISUL SA, Agente Fiduciário desig
nado pelo Banco Nacional da Habitação, venderá na forma
da Lei (Decreto-Lei n.o 70 de 21.11.66 e Regulamentação
.Cornplernentar - RC-58/67, RC-24/68 e RD-08/70 do BNH),
no dia, hora e local acima referidos, os imóveis adiante
descritos, de propriedade de:

A) FLÁVIO SCHORK e sim JEi-i0vt:VA SCHORK;
B) LAZARO BATISTA DE LlMAe sim NAIRAZEVEDáUMA; ,

C) MANOEL PRAZERES e sim NEUSA PRAZERES;
D) NERY SEBASTIÃO FERREIRA e sim OLGA TEREZINHA
FERREIRA;
E) VALDEMIRO LAATCH;
F) ESPÓLIO DE OLAVO POSSAS; .

para pagamento de dívida hipotecária em favor de BRA
DESCO SUL SA CRÉDITO IMOBILIÁRIO, nova denomina

ção social da GB - COMPANHIA DE CRÉDITO IMOBILlÁ-
:RIO, a saber, respectivamente:

"

A) A unidade residencial da quadra n.> 2 e o respectivo lote
de terreno n.? 23, sitos' no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
B) A unidade residencial da quadra n.? 2 e ,o respectivo lóte
de terrreno n.? 31, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
C) A unidade residencial da quad ra n.? 5 e o respectivo lote
de terreno n.> 83, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
D) A unidade residencial da quadra n.O 4 e o respectivo lote
de terreno n.> 71, sitos no Conjunto Residencial Marcos
Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
E) A unidade residencial da quadra n.? 4 e o respectivo lote
de terreno nO 79, sitos no Conjunto Residencial Marcos

Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina;
F) A unidade residencial da quadra n.04 e o respectivo lote
de terreno n,O 74, sitos no Conjunto Residencial Marcos

Antônio, na cidade de Biguaçu, Estado de Santa Catarina.
A venda será feita mediante pagamento à vista, podendo

o arrematante pagar no ato, como sinal, ,20% (vinte por

cento) do preço da arrematação e o saldo restante no
,

prazo impreterível de 8 (oito) dias.
Os lances mínimos para a venda serão respectivamente:

A) Cr$ 99.006,74 (noventa e nove mil, seis cruzeiros, se-

tenta e quatro centavos);
,

B) Cr$ 79,961, 52 (setenta e nove mi I, novecentos e ses

senta e um cruzeiros, cinquenta e dois centavos);
C) Cr$ 84.347,64 (oitenta e quatro mil, trezentos e quarenta
e sete cruzeiros, sessenta e quatro centavos);
D) Cr$ 89.991 ,59 (oitenta e nove mil, novecentos e noventa
e um cruzeiros, cinquenta e nove centavos);
E) Cr$ 106,395,73 (cento e seis mil, trezentos e noventa e

cinco cruzeiros, setenta e três centavos);
F) Cr$106.079,94 (cento e seis mil, setenta e nove cruzei

ros, noventa e quatro centavos).
Valores dos créditos hipotecários e acessórios, sujeitos,

porém, esses valores, à atualização até 24 (vinte e quatro)
horas antes da realização da praça.

O leiloeiro acha-se habilitado a fornecer aos interessa
dos informaçõespormenorizadas sobre os imóveis.

Porto A'legre, 21 de dezembro de 1978

DIRCEU DIAS PIMENTEL
(Leiloeiro Oficial)
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Gralha Azul

-

Noite Milagrosa
no Carlos Gomes

Blumenau ( Sucursal) - O Teatro Carlos G��es encerra

suas atividades culturais deste ano apresentando nesta quinta
feira, às 21 horas, uma peça musical, acerca das festividades
natalinas de John Petterson. A cantata de Natal "Noite Mila
grosa" será apresentada pelos membros do "Coral Concer
thum" da Igreja Adventista Sétimo Dia local.

John Petterson, o autor, procura trazer para os dias atuais
. um passado sempre presente. Mostrando o nascimento de Je

sus, este milagre com todo o seu esplendor, e como o povo da'

época sentiu este nascjmento tão anunciado e profetizado.
Paulo Afonso Schwantes é o maestro do coral, composto de 40
elementos - vozes masculinas e femininas - que interpreta a

"Noite Milagrosa".

.lançá'
•

poesia
Lages ( Sucursal) - "Hoje'

o "Gralha Azul" é um mo
vimento cultural e sai com

um caderno de notas e poe
sias, certo de que isso repre
sentará novas perspectivas

\

na nossa vida". Assim é

'apresentado o "caderno de
notas e poesias n? 1, que está
sendo distribuído pelo
grupo.

Na apresentação, o ca

derno relata as experiências
do Gralha Azul, desde a sua

criação no início deste ano,
até agora. Nesse período,

'

baseado principalmente na

cultura regional, o grupo
montou os espetáculos "Um
Pouco de Tudo", "Lages Lá,
Lá, Lages, Ge, Ge" - consi-

. derado um dos mais criati
vos do festival de teatro in
fantil de Curitiba - e "No
Planalto Sul Tropical do
Sol", que representará Lages
e Santa Catarina no 8. o Festi
val Brasileiro 'de Teatros de
Bonecos, que será realizado
em janeiro próximo na ci
dade mineira de Ouro Preto.

O "Caderno de Notas
'

Poesias nO I ", deverá ser edi
tado periodicamente e as co

laborações deverão ser, en

caminhadas ao Grupo
Gralha Azul, ou à Divisão
de Cultura do DEC, na Pre
feitura. Neste primeiro nú

mero, participam as seguin
tes pessoas: Fernando
Fierro, Valmor Beltrame,
Hector Grillo, Raul Gonza
lez, Marlio Silveira Silva e

Luiz Inácio de Melo.

A nova Veja já está nas

bancas com um mundo de in

formações. Roberto Carlos
ilustra a matéria de capa: Na

tal, fim de ano. O caso Lut
fala, Afonso Arinos fala do
momento político brasileiro,
uma página sensacional de'
Millôr Fernandes, a China é
uma só, as negociações de

Beagle, o Irã à beira do co

lapso e uma série de lúcidas

informações sobre o que
acon tece no Brasil, e no

mundo, nas artes e nas ciên

cias, são o corpo de reporta
gens desta revista.

A nova Pop,
masculina e ,

feminina já chegou
para mostrar

o que está
acontecendo no

mundo jovem.
Troféu Pop 78,

como viajar
de carona, os

exercícios que
fazem um físico

perfeito.
um roteiro de
férias com os

shows mais quentes
do verão e o

que mais agitou
nossas discotecas,
além da moda do

verão, são
alguns dos pontos

altos da revista que
veio para encantar

a moçada...
o

Dep'ois de(Holocausto"
.

Invista
contra:

�er
eine Karriere

"

/.. .. e lucre como
ftltÍiede JoachimC.Fest

Cenas autênticas da carreira daquele que provorou a

hecatombe do povo judeu.
Baseado no best-sellêr mundial em 4aedição no Brasil '

Cezar Bruni abre o mercado cinematográfico
para investidores através da venda das últimas cotas

na comercialização do filme "Hitler__ . uma carreira"
• Lançamento Nacional no l.0 Sem. 1979 com 50 cópias, 150 traillers e

fortíssimo apoio publicitário, garantindo recorde de público e bilheteria.

• Contrato no valor de Cr$ 315 mil integralizãvel em parcelas.
• Retorn'o do Capital em 180 dias com excelente margem de lucro.
• Cada cotista receberá uma cópia em 16mm para projeção particular.

INFORMAÇÕES PELO FONE (021) 237-9815 - A COBRAR COM BBB CINEMATOGRÁFICA
k",,\ VOLUNTÁRIOS DA PÁTRIA, 335 - 22.270 - RIO DE JANEIRO, RJ

atai na Linear·é

.

Coligadas - 3
11:45 - Abertura
12:00 - Telecurso
2° Grau
.12:15 � Jornal Hoje
- Local
13:00 - Jornal Hoje

- Nacional
i'3:20 - Locomotivas
14:00 - Nova Dimensão
15:00 - Emergência

- Escola da Vida
16:00 - Scooby Doo

- O caso do Vudu
16:30 - Faixa Nobre

- Muppet Show
17:00 - Telecurso 2°
Grau - Reprise
17:15 - Globinho
17:30 - Sitio do

Picapau Amarelo
18:05 - A Sucessora

18:40 - H.B. 78 -

Careta e Mutreta
'

18:50 - Pecad� Rasgado
! 9:35 - Bola na Rede

,<OJ
1'9:40 _ Jornal Nacional
20:05 - D�ncin Gays,
20:55 - Chico City
22:00 - Sinal de Alerta
22:40 - Jornal Amanhã
- Local
23:00 - Kojak
00:00 - Coruja Colorida
- A mais querida
00 mundo

Infernal (Dr. Zen)
14:00 - Cinema - 6 -

A Venus de Bagda
15:30 - A Família
Robinson
16:20 - Mamãe Calhambeque
16:45 - Joe o Fugitivo
17:10 - Dom Pixote
17:30 - Speed Racer
18:00 - Os Pankekas
18:30 - Clube do Mickey
18:55 - Salário Mínimo
19:45 - Jogo Aberto
19:50 - O Direito
de Nascer
20:30 - O Grande Jornal
21:00 - Aritana
21:30 - Ronnie Von
23:00 - Longstreet
24:00 - Cinema Classe

Especial -

Obsessão de Amar

Cultura - 6

11:15 - TVE
11:45 - Aula de Inglês
12:00 - Esper
12:30 - Jornal da Tarde
13:00 - Bola em Jogo
13:30 - Cientista

�o ÇINEMA
'

-

- I
As Mulheres sempre que
rem mais - Com Maria Iza
beI. de Lizandra, Oasis Min
niti. As 14, 16, 19h4Smin e'
2lh45min, no CINE CE
COMTUR. Censura 18
anos.

A Batalha da Vingança -

Com Lee Marvin, Roger
Moore. As IS, 19h4Smin e

21M5min no CINE SAO
JOS.t:. Censura 14 anos.

Midway - Com Henry
Fonda, Gleen Ford, James'
Coburn. As 15, 20e22hs, no

CINE CORAL. Censura 14
CINE JALISCO� Censura
16 anos.

anos.

O Dragão de Fogo - Com

Chang Yen, Tesue Tang; e

Stavísky - Com Jean Paul
Belmondo. As 14 e 20hs, no

CINE ROXY. Censura 18

.Safari Express e Ahiias
Perdidas. As 20hs, no CINE

.

GLORIA. Censura 14 anos.

anos.

Com as Virgens ... Não se

se Brinca - Com Lucretia
Love , Nassir, Cortbawi,
John Ireland. As. J 7,
19h4Smin e 21h4Smin, no

CINE RITZ. Censura 18

anos. Confissões de uma Viúva
O lnouilino - Com Jacques. Moça.' As 20hs, no CINE
Chevalier. As 20hs,' no RAJÁ. Censura 18 anos.

Com virgens
não se

brinca
Com direção de Ruggero I

Deodato e tendo no. elenco
John Ireland, Lucretia '

Love , Nassir Cortbawi e ,

Cristine Davray, "Com Vir

gens Não se Brinca" narra a

história de Zenabel. Em

1627, a bela Zenabel vivia na

cidade de Santo Homem de
Colina Abaixo.

Ao morrer, seu pai revela
que ela era filha do duque de

Shortvalley e que o mesmo

fora morto por um barão es

panhol que ainda vivia usu
fruinado as suas terras e seu

castelo.

Zenabel recruta um exér- gens", uma caçada em que a

cito só de mulheres e declara raposa era substituída pelas
guerra ao barão. A caminho virgens da cidade. A conde
do castelo, há uma luta com

.
bandidos,

,

O exército de mulheres

chega ao castelo na festa da
Coroação Anual das Vir-

nação à morte, uma arma

secreta, um bandidorebelde
e lindas moças fazem a atra

ção do filme.

Joaçaba
•

Inaugura
discoteca

Luís

Henrique
Especial
._--.

Joaçaba já tem uma discoteca, e das boas. Com mil e uma

novidades, bem no estilo das maiores discotecas americanas da
I ..

_.

moda. Sua inauguração será hoje às 22.30, só para convidados.

Amanhã, será aberta ao público que, terá a oportunidade de curtir
altas noites aos requebros e travoltices dos sons mais alucinantes da
atualidade.

Trata-se da' Shappe Discothéque que fica no centro de .Joa
çaba, na avo 15 de Novembro, 320. Nada menos que um milhão
de cruzeiros foi o que custou a montagem da casa que terá duas

salas, uma discoteca e uma boate aparelhadas com o que existe
de mais moderno em termos de som e luzes e uma decoração
muito .luxuosa.

Aproximdamente 400 lâmpadas são acopladas às caixas,
marcando com seus piscares todo o embalo do som. Alguns
efeitos como estrobos, sequenciais, rítmicas, cadavérica, bolha,
fumaça, sirene, globo, negra neon, dão ao ambiente um am

biente alucinante onde se curte mesmo que seja apenas pela
presença.

Complementando a série de

apresentações sob o patrocínio
.

da Funarte nesta capital, tere�'
mos hoje às 21 horas, no Salão
de- Atos da UDESC, o show
Luis Henrique Especial.

Acompanhando Luis Henri

que, presentes os músicos Se
'bastião Vieira no baixo, Tony
Locke no sax e clarinete, Carlos
Alberto Vieira na viola, Carlos
Vieira.no ceio, Tuca no violão e

Érico na percussão.
Além de cantar" Luis Henri

que estará no violão, no sinteti
zador e na percussão. Do pro
grama fazem parte baião, valsa,
bossa nova, blues, chorinhos,
jazz e folclore. O melhor pro
grama para hoje.

Cidade Contra Cidade
, A partir de 13 de janeiro,

.

Florianópolis estará competindo no

· programa Cfdade Contra Cidade,
,. de' Silvio- Santos. Os promotores

·

' desta participação solicitam
,

a todos os interessados em

colaborar para uma boa.apresentação
da cidade, que compareçam

à sala 201 do edifício COMASA,
� sala 20 I, ou se comuniquem

pelos telefones 22-6289 ou 22-6499.
As tarefas

Para que haja tempo para a

coordenação de todas as

tarefas e gincanas, os promotores
. relacionam abaixo as provas
que terão que ser cumpridas
por Florianópolis durante o

Cidade Contra Cidade.
A produção do programá coloca

.

à disposição dos promotores,
duas propagandas comerciais

Je 30 segundos cada, que poderão
ser vendidas para o comércio

e indústria da região, revertendo
o dinheiro apurado ein benefício

da cidade, enquanto estiver
participando do programa .

.

As. provas programadas
..

são as seguintes:
Trazer 3 estudantes de qualquer

nível, para a prova
do Personagem Oculto.

Trazer uma pessoa para responder
.

cinco perguntas sobre
.

Conhecimentos Gerais.
Trazer urna Curiosidade.

(Personagem ou coisa peculiar).
Trazer o que quiser o

júri que se vire.
Trazer uma equipe de beleza
feminina, integrada por uma

loira, uma morena, uma mulata
e uma negra. Elas deverão desfilar,

.

no palco, de vestido
longo e de maiô.
ESPORTIVAS'

Trazer uma nadadora
para realizar uma prova de 100 metros

nado livre.
Trazer um voluntário para
travar um Duélo Aquático,

com adversário da outra cidade
Trazer um voluntário para uma.

competição de Arco e Flecha
.

com adversário
da outra cidade.

Trazer 3 garçons-profissíonaís
,para uma corrida de Garçons

eles deverão vir com

suas roupas de trabalho.
Trazer o Chimpanzé mais

elegante, o júri dará o ponto
ao que julgar mais elegante.

Trazer 3 casais para um desfile
, de moda uni sexy nos- trajes

-

Rigor, Praia e Jeans, o júri dará o ponto.
HOMENAGEM

A cidade deverá indicar uma

pessoa que será homenageada
pelo programa. Poderá ser o

prefeito, ou pessoa a critério
da cidade.

A produção do programa se

'Compromete a pagar 2 (dois)
ônibus, para o transporte dos

participantes. Quanto ao transporte
do pessoal da torcida,

que virá para o auditório,
fica por conta e critério

da cidade.
Os cenários para os quadros

Traga o que quiser e Curiosidade,
serão feitos por esta produção,

de acordo com indicações feitas
· pela coordenação da cidade.
Dez dias antes da participáção
da cidade neste programa um

elemento desta produção deverá
estar na cidade para filmar

os principais pontos de
atração turísticas e já anotar os

nomes de todos os participantes,
assim como os cenários das
provas retro-mencionadas.

Todos os participantes
poderão ser simplesmente residentes

na cidade e deverão vir
munidos de um atestado de residência

fornecido pela Delegacia
de Polícia local e' um outro
documento com fotografia,

para a devida comprovação de identidade, .

perante a cidade adversária.

Tuaoem

7J�:lí�
pelo preco à vista.
venha aproveitar �
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Cidade -15

População colabora
.

Com o movimento para angariar fundospara
a libertação da brasileira Flávia Schilling, presa
no Uruguai desde 1973, acusada de "Subver
são". O Calçadão "adquiriu um sentido social
mais amplo, colocando-se os problemas funda
mentais na rua." A observação é do Remy Fon
tana, membro da Comissão de Justiça e paz de
Florianópolis, que, juntamente com.mo Movi
mento Feminino Pela Anistia, promoveu a arre

cadação.
Para ser libertada, a brasileira Flávia terá que

pagar uma "taxa de hospedagem" à ditadura
uruguaia, de 300 mil cruzeiros, e o movimento
para arrecadar essa importância teve caráter na
cional. Aqui em Florianópolis, a arrecadação
.foi encerrada ontem à noite, tendo sido arreca
dados aproximidamente 30 mil cruzeiros através
da contribuição espontânea de centenas de pes
soas.

Vários aspectos da importância desse movi
-mento foram destacados por membros da Co-

para a libertação(

de Flávia, presa

no Uruguai.
A ditadura uruguaio exige,
poro libertar Rávio Schilling,

. 300 mil cruzeiros.
Em Florianópolis, o

componho obteve
aproximadamente 30 mil.

missão Justiça e Paz e MF):>A, dentre eles "mos
trar o absurdo da repressão que obriga um preso
político, sujeito inclusive a trabalhos forçados, a

pagar uma taxa de hospedagem. Esse tipo de
absurdo é muito próprio dê regimes opressores,
e o movimento foi uma forma de denunciar o

fato". Para eles, serviu também o movimento
como forma de se eliminar o medo das pessoas,
que, "quando se fala em presos políticos, nor

malmente ficam à distância".
CASO FLÁVIA

O caso Flávia serviu, no entender das pessoas.
mobilizadas para sua libertação, para mostrar a

articulação da repressão no Cone Sul do conti
nente, "articulação esta que se dá a nível de
métodos empregados e da própria motivação
ideológica. A ação que se vem movendo é uma

forma de melhor conhecer esses mecanismos".
Destacando que o Governo brasileiro, apesar

.

das declarações do ministro Azeredo da Sil
veira, não tomou uma posição definida "na de-

.
.

197 municípios ligados ao

sistema de telecomunicações
Foi realizada ontem, na'

,sede da TELESC, no Es
treito, a cerimônia que inte

;grou definitivamente todos
os 197 municípios catarinen
ses ao sistema de telecomu
nicações, e que inaugurou
para a centésima localidade
do Estado o Sistema de Dis
cagem Direta à Distância -

DDD. Ainda foi oficiali-
zada, na ocasião, a implan- o ministro Quandt'de Oliveira, na Telese.

tação da Diretoria regional atividades desenvolvidas As centrais -inauguradas
do DENTEL-SC, o que se pelo órgão, que em 73 tinha ontem foram em número de .

constituía numa. velha aspi- apenas uma cidade ligada ao 17, com 3.646 terminais ins-

ração das emissoras de rádio sistema DDD, e que hoje . talados, nas cidades de São
e TV do Estado. ativava a centésima locali- Miguel do Oeste e ltoupava,

O acontecimento foi mar- dade. Além disso, o Estado, Jaraguá dó Sul, Capinzal,
cada por três telefonemas que em 70 dispunha de 40 Ubatuba, Agua Doce,
inaugurais. Primeiro o Mi- empresas telefônicas com 19 Cunha Porã, Guarujá do
nistro das Comunicações, .rnil terminais, e que por Sul, Mondaí, Trombudo

EuclydesQuandtdeOliveira cumprimento da política do Central, Ponte Serrada,
fez uma discagem para - Ministério das Comunica- Braço do Norte, Governa-
Ponte Serrada; o último ções passou a agir através de dor Celso Ramos, Guara-

município catarinense a ser uma só empresa hoje tem ciaba, Araquari, Garuva e

incorporado ao sistema te- todos os seus municípios li- Vila Itoupava. Os postos de
lese. . gados ao sistema de teleco- serviços inaugurados foram

A seguir, o presidente da municações, com 85 mil em número de 24, nas cida-

TELEBRAS, José de Alen- terminais instalados e mais des de Angelina, Antonio
castro e Silva, ligou para o de 110 mil aparelhos em uso. Carlos, Atalanta, Dona

município de Maravilha, Mesquita ressaltou ainda a Emrna, Imbuia, Leoberto

inaugurando desta forma a- grande importância que terá Leal, Major Gercino, Matos
centésima cidade com DDD para o Estado aoficialização Costa, Pedras Grandes, Pe
no Estado. Finalmente, a da diretoria do DENTEL em ritiba, Petrolândia, Ponte
terceira chamada, que deve- Florianópolis. Alta do Norte, Presidente
ria ser feita pelo governador _

Nereu, Rancho Queimado,
em exercício Marcos Bue- Também o Ministro das Rio das Antas, São João do
chler para d mU_Íl,Ícjpio' de .. ,Ç9nJ!J.niçaçõ!!s, Quandt de -. Rio. '::��•.§�� Q.w2:.
Santa Rosa de Lima, dando Oliveira, fez uso da palavra, vão dó Sul; São BonifáciQ,
pai' concluído o Plano Dire- dizendo que o sistema que a São Martinho, São Pedro de
tor de Telecomunicações em Lelesc entrega à comuni- Alcântara, Santa Rosa de

Santa Catarina, não pôde dade, apesar das dificulda- Lima, Urupema, Vidal
ser concretizada, porque o des que a situação inicial Ramos e Wiffmarsum.

. �

telefone em questão estava apresentava, tornou-se hoje DENTEL

ocupado, já utilizando-se do um dos melhores índices de A Delegacia Regional do

.serviço recém-inaugurado.' desenvolvimento e opera-' Dentei �em- Florianópolís,"
Na solenidade de inaugu- ções do grupo da TELE- oficializada ontem, deverá

ração da integração do sis- BRAS. Ele deu conta, estar completamente insta
tema de telecomunicações ainda, de que neste ano lada até fevereiro. Esta in
do Estado, falou o presi- foram instalados no territó- formação foi prestada pelo
dente da TELESC, Douglas rio nacional 920 míbtele- diretor-geral do Dentei,
Macedo de Mesquita, que fones - a maior implantação Waldemar Oswaldo Bianco.
fez um pequeno relato das já ocorrida no país. Segundo ele, a assinatura

pela TELESC do termo que
cede o prédio para o funcio
namento do Dentei aqui, em

muito acelerou o processo
de instalação, adiantando as

medidas administrativas.
.

Em caso contrário, a cidade
.

de Campo Grande, no Mato
Grosso, veria sua Delegacia
Regional instalada primei
ramente.

A Delegacia Regional do
Dentei em Florianópolis terá
jurisdição em todo o 'Estado
de Santa Catarina,
desmembrando-se, assim,
do Estado do Rio Grande do

Sul, através de onde o Dentei
vinha atuando no território
catarinense. Conforme
ainda informou Waldemar
Bianco, todas as providên- .

cias para a concretização da

delegacia nesta Capital já
foram tomadas. Inclusive já
foram designados vários
funcionários de outras cida
des que querem transferir-se
para Florianópolis. O dele
gado no Estado será um as

sessor do Dentei de Brasília,
Aníbal Barbosa, que, se

gundo Bianco, virá para cá

porque já tem experiência na

implantação de Delegacias
do Dentei, e que /íícará na

direção pelo menos até 15 de
.março.;"�_ :... . ,. """

A função do órgão é fisca
liiar, coordenar e executar
as telecomunicações. E fis
calizar não apenas a parte
jurídica, nas também a parte
técnica, a fim de que os

usuários disponham de me

lhor som e imagem. A parte
de legislação também é vi-

giada ..

Em 78, o Dentei, em todo
o território Nacional, execu

tou 3 suspensões, sete cassà
ções, aPlicou 50 multas e 32
advertências.

I
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fesa de uma cidadão brasileira presa num país
estrangeiro", acrescentam que "essa luta, se.

processando no Cone Sul, terá imediatos refle
xos internos. Servirá também para obrigar o

Governo brasileiro a assumir os mecanismos
democráticos".

A utilização desse método de luta em-defesa
dos presos políticos brasileiros que se encon

tram presos em nosso país, DO entanto, não se

justificaria: "Nó plano interno, nós temos que
lutar pela anistia ampla e irrestrita, porque de
nada adianta a libertação de alguns de nossos

presos, se outros pessoas forem presas com base
nos mecanismos de exceção ainda vigentes. O

que nos interessa é a anistia ampla a todos os

prisioneiros e exilados e o fim dos mecanismos
de exceção que permitiram essas prisões".

Destacaram, porém, que movimentos para a

arrecadação de fundos para a defesa_e auxílio das

famílias, dos presos políticos sempre foram fei

tos, embora nunca tenham sido divulgados.

GOSTARIA DE

APRENDER A

MOJlI�ENTAR

INFORMAÇÕES:
-�I!I"'!!!!�
PRODUÇÕES'CINEMATOGRÁFICAS LT'DA.
FLORIANOPOLlS . Alvaro de CarvalhG 71
BLUMENAU - 'Getúlio Vargas 32
JOINVILLE - Cons.Mefro 181

.

Natal na Linear é

•••num curso ministrado por professores
estrangeiro$ você pode aprender toda
a técnica dos desenhos animados•••

Como criar personagens
Como movtrnentó-los de acordo

com a fala, efeitos e música.
A téénica dos cenários

Filmagem e processo no toborctórío.

O curso não será novamen·te. repe
t·ido. Op-ortunidad'e única.

inscreva-se em nosso curso de
desenhos animados e capacite.se em todos
os segredos desta inédita profissão.
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A partir do dia 8 de janeiro os postos de

informações turísticas em Florianópolis,
localizadas na Diretur, Ci tur e Aeroporto e

ainda os restaurantes e hotéis estarão dis
tribuindo guias turísticos para orientação
dos visitantes, no que diz respeito a todas
as espécies de serviços oferecidos na ci
dade.

Este é o primeiro ano que sai às ruas um

guia oficial. Anteriormente, a Diretoria de
Turismo apenas participava de iniciativas

privadas, concedendo seu aval. Assim,
anualmente saía uma série de folhetos, de

agências de viagens, principalmente, mas,

que não continham informações comple
tas. "Realizamos uma reunião com os fun
cionários dos postos de informações turís
ricas e ficamos conhecendo as mais fre

quentes indagações dos forasteiros para
realizarmos um guia bem completo", in
forma o diretor de turismo Aírton Oli
veira.

Com 38 páginas" o guia turístico, que
obedece os padrões estabelecidos pela Em
bratur, oferecerá ao visitante uma série de
opções em restaurantes, hotéis, bares,
farmácias, pronto-socorros e hospitais de

plantões, teatros, cinemas, casas especiali-

zadas em artesanatos, museus, saunas,
"baby sitter", entre outras dicas.

Estes dados estão sendo levantados por
uma técnica em turismo, sendo que Oli
veira garante que "todas as informações
são recentíssimas, dando, portanto, uma

noção exata dos principais pontos da ci-
dade".

.

Além dos 42 itens que correspondem aos

locais de prestações de serviços - o guia
mostra mapas de Santa Catarina, Ilha de
Santa Catarina, das ruas de Florianópolis e

dados sobre as distâncias entre a Capital e

demais 'municípios -::, o guia conterá seis

pequenos artigos sobre a Lagoa da Concei
ção. Museu de Antropologia da UFSC,
Serviços Especiais da 'Telesc e Detran,
"ilustrando e complementando a curiosi
dade que eventualmente desperta nos que
estão chegando à Ilha pela primeira vez,

para.um período de férias".
O Diretor de Turismo acrescenta que os

30.000 exemplares, que estarão sendo im

pressos a partir de amanhã, não custaram

nada à Prefeitura. "Os custos de Cr$ 60 mil
cruzeiros nós conseguimos através de
anúncios, que também servirão p-ara orien
tação ao turista".

O ESTADO - 21 de dezembro de 19l

A CORRIDA ÀS LOJAS
Com o comércio funcionando

até 22 horos, dlorlcmente.
a corrida ao consumo

cresce er no final da
serncno. será desenfreodc,
a julgar pela movimentação

(noturno, principalmente)
nas lojas da f_eºpe Schmidt.

Diretur manda imprimir um

guia turístico o'ficial

Desde o dia nove

deste mês, quando
o comércio estendeu
seu horário de
funcionamento até
às 20 horas, o

movimento nas

ruas, à noite,
começou a aumentar

gradativamente.
A partir
do início desta .

semana, o número
de pessoas que procuram
o comércio triplicou
com os horários
que foram ampliado,
até às 22 horas.
Pelo que se observa,
a maioria da população
está preferindo
fazer suas compras à
noite, pois durante a

manhã 'e a tarde
a movimentação se

mantém equilibrada,
já que o acúmulo
de compradores nas

lojas de confecções,
principalmente,
começa a se formar
a partir das 18 horas.

Ao longo da Felipe
Schmidt, o calçadão
está permanentemente
tomado. As pessoas se

dirigem às principais
lojas à frente das
mais chamativas,
que utilizam vários
recursos de

iluminação a cores

para ressaltar os

artigos, grupos
observam as ofertas
de preços, que são
os mais variados.
Mas a concentração
não se limita apenas
às calçadas da
Felipe e

transversais. Na
Conselheiro Mafra,
onde estão todas
as lojinhas pequenas
que vendem desde
panelas, artigos de

,

barros, roupas
penduradas em

cabides nas portas,
até eletrodomésticos, a

,

corrida ao

consumo é maciça.
Mas a grande

.

movimentação não

representa a fartura
do Natal para o

florianopolitano.
Muitas pessoas. estão,
por exemplo, na

mesma situação que
Maria de Lourdes
Cordeiro, que veio
ao centro para dar
um passeio e

"uma olhada" nos

preços. "Ainda não
recebi o

décimo-terceiro, mas

mesmo que já
estivesse na minha
mão, não faria
grande compras. Se,
por acaso, encontrasse

alguma coisa útil
e de bom preço,
daria um presente
à minha mãe. Prefiro

. guardar as sobras
para fazer um

Natal na base da
comida melhor.E
isto mesmo, acho

que uma mesa

farta vale mais".
As donas de casa,
acostumadas a

esticar o máximo
possível o orçamento
doméstico, durante
todo o ano já
entram nas lojas
e procuram logo
ver quais os preços mais aces

síveis.
Clara
Conceição, mãe de
três filhos, olha
com atenção os

brinquedos espalhados
pelas prateleiras.
"Para as crianças
a-gente não pode
negar um brinquedo,
Faz parte do mundo
deles e vale a

pena o sacrifício.
Comecei a trabalhar
este ano e o Natal
será melhor, vou

até fazer

alguns convites

para que amigos
compareçam na

nossa casa".
As compras à vista
são feitas por
uma minoria que
não têm problemas
financeiros e uma

conta bancária
'. gorda e por .

aqueles que depois
de muito especular,
saem carregando um

pequeno pacotinho.
Enquanto isso, as

filas junto aos

balcões de crediários
São enormes, única forma
de presentear
pelo menos os

familiares mais chegados,
,

mesmo que depois
de passada a festa,
as prestações se

prolonguem por vários
meses, acumulando juros.
Entre os transeuntes,
são poucos os que
procuram casas de
eletrodomésticos,
e os proprietários
das lojas estão

preocupados, "pois já
está na época dos
fregueses começarem
a aparecer em maior
número". Estes artigos,
mais caros e

sofisticados, são
deixados de lado e

as pessoas neste

período aproveitam para
suprir necessidades
mais prioritárias.
O comércio de confecções,
por exemplo, apresenta
o melhor movimento
até agora, sendo que
muitas lojas oferecem
condições especiais, ,

isentando o comprador
da entrada, cobrando
a primeira prestação só a

partir de janeiro.
próximo, sem acréscimos.
Nestas casas se

espalham os tradicionais'
balaios com

sortimentos de roupas
interiores, blusas
e camisas a preços baixos.

A população está
atenta a qualquer
tipo de oferta que
facilite
a utilização dó .

décimo-terceiro,
que representa tão pouco,
depois de 12 meses

de árduo trabalho.

E como as cabines
não comportam o

volume de gente que
espera para provar
as roupas, arrisca um cálculo
a

olho mesmo, para não

perder tempo.
Enquanto a população, com
ou sem dinheiro,
anda pelo comércio,
vasculhando as

coisas que saem

mais em
<

conta atualmente,
os comerciários, que
aumentam suas horas
de trabalho para

'proporcionar maiores

oportunidades ao

público, não conseguem
realizar suas próprias
compras, por falta
de tempo. Na
véspera de Natal, o

comércio estará
aberto até às 20 horas
e nos dias anteriores,
mesmo com o

fechamento às 22 horas,
não sobra tempo
livre. "Saímos apenas
para o almoço e o

lanche da noite, mas

com prazo que
dá exclusivamente
para apenas comer alguma
coisa",
diz Inês da Cunha.
Outra balconista
encomendou suas compras,
que serão feitas
pela irmã.
"Eu mesma gostaria de
escolher, mas não dá
mesmo. Só se eu

comprasse aqui mesmo ·na

loja, mas sei de .

'

outros locais
onde eu vou'
economizar mais".

o secretário de Educação e .

Cultura, Mário Moraes, afirma
que o problema do ensino mui
tas vezes se concentra nas atitu
des paternalistas e por isto "foi
criada a Associação de Pais e

Professores, que facilita o en
trosamento da escola com a co
munidade para a resolução dos
problemas comuns". O secretá
rio estranha a manifestação de
determinados presidentes de
APPs, que através ê1a imprensa
tem criticado a atuação das en

tidades que não estão servindo
para o benefício do aluno. "Ao
contrário, pelas notícias que
temos, os diretores das escolas
estão muito satisfeitos com o

funcionamento das associações
e alguns dizem que foi a melhor
coisa criada até agora, em ter
mos de ensino".

Aliás, Moraes' não esconde
sua satisfação ao fazer este co

mentário, porque afinal foi ele
quem iniciou o Proeco ( Projeto
de Educação Comunitária),
quando era coordenador regio
nal de Joinville, sendo que a ex

periência posteriormente foi
adotada em todas as cidades do
Estado. "Em Joinville, mesmo

Moraes rejeita acusações e críticas
e dá a sua versão sobre as APPs
com o repasse de recursos, pelo
Governo para restauração das
escolas, houve uma catequese

. junto à comunidade para que
colaborasse e, dos 209 estabele
cimentos, em apenas 23 não foi
possível realizar um trabalho
conjunto".

E esta participação da comu

nidade, cuidando da preserva
ção das escolas, não é conside
rada por Moraes como' uma
forma do Estado, aos poucos,
deixar de arcar com suas res

ponsabilidades. "Não estamos
nos afastando da resolução dos
problemas, mas pensamos que
aqueles que não ajudam na ma

nutenção de seu colégio não o

merecem". O projeto de Educa
ção Comunitária conseguiu
maior êxito nas pequenas cida-

. des, "pois é comum que nestes
centros as decisões de outros

problemas da população sejam
resolvidos dentro dos colégios,
que funcionam mais ou menos

como o único órgão de presta
ção de serviços".

Nos centros maiores, 'a pene
tração do Projeto já não teve a

mesma receptividade mas

mesmo assim o secretário da

centemente pelo presidente da
Associação de Pais e Professo
res do Instituto Estadual de
Educação, Francisco Mastella.
"Ele não tem vocação para isto,
deve deixar o seu lugar para
outro, pois tenho certeza que
muita gente terá boa vontade
para levar a associação
adiante".

O secretário de Educação não
aceita comentários sobre as

"contribuições" cobradas atra
vés das. APPs. "Quem paga,
mesmo que seja m'm,oo, pois
não existe uma taxa rígida,
entra de cabeça erguida na es

cola, pois não deve nenhum fa
vor". Sobre as condições do
IEE, que é o maior estabeleci
mento de ensino do Estado,
afirma: "Quando assumi, as ja
nelas estavam caindo e os vidros
todos quebrados, e até hoje não
conheço o decontentamento dos

, pais".
Moraes considera "bem flexí

vel" a política de ação das asso
dações, embora tenham sido
criadas por um decreto que já
estabeleceu o estatuto, que não
pode ser alterado sem aprova
ção da SEC. "Para que a ação

seja benéfica, tem que obedecer
'a uma linha comum a todos.
mas nunca houve proibição de
encontros entre professores e

pais, os problemas sempre
foram discutidos amplamente.
Apenas os representantes de
classe têm direito a voto, con

forme os estatu tos para eleger
diretoria e conselho fiscal das
APPS, mas todas as sugestões
são ouvidas".

Nega também que algum dia
tenham sido cogitados planos
para que o estudo cedido pelo
Estado seja pago, "pois SOJllOS a

favor de que todos estudem e as

associações ajudam os alunos
carentes, embora já existam vá
rios auxílios, através de bolsas,
merenda escolar e outros". Mas
acha uma medida certa dotar as

associações de poderes de deci
são, como a contratação de pro
fessores este Item foi um dos
mais criticados.

-..

"Nós países mais desenvolvi
dos, as questões admjnistrati
vas, como contratação de I;>ro
fessores, são feitas por entida
des criadas dentro da escola,
embora com o aval do órgão
oficial de educação".

Educação e Cultura está con

tente com os resultados obtidos
até agora. "Em Criciúma,
Mafra, Joinville, e Blumenau
não conheço nenhum fato que

'tenha colocado suspeitas sobre
os objetivos das APPs". Ao
mesmo tempo que as Associa
ções vêm desempenhando fun
ções que auxiliam na preserva
ção das escolas, comprando in
clusive peças que deixam de
funcionar, Moraes diz que o ín
dice de depredação é muito
grande.

"Em algumas escolas as pro
fessoras deixaram de ir porque o

vandalismo anda à solta e fomos
forçados a pedir o auxílio da
Marinha. EmSão José, uma es

cola que custou Cr$ 600 mil cru
zeiros foi destruída em 30 dias.
Se não contarmos com a ajuda
dos pais e dos alunos, como po
deremos manter 7.292 pré
dios"?

,

Depois de fazer uma longa
explanação sobre o que são as

APPs e para que servem - fri
sando que não são nada mais
que "o encontro da comunidade
dentro da escola" - o Secretário
não aceita as críticas feitas re-

Natalna Linear é TUdo em

fJ·�J;�
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Disque Santa Rosa pra não falar
Esta contando,'ninguém acre

dita:parece piadinha. Mas a co�
[una, fervorosa que é.jura que e

a mais pura ve�dade, .

Ontem pela manhã, pelas tantas

da inauguração da Integração
Catarinense de Telecomunica

ções com a presença do Mi

nistr� Quandt de Oliveira, do
Governador em exercício, dos

Secrefários de Estado, de auto

ridades em especial, do público
em geral, quando da ativação
do posto telefônico de Santa

Rosa de Lima, a menor 'cidade
do Brasil, o telefone de lá não
dava jeito e insistia em perma
necer ocupado.

posto de serviço telefônico pro
gramado.

No entanto a explicação veio em

seguida: como comunicaram ao

Prefeito da cidadezinha' que a

ativação seria feita às 10 e meia
da manhã, o mesmo, compene
tradamente e junto a totalidade
dos seus munícipes, todos per
tencentes a mesma família, às 10
e 20 já estava com o fone no

ouvido, fora do gancho pois,
ansiosamente aguardando tão

importante chamada...

Do lado de cá o Governador não
se cansava e insistia em fazer a

ligação. E nada de desocupar.
"Provavelmente é Santa Rosa
dando conta ao mundo da sua

existência", comentavam alguns
pelas proximidades. E nada de
nada vezes nada. Até que desis
tiram e, passaram a ativar outro

o n O O O O O O O O O O' O O

O
o

Mais sabor nos seus sanduíches? Mais proteí
nas pro consumidor? faz como milhares de
restaurantes nos Estados Unidos: põe minho
cas nas refeições.

*

o que se comenta agora quanto ao ainda in
certo futuro do nosso Governador, por sinal
no momento em licença a fim de tratamento de
saúde, é que o mesmo viria a ocupar a Embai
xada brasileira em Madri - no entanto não
imediátamente após 15 de março, mas sim só
lá pelo finalde 79 quando de reformulações no

quadro do Itamarati. '

.
'

o

O
O

O
O

O boato provocou uma queda de 30 por cento
nas vendas de três cadeias de restaurantes
americanos. E obrigou-os a publicar anúncios
de página inteira nos principais jornais des
mentindo a informação.

•

Enquanto isso aqui, pela sujeirada que proli-
fera pelas proximidades, com ratos indo e

vindo e se infiltrando, não será surpresa se,
daqui a pouco tivermos por alguns desses bre
ques da morte ancorados por tudo quanto é
canto, sanduíches sutilmente chamados de
"cheese mouse"...

Nesse meio tempo ele ficaria no Rio, no seu

apartamento da rua Abade Ramos, apenas·
curtindo das delícias de férias tipo, digamos,
licença prêmio.

Asta luego, pois.

'A novidade, quem solta é a

Summer-Time: a onda agora,
ao invés de

jade e olho-de-tigre,
como jóias pro elegante

dia a dia feminino, é

madripérola, marfim,
turqueza e coral.

Aliás, consumidoras de
bom gosto, vocês devem

correr até a butique
sempre em questão

(com cuidado pra não

quebrar o, salto do sapato),
porque as joinhas estão sendo

vendidas que nem água,
com vistas às festas finais:

Aos borbotões.

Apesar do injustificado atraso inicial de

aproximada uma hora, a intensa platéia
não arredou pé do Teatro Álvaro de Car
valho a fim de assistir ao espetáculo de balé
moderno do Stúdio de Danças da Jussara
Terrats e Karla Pratts, na noite d'antes
d'ontem - transcorrido, segundo os que se

deliciaram, maravilhosamente.
. -

.

*

Destaque deve ser creditado ao quadro fi
nal, chamado "Colagens", sob som de Pink

Floyd, aplaudidíssirno ao cerrar do pano.
Consequentemente, a cortina viu-se obri

gada a reabrir-se algumas vezes pra que as

dançantes mocinhas, todas no palco em

posição de agradeci mento, pudessem rece

ber as palmas dispensadas.

A Copert (Comissão Perma
nente de Tempo) da UFSC
estã chamando todos os pro
fessores da Universidade pra
entregar acumulações de car

gos e horários. Alguns estão
escapando e, entre os tais, um

determinado que atua em re

gime de tempo de 40 horas
semanais e que ainda conse

gue dar aula de terça a sexta
em Joinville,. à noite.

ria a chefia departamental -

no entanto o professor em

questão é promovido à chefia
de departamento ... Mais inte
ressante ainda: todos sabiam
que além de ninguém querer,
não podia assumir tais fun
ções e porisso pergunta-se
diante de 'semelhante caso:

aonde é que es� não só a

moral da Copert, quanto a da
própria Universidade?

*

Considerando que são neces-

sárias três horas pra ir, outras
tantas pra voltar (num total de
seis horas de viagem por dia),
digam' lá, aonde é que o

homem arranja tempo dispo
nível pra desenvolver, na

UFSC, as 40 obrigatórias
horas semanais?

*

Interessante': ninguém que-

Erotismo compensa. (Ab) use-o
Um dos sintomas mais evidentes da crise que se

abate sobre o mundo. com consequências no

Brasil é claro, e mais ainda em Florianópolis,
cidade sem maiores poderes aquisitivos ape2ar
das aparências em contrário, a gente nota agora,
nos brindes de final de ano.

•

de sofisticados e caros cartões de Natal.
*

No entanto proliferam nos mais diversos bolsos
e bolsas, daqueles calendários mínimos decora
dos com ilustrações pornográficas, dando. conta

. de todas as imaginadas posições sugeridas pelo
Kamasutra ...

Poucas são as einpresas, mesmo as ditas mais
poderosas, que ainda se dão ao luxo de, remeter

agendas, folhinhas, essas coisas típicas deste pe
ríodo natalino que culmina com o ano novo.

Isso sem falar na vertiginosa queda de remessa

Isso talvez tenha a sua explicação: numas trata

se da compensação àcrise: é o homem substi
tuindo os bens materiais quase impossíveis de se

conquistar, pelos apelos eróticos, bem mais a

mão ...

o O D D. O O O O O '0 O O O D'

Divórcio à brasileira
Dia 26 agora faz um ano que o

dIVórCio foi introduzido no Bra
sil, sem a grãca de Deus.

guma sobre a família brasileira -

a coisa continua a mesma: os

casamentos e descasamentos e

consequentes casamentos con

tinuam acontecendo. Sendo que
muitos, num rasgo de desenvol
vimento, estão apelando pro
acasalamento simples e puro,
sem maiores compromissos; até

que as desavenças natuarais os

separem ...

dá conta de um temperamento
absolutamente nosso: batalha
mos a coisa, pra, em seguida ao

batalhado, abandonar assim,
no meio do campo com ares de
desdém contra aquilo conquis
tado .. ,

TOda a celeuma em torno do as

Sunto e que caracterizou vasto
período que antecedeu a apro
vação da lei, hoje bem podemos
dIzer que foi absolutamente
desnecessário.

Afinal, não houve desgraça al- E a introdução do divórcio bem

E, de mais a mais, o problema
fundamental do brasileiro não é
nem o marital. Ali,ás;, antes

fosse ...

Realizou-se na capela do Divino
Espírito Santo, a cerimônia do
casamento de Irene de -Luca e

Leogildo Agenor Lino. Após a

bênção no salão de festa do
Clube 6 de Janeiro, os noivos
receberam cumprimentos.

x-x-x

A Sra. Tereza Filho Daux foi
vista visitando a loja Craft 'S, no

Ceisa-Center.

x-x-x

Nossos agradecimentos à dire
. ção e funcionários do Bradesco,
pelo simpático cartão que esta
mos recebendo.

x-x-x

Também nossos agradecimen
tos ao dinâmico Prefeito Luiz
Henrique da Silveira, da cidade
de Joinville , pela simpática
mensagem de natal que estamos
recebendo. '

x-x-x
Na sala de recepção da Eletro
sul, reuniu-se o mundo elegante
e intelectual da cidade para .o

lançamento do livro do ilustre
professor Fernando Marcondes
de Mattos. Entre os casais .ern

destaque na sociedade, lá esta
vam: engenheiro e Sra. Cals de
Oliveira, Celso Lopes, Douglas
da Luz, Nazareno Coelho,
César Fontes Gomes; os Srs.
José Matusalém Comelliz. ex

governador Colombo Machado
Salles, senador Lenoir Vargas
Ferreira e Paulo Pereira. Oli
veira.

x-x-x

Gegeta e Sarita, estão expondo
sua arte' no Museu de Arte de
Joinville, numa promoção da
Prefeitura daquela cidade.

x-x-x

. É assunto na cidade, a nova loja
de M. Rosenmann, onde é visto
o mundo maravilhoso de jóias,
no Ceisa-Center.

x-x-x

Falando em M. Rosenmann, a

elegante Sra. Dace Moura, pau
lista radicada em nossa cidade,,

foi vista na Rosenmann, na loja
da Felipe Schmidt.

x-x-x

Foi inaugurada em Blumenau a

L a Etapa do Centro Esportivo
Educacional do Sesi.

x-x-x

O elegante casal Álvaro Gaioso
Neves, em sua bela residência
em Joinville, recebeu amigos

'para um jantar: Entre os convi
dados, Hans Maria Cláudia
Schmidt, Alonso e Marina
Braga, Harry e Vera Lindener,
Antônio e Mara Mir e Moacyr e

- SflVia-'4'Um'à'zt�;b;,,:-rnv1!'rá'\"el
classe do casal Gaioso Neves,
encantou seus convidados.

x-x-x

O presidente da Assembléia Le
gislativa de Santa Catarina, de
putado Waldomiro Colautti,
em Presidente Getúlio, foi Pa
raninfo dos formandos da es

cola Papa João XXIII.
x-x-x

Está chegando de uma viagem a

Belo Horizonte, o engenheiro
Olavo Fontaria Arantes.

o elegante casal
Maria Cesar

José A.
Barreiros,

Souto Maior,
Carolina Silveira,

o mílionário
José Jorge

Salles Neto
num passeio

na praia
do futuro,

em Fortaleza.

Souto Maior

manequim
Sebastião
e este

colunista

x-x-x

Lucili e Cláudio Nóbrega, em ,

sua bela residência em Forta
leza, reuniram amigos para um

coquetel. A simpatia e correta
maneira como recebeu '0 casal
Nóbrega, nada deixou a desejar.
Na animada boite da residência
e no' maravilhoso jardim circu
lavam mulheres bonitas e ele
gantes e cavalheiros que são
nomes em destaque na socie
dade local. Alguns nomes ano

tamos, Regina e Gilberto
Egipto, Helena Medeiros, Fer
nando e Bete Sá, José Valdo
Cabral, Suzana Raul Cabral,
jornalista Maria José (de
Goiás), Sra. Maria Tereza Gou
lart, Souto Maior, Fátima S.
Maior, o milionário de Recife
José Jorge de F. Salles Neto,
Carolina Silveira, manequim
Edilsa, Sebastian manequim
paulista.

•

x-x-x

Em solenidade realizada no

salão nobre do Palácio dos Des
pachos e presidida pelo gover
nador Marcos Henrique Bue
chler, a Secretaria da Educação
e Cultura celebrou convênios
com a Prefeitura Municipal de
Florianópolis, no valor global
de I milhão e 900 mil cruzeiros.

x-x-x

Ledo Barreto, acaba de inaugu
rar à rua Anita. Garibaldi, uma

leia filial da Flora Primavera,
onde poderão ser ser encontra
das as mais variadas plantas
para decoração de sua residên
cia. -

x-x-x

Á bela Fortaleza, cidade que en

canta pela sua beleza e pela h os

pitalidade de sua gente, os meus

mais sinceros agradecimentos
aos amigos que lá deixei. Agra
deço o convite que estou rece

bendo e prometo sim, voltarei
'

logo.
x-x-x

O Pequeno Jornaleiro este ano

terá um melhor natal mi Casa do
Jornalista de Santa Catarina,
promoção do Sindicato dos
Profissionais do Estado.

x-x-x

Nossos agradecimentos a Tati e

Jan Rabe, pelo belíssimo cartão

que aqui estamos recebendo. O
elegante casal Rabe, agora
prepara-se para receber amigos
no Reveillon em seu belo apar
tamento de veraneio, em Cam
boriú.

x-x-x

O engenheiro e Sra. Nabil Ta
razi. deixaram Santa Catarina
paé residir em Londres. Em
Londres, o Dr. Tarazi, estará
participando de grande concor

rência internacional, através de
sua empresa.

x-x-x

Recebendo cumprimentos pelo
seu aniversário ocorrido ontem,
o Dr. Sérgio de Carvalho.

x-x-x '

Água, de Cheiro, a mais .nova
loja que inaugurou o Ceisa
Center, está atendendo o

mundo elegante com invejável
classe e bom gosto. '

'HORÓSCOPO
ÁRIE S - Boas relações sociais
e pessoais, ótimas chances no

campo profissional, aumento

das economias através de ne

gócios bem entabulados e ex-.
celente estado mental e físico,
estão previstos, para você.
Romance propício.
TOURO - Dia em que deverá
não sair da rotina, pois o fluxo
não é nada favorável aos ne

gócios e ao emprego de novas

idéias no campo profisional.
Cuide da saúde, evite atritos,
as depressões psíquicas em

contàcto com pessoas de mau

caráter.
GÊMEOS - Ótimo dia para
obter a colaboração de ami

gos, parentes e do conjuge,
Terá súcesso nos negócios so

ciais, no trato com o sexo

oposto, principalmente se este

fôr afortunado financeira
mente. Otimo ao amor, as

viagens e ao trabalho.
CÂNCER- Bom dia para tra

tar de sua saúde, para aumen

tar seu dinheiro, principal
mente se souber empregá-lo
bem e para conseguir, pelo
apoio de nativos de Sagitário,
seu escravo do Zodíaco, o

cargo profissional que vem

pretendendo.
LEÃO - O dia se apresentará

MALHAS
JEANS

CONJUNTOS

I'

dos mais propícios para você.

Obterá o apoio financeiro e

moral dos filhos, pais' ou pa

rentes, se elevará de alguma
forma no campo profissional
e poderá ter sua situação fi

nanceira aumentada, através
dos negócios.
VIRGEM - A influência de

Júpiter e do Sol neste dia in
dica bons negócios, ótimas
chances, profissionais e su

cesso no emprego de seu di
nheiro em fundos públicos.
Boa fase: aos transportes e a

aquisição da casa própria.
. Pode viajar.
UBRA - Amigos leais e since
ros muito deverão colaborar

consigo neste dia. Por outro

lado, o fluxo se apresentará
ótimo para pôr sua corres-

. pondência em dia, para

organizar-se profissional
mente e para iniciar novos ne

gócios ou associações.
ESCORPIÂO - Afase e o dia
são espetaculares para
materializar-se mais ainda.

Contudo, aja de modo ho
nesto e de jeito que não afete a

dignidade alheia. A posição
astral favorece as viagens
novas amizades, notícias e o

amor.

SAGITÁRIO- O aumento do

magnetismo pessoal, da per
sonalidade e de suas condi

ções profissionais e sociais se

farão sentir hoje ou nos pró
ximos dias. Contudo, se ainda

não aniversariou, tome cui
dado em todos os sentidos. A
saúde vai melhorar.
CAPRICÓRNIO - Você está
vivendo a fase que corres

ponde' a sua Décima Segunda
Casa Astral. Portanto.deverá
tomar cuidado com os falsos

amigos, com a precipitação
no trabalho e nos negócios,
com a saúde e com as. coisas

que' possam prejudicá-lo de

algum modo.

AQUÁRIO - Muitas relações
e obrigações sociais estão pre
vistas para hoje. Por outro

lado, será bastante favorecido
no trabalho, em suas transa

ções financeiras, na vida sen

timental e amorosa e nas

novas idéias que pretende pôr
em prática.
PEIXES - Deverá, já que a

. fase não é muito favorável,
trabalhar bastante no sentido
de obter a prosperidade geral
que vem pretendendo. Con

tudo, evite a inércia física e

mental e de pensar em coisas

irreais. Bom ao amor e às via

gens.,

COLÉGIO NORMAL
PARTICULAR

SÃO JOSÉ AGRADECE
Se recuarrnosno.ternpo da História do Ensino no Brasil,

verificaremos que ele tem passado por fases djstintas no

tocante à sua estrutura. Se em idos.anos víamos o ensino
ser ministrado .ern casa, nos. dias de hole é normal depa
rarmos com uma demanda cada vez .mais crescente de
crianças, jovens e adultos em busca do ensino confiado
agora a instituições chamadas "escolas". E, nestas insti
tuições, o Ensino hoje é ministrado em grandes grupos o

que possibilita o atendimento com quantidade de um povo
carente e necessitado de cultura. Mas-a qualidade também
é uma preocupação básica hoje. E mais que isto: é uma

preocupação crescente. Mais e mais se faz sentir a neces

sidad� de uma perfeita união entre Escola Comunidade
para maior eficácia e maior sucesso educacional. O que
vemos por aí são alunos querendo aprender, pais exi
gindo, e com razão, o melhor para seu filho. E que legado
melhor do que a lnstrução? E em termos de qualidade. o

melhor ensino é aquele que transforma o aluno em pessoa
preparada para vencer um futuro incerto e cada vez mais
exigente.

Nãose pode parar ... A escola não pode parar ... O Colégio
Normal Particular São José de São Miguel do Oeste, tem
consciência disto e procura se habilitar cada vez mais para
dar o melhor. Mas há, por detrásdete, entidades também
preocupadas com isto, numa prova concreta de que "evo
luídi! é a comunidade que val.oriza e prestigia a cultura".
Hoje, graças as firmas como: DISTRIS. DE VEíCULOS
GRANZOTTO lTOA, IRMÃOS ZANCHI lTOA, SCHAWAM
SACH & CIA lTOA, DAL MAGRO AUTO PEÇAS, COMÉR
CIO DE AUTOMOVEIS SÃO �IGUEl'OO OESTE, e espe
cialmente a S/A IND. E COMERCIO CHAPECÓ que possui
maior número de bolsas. 270 (duzentas e setenta) bolsas, o

ensino parücutar, não é privilégio de uns poucos. Ele é
facilitado a qualquer aluno através da Concessão de b'ol
sas de Estudo. É representando os alunos beneficiados
(que não são poucos) que o COLÉGIO NORMAL PÀRTI
CU LAR SÃO JOSÉ quer dizer o seu "Muito Obrigàdo" a

todos quantos se uniram e continuarão unidos a ele na

busca de um mundo melhor.
São Miguel do Oeste, 18 de dezembro de 1978

-----

Felipe Schmidt, 3
Tenente Silv_ira, 46

HlJBEHT�S .'
POSSUI AS ETIQUETAS MAIS BADALADAS

Tres vezes sem acréscimo
,
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18 - Classificados

RIJa Gaspar Outra 90
E!,treito ,- Fpolis
Fone: 4'4-3864

ESTOQUE DE VElcULOS USADOS

MODELO
Passa! LS
Passa! TS
Passa! LS
Brasília
Brasflia
Sedan 1300 L
Sedan 1300 L
1600
Varian!
Varian!
Kombi
Kombi
Chevette

ANO COR
1977 Amarelo
1976 Marrom
1975 Branco
1977 Branca
1976 Marrom
1976 Vermelho
1976 Marrom
1976 Verde'
1977 Branca
1975 Amarela
1978 Bege
1977 Azul
1977 Azul

Possuímos também toda linha VW 79, para pronta entrega, ,

financiamento próprio em até 24 meses com crédito na hora.

CARRO ANO
GalaxieLTD 1975
Galaxie LTD 1969
Corcel Belina 1975
Volks 1.300 1977
Volks Passat 1976
Volks Kombi 1976
F-75 1975
F-75 1976
F-75 1970
F-754x4 1976
F-l00 1972
F-350 Luxo 1968
F-4000 Luxo 1976
F-600 caçamba 1964
F-600 1969
F-606 1969
F-7000 caçamba 1977

Dodge D-900(caçamba) 1975

COR
Cobre Cigano c/areia
Verde e Preto
Verde

Bege
Branco
Azul
Turquesa Royal
Amarelo
Azul
Verde
Amarelo
Verde
Azul c/oranco
Amarelo
Verde e preto
Verde e preto
Verde e branco
Amarelo

,

._.
,'. ,PLANTA0 - Aos sábados até as 12 horas

\ ,',
'

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fpolis - Centro
.

'

Fone 22-2197 - 22.Q844 e 22-'3321

MURILO AUTOMÓVEIS
Carros novos e usados

'. . ;' R Gaspar Outra - fones 44-1945 e 44-1315
, "

Corcel luxo branco I ...•• 19?;9.
Chevette marrom metálico , .. 1979.
Fiat luxo verde ., 1979.
Fiat GL branco 1978.
Brasília amarela ' 1977.
Corcel LDO branco 1977.
Passat Lê azul : -: _ 1976.
Chevette bege 1976.
Volks 1300L branco .............•.. , 1975.
Camionete F-l00 verde 8cc 1970.
Moto Honda 360cc laranja 1975.
Moto Honda 750cc ouro � 1975.

�

��4.,;1,�-";'''''->' -> •• �>,'

;':: .Compramó. seu automóveis novo ou usado e

'0).�,:""h�f{! '.- duvidamô. quem pague mais.

/
MARTINS AUTOMÓVEIS

'\

RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM, 329 - FONE: 33·06n

DART coupê luxo marrom (super equipado) .......1974,
CORCEL couoê luxo verde ........................ 1975,

CO,RCEL coupê luxo branco .....................1977

-

,,' COMPRA·VENDE·TROCA r

Brasília Bege '

-

., : : .1976
Fiat 147 L - Amarelo 1977

Dodge Polara - Verde Metálico , 1976
Caravan - Marron Metálico 1'976
Ford Corcel - Branco , 1975
Ford Corcel - Azul 1973
Volks 1300 - Azul , 1974
Opoala Vermelho 1974

[� BEIRA' .MAR �
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS E REPRESENTAções LTD .... I
..---------------------------- .1

Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757 - 2;2-9944 e 22-9344

.

Chevette Luxo e Super Luxo 1978'
Volkswagen Sedan 1300 branco 1978
Opala Cupê marrom metálico 1977
Chevette super luxo e GP : .. 1976
Ford Corcel Cupê azul 1976
Ford,Çorcel Selina LDO verde capri 1976
Brasllia vermelha , 1976
ALFA ROMEO 2300 branco 1975
Chevette vermelho ,1975
Volkswagen Sedan 1500 várias cores1971 e
1973
Volkswagen Sedan 1500 laranja 1975

..... Volkswagen Sedan "erde 1966 ....

o ESTADO - 21 de dezembro de 1971

Rua Heitor Blunn, 242 - fone 44-4990
Comércio de veículos

Oficina espeeializada em toda linha nacional
com mecânica, lataria, pintura com estufa.

:=======. Veículos em estoque =======il

Fiat Azumarinho - 77 Puma spider Branco 78
Volks 1500 Amarelo - 73 Chevette ouro - OK
Volks 1500 Amarelo - 72 Chevette 'cinza - OK
F 1004 Cilindro Azul -.77 Corcel LDO Cinza - 79
Especial -.. .

Lancha Tipo Voadeira com motor de 50 'HP
Com carinho jóia
Toda linha nacional - OK

Toda linha nacional 015 1..9

CARIONI COM. DE AUTOMÓVEIS LTOA.
Anexo ao Posto Ipiranga

Ladeira do Hospital de Caridade
Fone 22-5381

APROVEITAMOS O ENSEJO PARA AGRADE
CER AOS NOSSOS FREGUESES E AMIGOS A
PREFERÊNCIA E O APOIO COM QUE NOS
HONRARAM NESTE ANO QUE SE FINDA,
DESEJANDO-LHES UM FELIZ NATAL E UM
ANO NOVO REPLETO DE ALEGRIAS.

l.ANDAUSE lTOA.
Administradora de Imóveis e Condominlos

Rua Felipe Schmidt, 27 • Sala 402 • Fone 22·9382
88.000 • Florianópolis - Santa Catarina

• ALUGA·

PHIPASA
\ :

,

AV. RIO .ANCO, 7.
FONE: .·..,77 - 22.1382

JENDIROBA COLABORANDO COM O POVO E TENTANDO
AMENIZAR O PESO 0.0 "PACOTE" DE NOVEMBRO RE
SOLVE BAIXAR SEUS PREÇOS- NOVA LISTA

.'

BRASíLIA 76 VERDE _ 58.000,00 .

VW-13oo·L 76 AZUL., 47.000,00,

VW-1300 77 BRANCO 57.000,00
,

MAVERICK 4 CIL.:. QUASE OK 50.000,00
CORCEL JÓIA 75

. PASSAT : 77 .

DODGE 1800 74.

Casa
ITAGUAÇÚ - Casa ótima para comércio, 3 quartos, 2 salas
2 banheiros, c/empreçada, escritório, amplo quintal arbo:
rízado, ao lado do Edif. Gaivota.
ITACORUBI· Casa toda mobiliada, com 1 suite, dois quar.
tos, duas salas, lavanderia, banheiro social, dep. empre.
gada completa, casa para boneca, telefone, garagem p/2
carros, escritório. Próxima da Telesc. .

Apartamento:
EDIF. KASTELlORIZON, dois quartos, sala, cozinha, ba
nheiro social, dep. empregada completa.
SALAS - Edif. Dias Velho.
Sala com telefone, acarpetada, cortina no 2° andar.
Sala com telefone, acarpetada, cortina, divisória, mobi.
Ilada, sala espera 4° andar.
Sala com 35m2 no 8° andar.
Edif. Hércules:
Sala, toda acarpetada, banheiro social, 2° andar.
Edit. Jaqueline II
Sala, toda acarpetada, banheiro social, 3° andar.11111411

Automóveis s.a
Avenida IVG Silveira, 1.461 � Estreito

Telefone 44-3937

CEP 88000 _ Florianópolis - Santa 'Catarina

i ,

ALUGA-SE
BARREIROS - Antes do trevo, ótima casa alvenaria, 3 qtos,
2 banheiros, garagem, quintal. Cr$ 3.500,00
ESTREITO· Otima casa alvenaria, 3 qtos, garagem, anexo.
Cr$ 4.000,00
TRINDADE - Ótimo apto. novo. 2 qtos, área serv, demais
dep, vaga p/carro. Cr$ 3.500,00.
ESTREITO· Ótimo apto novo, 2 qtos, área serv, demais
dep, estaco Cr$ 3.300,00.
ESTREITO - Ótima sala térrea c/banheiro, 50m2, ao lado
Philippi Cia. Cr$ 4.200;00.

.

ESTREITO - 2 salas c/banheiro, 1.° andar ao lado Philippi
Cia. Cr$ 2.400,00.

SAN REMO - Fone: 44·3989 - Creci 515

Concessionária DEPARTAMENTO
DE CARRO$ USADOS

VENDE-SE "LANCHA"
LANCHA TIPO VOADEIRA, marca MACACHI, com MOTOR
DE PÓPA MARCA EVINRUDE, POTÊNCIA40 HPTUDO EM
ESTADO DE NOVO. Preço Cr$ 80.000,00. Financia-se. Tra
tar pelo fone: 44-3411

VENDE-SE APARTAMENTO
COQUEIROS

2 quartos, sala, cozinha, BWC social, área de serviço. dep. com
pleta de empregada, garagem acabamento de primeira. Por apenas
Cr$ 45.0QO,00 no ato de a combinar. Tratar à Rua: Fernando Ma
chado; 56 Apto. 43, com DINÁ no horário das 12,00 às 13,30 ou à
noite depois das 19,00 horas.

ESTOQUE DE VEíCULOS USADOS
Volks 1300 L· Bege ..:., 77
Volks 1300 l • Branco 76
Volks 1300 - Vermelho., : 70

-c '

Brasflia • Azul 76
Corcel STD ·2 portaa- branco 75
Variant • Branca 77
Opala Esp. 2 portas - laranja , ,73
Opala Esp. 4 portes - Marron 72
Motor Honda 125 cl, - vermelho 77,
Motor Hondéi 80 cl. • cinza 76

VENDE-SE

Moto Honda CG 1251978 cor azul na garantia
baixa KM emplacada. Tratar fone 33.0271.

VENDE-SE CASA

.i

" U......----------------__..

SANTOS SARAIVA· 554 , FONE 44-0611
Ford Corcel Luxo Vermelho : � : 1978
Ford Corcel Belina Luxo - Ma'rrom .: 1978
Ford Corcel STD - Azul 1977
Ford Corcel Cupê Luxo Amarelo 1976
Ford Maverick Super - Verde ...•................1977
Ford Maverick Super Luxo Amarelo 1977
Ford F-75 Azul 1976
Ford F-7000 - Bege 1977
Volks 1300 - Azul 1917
Volks 1300l - Azul 1975
Volks 1300 - Azul 1977
Passat LS - 03 portas - Azul 1977
Passat LS - Branco 1975
Brasilia Branca 1977
Brasília Branca 1977

--'.-.

VOCÊ QUER VENDER SEU CARRO?
NÓS COMPRAMOS À VISTA

ÁLVARO AUTOMÓVEIS
AV. HERCILlO LUZ N.o 219

FONE 22.9147

Excelente residência na Trindade/Lot. Flor da Ilha
(entre os Lot. Sta. Mônicae o Anchieta) com 185m2,
área íntima c/ carpet e área social sinteco, garagem
p/2 carros, murada, etc ... Procurar: Carlos Gomes
Fone: 22-8833, 22-8794.

tII��:N��N���?�7�ÍlE!!NE 2:-7979
,

I

- CARROS NOVOS E USADOS I

Chevette super tuxó cinza prata met.
.. "

OK..............

Galaxie LTO b.ranco .............................. . 1978
Dodge polara GL vermelho .......................1978 \

Chevette luxo amarelo ouro mel. ..................1978
Brasília bege ..................................... 1977.
FIAT 147 L branco ................................1977
Fusca 1300 L branco ............................ . 1976
Chevette cinza prata met. ....................... ".1976'

. Passat lS 3 portas vermelho ...................... 1976
Brasília azul ...................... , ............. : .1976
Mustang azul ......... : ..........................1966·

'PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO USADO:
.

POlARA -76
Tratar ADOLY
Fone: 44-1169

PRECISA-SE

De elemento que tenha conhecimento de serviços de pe
dreiro e instalação hidráuhca, Tratar à Travessa Adelaide
n.o 51 - Centro-Fpolis ou fone 22-3045.

PASSAT-75
Vendo em ótimo estado.

Tratar C/ALVARO
Fone 22-1036

BOM ABRIGO
• EXCELENTE OPORTUNIDADE

Vendo casa à rua Antenor Morais - motivo mudança. Casa
com ,130m2, terreno com 448m2. Preços: 800 mil. Informa
ções: com o proprietário: fone: (0474) 22·2134 a partir das
20:00 horas.

MOÇA
Procura casa de famUia para morar.

Tratar pelo
fone 22-5300 c/ Srta. Cléa.

VENDE OU TROCA
Por Carro, uma casa no ConjunfO'Residencial Palmares -

Roçado - São José. Tratar pelo fone: 22-9972.

FIAT-78
VENDE-SE

Tratar MARTINS Tel. 44-1169

NOVENA PODEROSA AO
MENINO JESUS-DE PRAGA

Ó Jesus, que dissestes em vosso Evangelho: "Pedi e recebereis,
procurai e achareis, batei à porta eela se abrirá", por intermédio de
Maria, vossa Mãe santíssima, com fé e confiança eu bato à porta do
vosso coração e humildemente peço a vossa divina graça. Atendei,
Senhor, à humilde prece que neste dia vos dirijo. (Mencione o

pedido).
Ó Jesus, que prometestes: "Tudo que pedirdes ao meu Pai em

meu nome, Ele ve-lo concederá, a Deusvosso Pai meu Pai celestial,
apresento a minha oração. Intercedei, Senhor, junto ao Pai de
bondade e Deus de toda consolação, para que Ele ouça nesta hora
a minha súplica. (Mencione o pedido).

Ó Jesus, que afirmastes: "Passarão o céu e a terra, porém minhas
palavras não passarão", confio em v.ossa promessa, Senhor, e

espero que o vosso poder e imensa bondade me consolarão e me

darão o que vos peço neste momento. (Mencione o pedido),
Em união com Jesus, rezar um Pai-Nosso a Deus, e em saguida,

três·Ave-Marias, pedindo a intercessão de Nossa Senhore junto do
seu Filho. Menino Jesus .

Publicar assim que receber a graça. Agradece a graça alcançada .

ZAS.

Neste Natal presenteie com

Chocolate e bombons

Ilha Chocolates e Confeitos Ltda.
Rua Deodoro 35 - loja 13.
Aberto até a8 22 horas

TELEFONES A VENDA
, 22 - resido - cr$ 21.500,00
22 - comercial - cr$ 29.000,00

44 - resido - cr$ 27.500,00
33 - resido - cr$ 27.500,00

Tratar 22-8366 ou Ed. João Moritz s/502.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
,

t
,

c§1LVAJtO
cAUTOM091EI�

AV. HERCíLlO LUZ N.o 219
CENTRO - FONE: 22-9147

MOTOS YAMAHA OKm - CORES A ESCOLHER
1300L - 1977 - BRANCO POLAR
CORCEL GT - 1976 - BRANCO EVEREST
CHEVETTE -1976 - BRANCO ALPINO.
CHEVETTE.-1973 - BRANCO EVEREST
1500 • 1973 - MARROM CAFÉ
.1300 - 1970 - AZUL DIAMANTE
PICK UP - 1971 - AMARELO CANÁRIO
LORENA - 1971 - AZUL METALlCO
1300 - 1969 - VERDE ESCURO

Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Identi
dade, Carteira de Habilitação, CPF, Carteira de Professor Licen
ciado do 'MEC, Carteira de Associado da ALlSC, e Certificado do
veiculo de placa n.o JW 4554, chassis BJ-n8.670, de marca Volks
wagen, ano 1978, cor branca, todos pertencentes a Sra. Maria Tere
zinha Bandeira, residente Conj. Residencial Itaguaçu, Jardim
Atlântico - Florianópolis.

�------------------------------------------�.,
\

TELEFONES

Vendo Prefixo "44" - residencial - instalação imediata. Preço:
Cr$ 28.000,00 e um prefixo "22" - residencial. Preço: Cr$
22.000,00. Tratar: com fone: 22-0053.

CHEQUES EXTRAVIADOS
O SR. JAQUES PATRICK· HÉRAUD, comunica que a

Caixa Econômica Estadual entregou a pessoa não creden·
, ciada um Talão de Cheques de n.O 097681 a 097700, conta

n.o 003-449036·6, não tendo o mesmo qualquer responsa
bilidade sobre a emissão dos Cheques acima.

TELEFONES
COMPRO - VENDO· ALUGO

CENTRO - ESTREITO· TRINDADE
- CANASVIEIRAS INSTALAÇÃO IMEDIATA

TRATAR: 44·1107 - à tarde

VENDO TELEFONE PREFIXO 22

Quitado p/instalação imediata. Tratar c/Erico, horário
com. Fone 33-7124, demais horários 22-2278.

DOCUMENTOSPERmDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira de Identidade,
1 nota promissória no valor de Cr$ 6.900,00 e 1 nota promissória no
valor de Cr$ 5.105,00, pertencentes ao Sr. Osmar Luis Pezarico.
Quem encontrar entregar ao proprietário, na Avenida Brasil. n.o
478, na cidade de Anchieta, que será gratificado.

VENDE-SE

Transf. Poupança Apto com 2 quartos, sala, dep. comp.
Empregada, garagem, Coqueiros, Cr$ 40.000,00. Sr
CEZAR 22-1416 ou 22-8761 - Entrega janeiro 79.

ALUGA-SE EM CAMBORIÚ

DOCUMENTOS P·ERDIDOS
Foram perdidos os documentos doveículo marca Volkswagen, ano
1976, cor café c/leite, placa CH-4242, chassis n.o BJ 305538 de
propriedade do Src Jurandir Buzatto,

Chapecó, 15 de dezembro de {978

Um Apto, grande Mobiliado, Beira Mar, para Veraneio de
79. Tratar pelo fone·0462 62-1264.

APARTAMENTO P/MOÇA
Procuro moça para dividir apto. pequeno, mobiliado, Cr$1.500,OO,
já incluído luz, gás e condomínio. Tratar no local rua Felipe
Schmidt, 109, Ed. Artur, apto. 707 à noite, ou pelo fone 44-3989
horário comercial c/Enilda.

DOCUMENTO PERDIDO

VENDE-SE
Bar e Restaurante, localizado na avenida Central, número

481. Tratar no local - Balneário Camboriú - SC .

Foi perdido o seguinte documento, Carteira de Identidade,
pertencente a Sra. Leonora Belegante.

São Miguel do Oeste, 15 de dezembro de 1978.

CASA - CANASVIEIRAS
Aluga-se com 4 quartos, 2 banheiros, mobiliada. telefone, churrasqueira,
garagem para 3 carros, cômodos para 14 pessoas (2 famílias). Praia de Canas
vieiras (Cachoeira do Bom Jesus), rua da Amizade - toda temporada. Preço:
Cr$ 1.500,00 por dia. Tratar: pelo telefone: (0473)·55-1083. Brusque - SC.

DOCUMENTOS PERDIDO.s
Foi perdida uma pasta, cor marrom, com os saguintes documentos,
cart. corretor, identidade, INPS. CPF, cart. habilitação. seguro,

.

TRU, certo do veículo Brasflia, cor azul-claro, ano 79, placa AD-
6217, chassis BA-698583, pertencente ao sr. VALDIR MANOEL
GOMES, Creci - 1674.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido o seguinte documento, Carteira Nacional de
Habilitaçâo, pertencente ao Sr. Leovaldo Antunes Mon
teiro.

Dionísio Cerqueira, 18 de dezembro de 1978.

DOCUMENTOS QUEIMADOS
Foram queimados todos os documentos do carro marca Ford Cor
cel, cor branco, ano 75, Chassi n.o LB4DRE 14804, Certificado de
Propriedade n.o 03686911/13R/SC, pertecente ao Sr. Juvenil Klein.

Dionisio Cerqueira, 19 de dezembro de 1978.

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua .Max Schramm - antigo Posto 5

Estfeito-Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996

U ..• :..I

L_ � � --------------------------------------------------------------------�----.-------------
.

COMPRAMOS SEU CARRO PELO MELHOR PREÇO
CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi extraviada a Carteira Funcionaldo Delegado de Polícia
Federal Divaldo Pacheco de Oliveira, expedida pelo [nsti-
tuto Nacional de Identlficaçâo. J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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( A B' ImOVElr
CRECI-SC 180 - CGC 83.286.195/0001-05

Rua !=,resi.dente Nereu Ramos, 42

Fones: 22-8588 - 22-8026 - 22-9514 - 22-1179
\

VENDAS
044 - APTO ED. GENlNIII - Novo s/ uso c/ sala, 2 quartos,
lavabO, cozinha, garagem, poupo CR$ 150.000,00 a combi

nar, saldo 2.809,Q8 UPCs. Financiado.
OSO - APTO ED. CORAL - 2 salas, 2 quartos, lavabo, co

. zinha, copa, 1 suite garagem. Poupo CR$ 150.000,00. Saldo
2.700 UPCs. Financiado.
055 - APTO ED. PETER PAN - sala, 2 quartos, lavabo,
cozinha, garagem dep. empregada. Preço: CR$ 61 0.000,00
_ Poupo CR$ 200.000,00 a combinar. Prestações mensais de
CR$ 2.900,00.

.

059 - CijÁCARA EM CANASVIEIRAS - Espetacular chácara
em ,canasvieiras c/ árvores frutfferas, vertente com mata,
tudo PQr apenas CR$ 500.000,00 a 500 metros da praia.
060, - APTO NO BOM ABRIGO - sala, 2 quartos, lavabo,
cOZInha, garagem. Preço: Cr$ 480.000,00 Poupo éR$

·175;000,00.a combinar. Saldo Financiado.
063 - CASA EM PANTANAL - sala, suite, 2 quartos, BWC,
garagem, 2 pv. Preço: CR$ 650,000,00 a combinar.
064 - APTO RUA: ESTEVES JUNIOR - Área de 105 m2, c/

. sala, 3 quartos, cozinha. dep. empregada, banheiro, gara
gem, situado no 1.0 andar; Preço: CR$ 740.000,00a combi
nar.
065 - LOJA RUA: ESTEVES JUNIOR - com área de 59,30
m2. Preço CR$ 630.000,00 a combina[._�_

.

.

067 - ÓTIMO TERRENO NO JARDIM ,ATLÂNTICO - Com
área de 24 X 47,50 área total 1.100 m2. Preço CR$
700.000,00 a combinar.
'068 - CASA DE ALVENARIA CENTRO - com área de 180,00
m2, com 4 quartos, 3 salas, 1 copa, 1 cozinha, dep. com

pleta de - empregada, 2 BWC, 2 pav. Preço: CR$
1.500.000,00.
069 - APTO CENTRO - sala, 2 quartos, cozinha, garagem,
dep. de empregada 2 BWC - Preço: CR$ 700.000,00.

....

072 - TERRENO NA LAGOA DA CONCEIÇÂO - 437 mz..
ótima localização, esquina frente asfaltada. Preço: CR$
150.000,00.
073 - ÓTIMA RESID�NClA EM COQUEIR()S - 250 m2, living,
2 quartos, suite, copa-cozinha, 1 BWC, dep. de empregada,
garagem p/ dois carros, ótima vista para o mar. Preço: CR$
1.400.000,00.
074 - T.ERRENO EM CANASVlEIRAS - 14 X '35 =490 m2
próximo ao mar. Preço: CR$ 160.000,eo. .

; 100 - CASA MISTA EM BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ -1 /3 de
alvenaria 2/3 de madeira, 6 quartos, 2 BWC, sala, cozinha,

.'

dep, empregada, churrasqueira, situado à rua: ,3150 ent.
CR$ 1 �5.400,00 saldo em 36 meses prestações de CR$
1,3.119,00 giXa).1'01,- NEG CIO DO MOMENTO - TORNE-SE INDUSTRIAL -

Vendemos indústria mecânica metalúrgica totalmente
equipada, pronta para funcionamento, com entrada e
saldo em 36 meses. Prestações fixas de CR$ 172.620,00.
LOTEAMENTO TERCASA - A PARTIR DE - Cr$ 150.000,00
condições facilitadas
LOTE JARDIM SANTA MONICA - 12 X 30= 360 m2. �reço:
CR$ 175.000,00.

ALUGUEL
APTO FEUPE SCHMIDT - Novo s/ uso, quarto, sala, BWC,
cozinha, área de serviço, carpet, Preço: CR$ 4.000,00.-
CONJUNTO PARAESCRITÓRIO- 2 conjunto p/ escritórios
no CEISA CENTER, 1.0 c/ 208 m2 e 2.0 c/ 228,12 m2,
podendo conjugar ficando um 2. o andar exclusivo 2 ótimas I

copa-cozinha, 6 BWC. Preço: em aberto.
'

SALA A.R.S. - 60 m2 centro Rua: Felipe Schmidt. Preço:
CR$ 6.400,00. .

SALA CEISA CENTER - 50 m2 - Bloco A, c/ garagem.
Preço: CR$ 4,500,00.

APÀRTAMENTOS

"'i

'- Para comprar um apartamento no CENTRO ou

em COQUEIROS, você deverá atentar para os se
.

guintes requisitos: localização, padrão de constru-

ção, se há pagamento nas chaves, se quem vende é

quem constrói e se o preço de metro quadrado,
nesses locais, é de Cr$ 2.000,00 mais barato. Por
tanto, náotaçanegócio sem optar pela PREDIBENS.
Temos todos os tipos de apartamentos que você
deseja.

.

-'- Ed ifício Medeiros Fi lho - Todo acarpetado, apar
tamento com 3 quartos (1 suite), BWC social, sala
em L grande com sacada, � cortinas, copa-cozinha
tipo Kitchens, dependência de empregada com

pleta, área de serviço, garagem, quarto do casal
c/armários embutidos, cama, e cortinas, quartos de
soltei ro clcama, armários embutidos. Localizado na'

rua do Colégio Catarinense ao lado da Faculdade de
Direito. Financiamento CEF.

.....::.. Edifício Girassol - Coqueiros - Apartamento
com 2 quartosl'amplos, BWC social' com água
quente, sala grand� em "L" com sacada, cozinha

com ág ua quente e gás centralizado, área de serviço

gr�nde, todo acarpetado e garagem.

- Casa - Trind�de - Com 200 m2, :3 quartos, 2

salas, 4 BWC, copa, cozinha dependência de em- i

pregada completa, área de serviço, lavanderia, ga
ragem, toda acarpetada, armários embutidos, tele

fone, portas pantográficas nas aberturas e janelas,
aquecimento elétrico, cozinha kitchens. Possui fi
nanciamento.

.

I) PREDIBENSAI • incorporadora, construtora e imobiliária
.:J I:. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDIBENS Fones _ 22:6099, 22�6756 e 22-4769

• lr..oJIlI<'(lIi'!';l."'II,lrUI�"�I ....ild ..,ml

.�----�----------��--��

VENDE
ED SAINT CLAUD FRENTE p/ BEIRA MAR 4 quartos gara
gem, demais de�ndências.
ED. CRISTiNA 1 quarto, carpet, demais dep. ENTRADA

'apenas 90.000,00 �

TERRENO TRINDADE próximo da UFSC 392m2 ótimo
preço.
ATENÇÃO: TEMOS TELEFONE 22 e 33 para VENDER E
ALUGAR

ALUGA
SALA ft..RS 75m2 apenas 4.000,00
SALAS ED CEISA CENTER desde 3.000,00
SALA ED ATLAS 111 m2 mais garagem apenas 7.000,00
CASA EM CAPqE)RAS 3 quartos (suite) dep. de empre
gada armários embutido carpet - demais dep.
ED ANA PAULA 3 quartos (suite) dep. de empregada gara
gem armários - BWC com BOX
ESTREITO APTO - 2 quartos Conj. Barriga Verde apenas
3.300,00

"

, <

J ;

, ,

. .

A RM GARANTE O SEU ALUGL!EL
.

, .

INCORPORACOES E
IMOBILIÁRIA

SANTA CLARA LTDA.

CRECI070

VENDÉ-
TERRENOS:., . •

Excelente terrenc na Lagoa da Conceição, com 12.500 m2
'à 50 metros da Lagoa, rua calçada.
Balneário de Camboriú, área central em rua paralela com

Avenida Atlântica, 2.178,76 m2.
Terreno no Balneário Daniela, bem localizado, ótimo
preço Cr$ 90.000,00,

__

APARTAMENTO: -

� _____

Bom Abrigo': Excelente apartamento com .130m2, com 2

quartos, sendo 1 suite, sala e.L, bwc social, cozinha, área.
de serviço, dependência de empregada, garage. Ótimo
acagamento. Entrada Cr$ 40.000,00 saldo à combinar. Fi
nanciamento garantido.
Rua: Dr. Fulvio Aducci, 922 -.Estreito
Fone: 44 1825

n

adtiel
,

IMOBILIARIA AOBEllTDA.
RUA,: llBERATO BITTENCOURT, 221

�

FONES: 44-3142 e 444854 - CRECI 291
ESTREITO - FlORIANOPOllS

I

, !
.ALUGA-SE

. ,

-� -,....-
- ,

CASAS
1 - Casa de 2 pavimentos c/ 180:00m2 c/12 dependências,

\ garagem p/2 carros, pátio, ótimo ponto comercial locali-
zada na Rua Fernando Machado Esq. Saldanha Marinho-

• Centro.
2 - Casa c/1 suit c/armário embutido, 2 quartos e/armários I
embutidos, sala copa, cozinha, banheiro, dep. empregada, i
[ardlrn de inverno, c/ar condicionado, garagem na rua :
Marechal Arthur da Costa e Silva, 135 - Coqueiros.

I
, 3 - Casa c/ 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de

serviço, pátio na rua Gaspar Neves, 103 - São José. i
4 - Casa c/ 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem,
áreade serviço, patio na Rua João Sandin nO 12 - Barreiros.
5 - Casa c/2 quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem,

.área de serviço, acarpetada, na Rua Antonieta de Barros, I
6 - Casa c/ 3 quartos, sala, banheiro, cozinha, dep. empre-

!
gada com ótimo pátio arborizado na Rua Getúlio Vargas,

I3008 - São José.
.

4 - Casa c/3 quartos, sala, cozinha, banheiro, pátio locali-
zada na Rua Francisco Poeta Machado de Souza, 214 - I
Estreito. ,1APARTAMENTOS: ...."._, ....., _--..,..._--

!

1 - Apt? c/2 quartos, garagem, dep. empregada, Rua Gel.
i

. Gaspar Dutra, 361 - Estreito. i2 - Apt? c/ 2 quartos, demais dependências - Ru� Fúlvio
Aducci, 994 - Estreito. !
3 - Aptv c/ 3 quartos, telefone, cortinas, ar condicionado -

\Rua Germano Wendausem Ed. Lacy - Centro.
4 - Apt> c/ 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de I

!

serviço, cortinas, acarpetado - Rua CeI. Pedro Demoro, I

2096 - Estreito.
SALAS e DEPÓSITOS:
1 - Salas c/telefone, garagem no Edificio Ceisa Center - Av.
Osmar Cunha, 15 - Centro.
2 - Loja e/sobre loja no Edificio Ceisa Canter - Av. Osmar

Icunba, 15 - Centro.
3 - Oti!110s pavimentos andar todo dos Edifícios Aliança, .

Carlos Mayer e Altos do Banrisul, com divisórias, armários
,

- Centro.
.

I

.
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TERRENO AGRONÓMICA
"'VENDE-SE

Com vista para o mar local excepcional, privile-
giado, com duas frentes, 400m2. escriturado, con-

sulta feita, se você quer construir uma boa casa

aproveite só fàlta a planta. Cr$ 280 mil.

LOJA COM SOB-LOJA
E GARAGEM

ALUGA-SE OU VENDE-SE
Rua Felipe Schmidt, com 11 0,00m2 com telefone, se

você quer aumentar seu lucro aproveite este ótimo
ponto comercial instalando a sua atividade.

-

CASA DE PRAIA - BARBADA
VENDE-SE

Para quem gosta de pescaria, tranquilidade, re-

pouso, 160,00m2 com todo o conforto, não falta

.áqua nem luz 20 minutos do centro. Aceita troca.
-

PERITO-iMÓVEIS
Rua Bocaiúva nO 26
Fones 22-7003 e 22-4877 Creci 292

,

.,

C,ªs_sificadQ� - 19 �

ALUGA-SE
1) Apto. c/3 quartos - Trindade - mais cozinha, B\VC, vag�
de garagem. Aluguel: Cr$ 3.900,00. . � .

2) Apto. c/3 quartos (1 suite), Baia Norte - mais living, sala
de jantar, sacada, copa-cozinha, BWC c/banheira e armo
c/3 portas, ampla .área de serviço, dep. de empregada,
aquecedor central, lntertone e garagem. Aluguel: 8.000,00.
3) Ed. Fleming - Conjunto c/3 salas mobiliadas c/telefone
carpet, cortinas e 2 BWC. Aluguel: 8.000,00.

'

4) Apto. c/3 quartos - centro - mais living, BWC, cozinha,
.

área de se�iço, dep. de empregada, garagem fechada, 1
armo embutido, lustres. Aluguel: Cr$ 5.800,00 .

VENDE-SE
1) Apto. Canasvieiras -70m2 à 50m da praia, c/2 quartos d
demais dependências, todo mobiliado. Preço: 600.000,00.
2) Ed. Bianca -122,50 m2. c/2 quartos e demais dependên
cias, carpet, garagem, 1 armo emb. cozinha completa, mais
4 ar. menores. Preço: 800.000,00 (financiamento
700.000,00). t

3) Ed. Maria de Fátima 105,41m2 (frente Supermercado
Riachuelo), c/2 quartos' e' demais dependências
c/garagem. Preço: 750.000,00.Financiamento 600.000,00-
Poupança facilitada.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Av. Othon Gama
D'Eça, 139 - Ed. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22.3537 e

22.6551 - Creci nO 58.

�----"""'------------.. ���-_.�
...
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TERRENO'....... VENDE-se'"
. ..

: I

, I

DJALMA IMÓVEIS
Rua Leoberto Leal nO 220 Barreiros

Fone 44-3745 Creci 1069
PRAIA DE SÃO MIGUEL

Ótimos terrenos com água e luz, calçamento tudo já
pronto, financiado até 60 meses.

CASAS VENDE-SE
I;IALNEÁRIO PONTA DE BAIXO - Ótima casa com 2 quar
tos, 1 suite, 2 salas, cozinha; copa dependência de empre
gada, armário embutido, cortinas, churrasqueira,garagem
p/ 2 carros, (30 metros do mar) aceito imóvel como parte
do pagamento.
Barreiros - Otima casa c/2 quartos sala, copa, cozinha,
banheiro e garagem por Cr$ 320.000,00 já possui um fi
nanciamento de Cr$ 235.000,00 c/prestaçáo de Cr$
2.500,00 mensal.

TERRENOS VENDE-SE
Ótimo sito em Antônio. Carlos c/ uma casa de madeira
NOVA, paiol e rancho c/87.000m2 por Cr$ 130.000,00:
Barreiros - Ótimo terreno COM ÁGUA E LUZ por Cr$
60.000,00.
BAIRRO IPIRANGA - Um terreno no ponto final do ônibus
por Cr$ 50.000,00.

.

.

ESTACIONÁMENTQ PRÓPRIO \

Plantões Permanentes, até às' 21 horas, Sábados até às 12 horas.
,

, "NEGOCIAR COM A "C A B" DÁ SORTE.

'�'�����-��������=i�"�-.-�--�=���;.. -�.�-.. -�-�.���,�.. �.....;.. -�;.;����..

Av. Hercílio Luz, 59 - Ed. Alpha Centauri,
conj. 506 - Telefone 22-8292

I.

ALUGA-
-

L-160-Casa alvenaria, sita Balneário do Estreito, rua To
bras Barreto, n.O 49, c/5 quartos, garagem fechada p/2
carros. Cr$ 6.000,00.
L-166-Casa de Madeira, c/2 quartos, garagem p/2 carros.

Cr$ 3.500,00.
L-147-Casa alvenaria, frente ao mar, sita Bom Abrigo, c/2

quartos, telefone, dep. emp. garagem, Cr$ 7.000,00.
L-159-Casa de Madei ra c/2 quartos, garagem, sita no Es
treito, rua Otília Cruz. Cr$ 3.200,00.
L-164. Apto. novo, sito Ed.ltambé, Trindade,.2 quartos. Cr$
3.500,00.
L-162-CasaAlv. sita Saco dos Limões, 3 quartos, garagem.
-c-s 8,000,00.
L"156-Casa alvenaria, sita Trindade, rua Luiz Pasteur, c/3
quartos, amplo living, ar condicionado, telefone, ga�agem.
Cr$ 9.000,00.
L-142cSala comercial, Ed. Ceisa Center, 42m2. Cr$
3.300,00.

VENDE
Casa alvenaria, sita Trindade, 60m2, 2 quartos, dep. em

pregada, garagem, demais dep. Ct$ 450.000,00 ..

Casa alv. alto padrão, sita Trindade, 360m2. Cr$ 2.200,00.
Terreno sito rua Clemente Rover (centro) com casas de
alvenaria, área terreno: 700m2. 13 x 60m. Cr$ 700.000,00
Combinar.

.1 CASA'CLASSE "A" (ITAGUAÇU)
Varandão; lavabo, living/jantar, sala de TV, sala derrefei
ções intimas, copa-cozinha, BWC social,:4"quartos (sendo
um de hóspedes, dois p/familiares eo de casal c/closed e

"BWC 'privativo), garagem p/4 carros (FECHADA), dep.
completa de empregada, lavanderia, churrasqueira, salão
de jogos, piscina .

METRAGEM TOTAL - 406 m2, sendo 352 m da casa é 54
m2 de área da piscina. -'

OBSERVAÇÓES: Quarto casal completo c/armários, cor

tina, cama de concreto, idem nos demais quartos familia
res. Cozinha completa Formaplás (modelo colonial) com

fogão Continental 2.001, (forno giratório). Carpet 8 mm,
cortinas, lustres e spots. Azulejos de primeira.
PREÇO: Cr$ 2.842.000,00 (sendo Cr$ 1.015.000,00 pelo
SF�.

.

TRATAR fone: 22-3537 das 09 às 11 horas ou fone 44-5528
das 20 às 22 horas.

IMÓVEIS COLOMBI'
DE ANTONIO GIACOMELLFNf':rO

FONE 44.3865 - CREGI>H5

Aos Clientes, e amigos
Desejamos-íhes, um Natal

aos maiSl=elizes .

e um Ano Novo, repleto
de Felicidades!

.

NATAL - 78.

. .,

Vende-se uma área de terr,a 'com aproximada
mente 30.000m2 (48,5Q�.610);��uada em Espinhei
ros, frente para Q �sfalto; pró)(imo ao Trevo da

. Rod9via Jorge Lacerda (Uefàí-Blumenau) em Ita-
.

jaí·. Area plana própria pàréJi lavoura, granja, sitio
ou chaeara. Tratar: à rua:-Dtigue de Caxias. 732 ou

pelo tone 44-2231 com Sra.'Léa em ItajaL Informa
ções pelos fones(0482) 33-1866, 33-1926, 33-1679
....... ramal 73 com o Sr. 6swaldo ou Srta. Eliana em

.

Florianópolis.

GALPÃO P/DEPOSITO Cf ESCRITÓRIO
ALUGA-SE .

Em Campinas. próximo à Av. Preso Ken�edY. Sólida construção. moderno
escritório. cobertura em arco. frente pi 2 avenidas com 2 estacionamentos.
ampla porta central e 2 portas laterais. ótima iluminação. rede trifásica. etc,

Tratar pelos lones 44·2877 ou 44-0717.'.

�::.=.=.::_--------,------------ -._ )
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ATENÇÃO
- Vantagem como esta nunca mais. Se
você quer comprar apartamento de 1 e 2
dormitórios com garagem, em lança
mente, no bairro de Coqueiros, mexa-se.

Ultimas unidades. Prestações de Cr$
2.000,00 e Cr$ 2.500,00.
PREDIBENS - CRECI131 - Av. Rio Branoo,
104 - Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-6756

VENDE-SE UMA GRÁFICA
.

Tratar à Rua Francisco Tolentino; 06
, sala,03·'com Sr. Fernando

.

Das 8,OOàs 12,00 e das 14,00 às 18,00 tfora�

VENDE-SE OU TROCA-SE

..

PO DE PEDRA
: E PEDRISCO PARA

.. r

JARDINS E PATIOS

: FONE 33-1302 FlORIANÓPpllS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

i
Entreqa domiciliar na grande Florianópolis

, Peça pelo fone 33-0�24 .

PISCINA - 14.500,00

Poupança de apto. com 2 quartos, sala, cozinha, BWC,
dep. empregada e garagem. Por carro. Tratar fone 22.7423,
comMário ou Alcinei, Conj. S01 e Mar, bloco4- apto. 101.

Marca Acqualandia, de Fiberglas, modelo infantil (perita
gonal) 3,25 x 2,10 x 0,50 m com escorregador. Preço in
cluindo instalação no seu terreno. Ver e tratar à tua Santos
Saraiva, defronte à DECORAMA.

MORE NO GERÂNIO

Em Coqueiros. O Ed. Gerânio é e será o

único junto de belas residências. Os apar
tâ[T1entos são de 1 e 2 dormitórios com'

garagem. Um bom acabamento e omelhor
preço já lhe dãomalores vantagens sobre
os demais. Venha comprovar.
PREDlBENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,
104 - Fones: 24-6099 - 22-4769 - 22-6756

\

Alugo Casa até 13.000,00 ou compro até
2.200.000,00. Nas imediações de Itaguaçu,
Bom Abrigo ou Coqueiros, contendo 4

quartos, garagem P/� carros. Tratar com

R�gis Imóveís Ltda., Av. Cthon Gama
D'E.ça, 139 - Edf: Alpersted -loja 04 - Fones:
22�6551 e 22-3537 - CRECI n.? 58.

: f
I
I

I • Tra�sPQl'hl5ltd�.
NÃO FAÇA FORÇA

Para cargas e descargas pesadas, a solução mais leve \,
!

! para você é telefonar para TRANSPORTES ROSS, que o, l
i 'atenderá imediatamente, com pessoal especializado e' I

I caminhões-guincho "MUNCK", que movimentarão com í
I

'

suavidade mesrflõ as õarqas matspesadas, _..'

Ii TRANSPORTES ROSS, Rua Leoberto Leal,,51 - fone
r 44-2363, Bar'reiros, São José. �

I'

I·

AUTOMÓVEIS

}C�MINHÕES NOVOS E USADOS
MAQUINAS' ,

EQUIPAMENTOS
ELETRO-DOMÉSTICOS
MÓVE1S
DECORAÇÕES
TAPETES
CORTINAS
OBRAS DE ARTE

e ainda
�RÉDITO PESSOAL ATÉ Cr$ 23.000,00
PARA COMPRAR O QUE ·QUIZER
RUA FELIPE SCHMIDT 21 - 4.° ANDAR CJ. 405
FONE 22-0035 - FPOLlS.

AUTO VIA�ÇÃO SAO CRISTÓVÃO S/A
liífatriz - Crictúma --Estação Rodoviária Box 18 e 19'
HORÁRIOS DE CRICIÚMA PARA:Porto Alegre - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa - Vila São João e Osório:

1,15 - 7,15 - 9,15 - 10,30 -13,00 -13,15 -15,106 -17,15-
19,45 - 21,31 - 23,15
Araranquá:
1,15-2,30-7,15-9,15-10,30 13,00-13,15-14,30-
15,15 - 17,00 - 17,15 - 19,30 -'19,45 - 23,15 - 24,00
Tubarão:
1,45 - 3,45 - 6,00 - 8,00 �9,30 - 12,00 - 14,00 - �6,00-
20,00 - 22,15 - 24,00
Laguna:
1,45 - 3,45 - 8,00 -14,00 - 22,15 - 24,00
Florianópolis:
1,45 - 6,00 - 8,00'- 9,30 - 12,15 -14,00 - 16,00 - 20,00-
22,15 - 24,00

.
.

Tubarão a são Paulo - 9,15 - 17,00 ho�as- Direto

1
,

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

OAB SC N.O 1365 - CPF 048441069
escritório: '

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rl.l8

dos Ilhéus) 00. Anita Garibaldi, sala 2 -1.� andar..!. Fone
.;

22-4242

-j
.1

I

SE RVAC Serviço de enfermagem

Nebulizações, aplicaçào de injeções.
aplicaçáo de soro, curativos simples. verificação

de pulso, temperatura e pressáo arte rial.

iAgora <lf�rece a qualquer hora do dia ou da
noite serviços de enfermagem a domicílio:

Baby Sitter e Acompanhante a

idosos e convalescentes

t
"

O único serviço qualificado no gênero I

Informações pelo telefone: 22-4241 ou à rua Anita I

Garibaldi, 32 Edifício Dona lzabel - Sala 11 - Fpolis - se. [
l!:::::::===========:!.J j,
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